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Prohíben la entrada de Camacho en 
el Hogar del Jubilado de Cinco Casas
El alcalde de Alcázar, el socialista Anastasio López Ram.írez, el trabajador es un destacado miembro del PSOE. La coalición 

rohibió ayer la' entrada a Marcelino Camacho, presidente criticó el abuso de poder del primer edil, quien consideró 
de CC.00, en un centro de jubilados de la pedanía de Cinco que la visita de Camacho era electoralista. Horas antes- habían 
Casas El suceso ocurrió cuando un funcionario del Hogar ^ visitado el centro el propio alcalde y la senadora socialista, 
del Jubilado impidió el paso al sindicalista. IU asegura que María Angeles Pérez. (Pág. 40)

Desconvocada la 
huelga del 
transporte tras 
el acuerdo entre 
patronal y UGT

UGT ha desconvocado la 
prevista huelga del transporte 
por carretera para los días 20 
al 24 tras el acuerdo alcanzado 
a última hora del jueves con 
la patronal del sector. El acuer
do contempla una subida sala
rial del 8,45 por ciento y un 
incremento de 8 puntos en las, 
dietas para los viajes nacionales,' 
entre otros puntos.

(Pág. 8)

La segunda 
edición de 
AGROIMAN se 
inauguró ayer en 
Socuéllamos

La II edición de la Feria 
Agroindustrial Manchega, 
AGROIMAN, fue inaugurada 
ayer. En el acto estuvo presente 
el delegado provincial de la 
Consejería de Industria y Turis
mo, Domingo Luis Sánchez 
Miras, que afirmó que la cele
bración de gran cantidad de 
ferias no resulta beneficiosa.

(Pág.40)

Sábado, 18 de Mayo de 1991

Ayer se firmó el acuerdo.

Garantizada la 
continuidad del 
Conservatorio de 
Música de 
Tomelloso

Y además

José Luis Corcuera.

Discrepancias respecto á las condiciones de seguridad del Corral de Almagro

Un especialista de la Junta 
confirma el mal estado del 

Corral de Comedias
Un arquitecto de la Junta de Comunidades, desplazado
ayer hasta Almagro, confirmó que el Corral de Comedias 
se encuentra en mal estado, y afirmó que, **está peor 
de lo que creíamos antes de veniC\

La mismo tiempo, Andrés 
Peláez, responsable del teatro, 
se ratifica en las declaraciones 
realizadas sobre la falta de con-

diciones de seguridad, y el alcal
de de Almagro es partidario de 

- tomar medidas urgentes.
(Págs. 5 y 14)

Barreda declara sobre 
lo sucedido que 
“estas cosas no se 
pueden evitar”

Fernández Miranda critica 
la Universidad regional

El portavoz del Grupo par
lamentario Popular en la Comi
sión de Educación del Congre- 

Enrique Fernández Miran- 
a, criticó ayer en Ciudad Real 

a la Universidad de Castilla-La 
Mancha, de la que dijo “tiene 
® peor diseño posible porque 
® Campus está disgregado”.

or otro lado, Enrique Fer- 
andez Miranda, en un encuen- 
0 mantenido con profesiona- 

^sde la Educación de la capital 
mostró partidario de libera- 

en j cercado de la docencia
i ^V^ niveles para lograr 

bié • ^^^ competitivo. Tam- 
dp ^^ actual concepción

FP en España.
(Pág. 9)

REGALO

Enrique Fernández Miranda.

Si aumentas tu ahorro

en 75.000 Ptas.

y lo mantienes

durante 7 mes^.s

UNA TABLA JAMONERA

CON CUCHILLO

^^^ Caja de Albacete

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha y el Ayun
tamiento de Tomelloso firma
ron ayer'el convenio que garan
tiza la continuidad del Conser
vatorio de Tomelloso, con lo 
que queda zanjada la polémica 
suscitada respecto al centro.

(Pág. 5)

Rosa Conde, 
niega 
discrepancias 
entre Interior y 
Justicia

(Pág. 21)

Los paros de 
Renfe e Iberia 
causaron 
retrasos y 
cancelaciones

(Pág. 22)

El paro 
•dismunuyó un 
0,16 por ciento en 
el primer 
trimestre

(Pág.22)

CUPON DE LA ONCE 
N° PREMIADO AYER 
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Firma invitada

Sin vergüenza ajena
ANTONIO PAPELL

a vieja práctica de “matar al 
mensajero” ha resucitado en 
el Senado. Los parlamenta

rios de la Cámara Alta se han irri
tado con los periodistas porque éstos 
descubrieron, denunciaron y hasta 
fotografiaron a sus señorías votando 
por el vecino en la deliberación de 
una ley que registró una veintena 
de votos favorables más que sena
dores presentes. El jueves, cuando 
se repitió la votación -“por razones 
políticas”, según el contemporizador 
presidente del Senado, Juan José 
Laborda-, los parlamentarios iden
tificaron a los representantes de la 
prensa con el Santo Oficio o con 
Torquemada, e incluso alguno de 
ellos profirió poco ingeniosos insul
tos contra los periodistas. No tendría 
sentido convertir esta querella en un 
asunto corporativista, pero el inci
dente, que va más allá de la pura 
anécdota, sirve perfectamente para 
ilustrar el papel de la prensa y el 
valor de la libertad de expresión. 
Porque si los parlamentarios que se 
han irritado por las críticas de.la 
prensa a su absentismo y al fraude 
consiguiente hubieran escuchado de 
primera mano los comentarios pro
caces de los ciudadanos, de la opi
nión pública, a este comportamiento, 
se quedarían atónitos.

Los comentarios del pueblo llano, 
del que paga sus impuestos y sos
tiene con su esfuerzo los sabrosos 
sueldos de los padres de la patria, 
no han utilizado el lenguaje mesu
rado de los periódicos: ha habido 
descalificaciones gruesas, que 
demuestran que, a los ojos de la 
sociedad, estos parlamentarios han 
desprestigiado las instituciones y han 
burlado la sagrada confianza que les 
concede la representación que han 
recibido. Es, sencillamente, vergon
zoso que quienes tienen el depósito 
de la soberanía popular -la función 
más noble de la democraciaalteren 
la matemática parlamentaría 
mediante el pueril fraude de votar 
por el vecino, para disimular que 
algunos compañeros han hecho 
novillos.

Sería absurdo trascendentalizar 
este comportamiento -que es, como 
digo, más infantil que maliciosopero 
no es de recibo que, ante el aviso

Si los parlamentarios que se han irritado por las críticas 
de la prensa a su absentismo y al fraude consiguiente 
hubieran escuchado de primera mano los comentarios pro
caces de los ciudadanos, de la opinión pública, a este 
comportamiento, se quedarían atónitos

que han recibido los senadores de 
la opinión pública, reaccionen con 
virulencia cuando debería caérseles 
la cara de vergüenza. Por supuesto, 
en las Cortes franquistas no hubiese 
sido posible esta denuncia, ni hubie
ra tenido la menor importancia la 
irregularidad. Pero, en democracia, 
las formas y los procedimientos tie
nen al menos la misma enjundia que 
el fondo de las cuestiones, porque 
estos regímenes se basan en un 
acuerdo universal, en una liturgia. 
No hay relación causa efecto en lo 
que voy a decir, pero desde luego 
es bien evidente que nuestro Par
lamento no tiene las cotas de calidad 
que estén en consonancia con el 
desarrollo intelectual y político de 
nuestro país.

Los partidos, por pusilanimidad y

por motivos inconfesables, han 
expulsado de la representación par
lamentaria a muchos insignes pro
fesionales. Sería inconcebible que la 
mayoría de los diputados y sena
dores de las Cortes Constituyentes 
-por ejemplo- se prestasen a falsear 
una votación. Y es curioso que el 
senador que insultó más explícita
mente a los periodistas el pasado 
jueves sea un individuo absoluta
mente desconocido, que no ha sido 
capaz de dar relevancia- alguna a 
su propio nombre, y que no ha teni
do protagonismo alguno en su fun
ción. Hemos de regenerar el par
lamento, y difícilmente se logrará 
este empeño si los partidos no con
siguen superar determinados recelos 
que atenazan los grandes mecanis
mos de la representación política.

La Tribuna
---------------- de Ciudad Real - ----------------
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E
l ministro del Interior 
acaba de anunciar 
que el Consejo de 

ministros que tendrá lugar Í XifO «» 24- do^. días 
'^s de las elecciones 
tl!nicipales y autonómicas, 
S bari el proyecto de Uy 
y Seguridad Ciudadana, 
«„ el que su Departamento, 
"odrá -argumenta Corcue- 
, mejorar su eficacia en 
a lucha contra la droga, 
romo se recordará, este 
Lyecto de Ley sufrió un 
everísimo varapalo del 

ronsejo General del Poder 
Judicial, que 1° examinó y 
halló inconstitucionales 
varias de sus disposiciones. 
El proy^t^^® ^^ levemente 
retocado -insuficientemen
te según algunas voces 
autorizadas- y no fue pre
sentado nuevamente al 
CGPJ- En su actual redac
ción, numerosos juristas han 
opinado en contra de esta 
nueva arma para la policía, 
que limitará derechos -el de 
inviolabilidad de domicilio 
por ejemplo- más allá de 
lo razonable en un régimen 
democrático de libertades. 
El ministro Corcuera ha uti
lizado públicamente, para 
defender su proyecto, un 
argumento intolerable: que 
las personas que respeten el 
ordenamiento -las personas 
“decentes”, decía el régi
men anterior- no tienen 
nada que temer. Es claro 
que semejante tesis parte de 
un supuesto inadmisible: el 
de unos cánones de conduc
ta “ortodoxos” prefijados 
por la mayoría política de 
tumo. Quien se adapta a 
estas pautas, está a salvo., 
en cambio, quien desoiga 
los consejos del Ministerio 
de Interior habrá de sopor
tar el peso exorbitante el 
aparato de seguridad del 
Estado. Es sencillamente 
penoso que un Gobierno 
sedicente progresiste haya 
de recurrir a procedimien-

La Ley de Seguridad Ciudadana
ANTONIO PAPELL

tos extraordinarios para 
defender el “orden públi
co”. El Código Penal y la 
Ley de Enjuiciamiento Cri
minal deberían bastar a 
cualquier ejecutivo demo
crático para semejane obje
tivo, siempre, claro está, 
que fuese capaz el Gobierno 
de profesionalizar las Fuer
zas de Seguridad y de dotar
ías de los medios adecua
dos. Pero es todavía más 
lamentable que un Gobier
no de izquierdas apueste 

por esta legislación especial 
en puertas de unas eleccio
nes, como claro “leiv-motiv” 
propagandístico. La socie
dad quiere, efectivamente, 
vivir segura, pero sobre todo 
quiere ser libre. Y las liber
tades no han alcanzado aún 
en este país su pleno 
desarrollo, como lo prueba 
por ejemplo el hecho de 
que, quince años después de 
teórica democracia, todavía 
no tengamos asegurado el 
derecho a la intimidad en 

relación a las bases infor
máticas de datos (y no pare
ce que vayamos a tenerla 
en el futuro, si prospera el 
proyecto de ley que está en 
trámite actualmente). La 
prosperidad del Estado se 
basa en su prestigio emi
nente, en los límites estric
tamente reglados del poder. 
Cualquier concesión de la 
libertad a la seguridad, cual
quier ley de excepción o tri
quiñuela administrativa que 
recorte derechos básicos 

redunda en un deterioro del 
modelo democrático, en 
una perversión de la con
vivencia, en un desprestigio 
de las instituciones.

Felipe González, uno de 
los pocos políticos españo
les que tienen el Estado en 
la cabeza, debería sentir 
pudor antes de aprobar este 
proyecto de ley, que tiene 
que recordarle por fuerza 
algunos de los oscuros sumi
deros del franquismo.

Ya está bien, 
sus señorías

La caja de los truenos
PILAR CERNUDA

JOSE LUIS CRISPIN

R
ecordando la famosa 
frase de la Ministra 
Portavoz del Gobierno, 

RosíConde, en la que indicaba 
que “las relaciones con la pren
se van a ser más fliuidas” nos 
lleva a pensar que la única que 
se debió creer esto fue ella, 
puesto que actualmente la rela- 
eión amor-odio entre políticos 
y periodistas está en su punto 
®ús alto. Hay que poner coto 
rios desmanes verbales de algu
nos senadores que con sus tor
pes palabras contribuyen a 
eucrespar más los ánimos ya de 

sí bastante caldeados. El 
enado volvió a repetir por una 

primera v otación fraudulenta, 
ey del Renta.En esta oca- 

sus señorías votaron como 
p ® ley, cada uno, un voto. 

f° la atención en la Cámara 
estaba centrada en la 

«ación que todo el mundo 
®®^ 1^ correcta 

llamada al orden de los 

partidos a sus senadores. La 
sesión fue un cúmulo de mira
das de odio de los senadores 
a los peri odistas que allí se 
encontraban. Este juego lo vol
vió a romper en este caso un 
senador socialista al llamar “sin
vergüenzas” a los periodistas. El 
presidente del Senado, Juan 
José Laborda, en honor de la 
coherencia política debería 
desautorizar a este señor y no 
permitir más desmanes de este 
tipo. Si no lo hace, las idioteces 
verbales de algunas personas 
seguirán enpañanando la ima
gen de unos señores puestos en 
sus cargos por los ciudadanos, 
que de seguro estarán avergon
zados de tener una clase política 
como ésta. Y recuerden que no 
son los periodistas, los “Tor- 
quemadas del siglo XX “, sino 
meros informadores de buen o 
mal quehacer de sus señorías. 
Y nada más.

E
n todas las campañas 
electorales sucede lo 
mismo: por muchas lla

madas previas a la responsabi
lidad, a las buenas maneras, al 
juego limpio, a la hora de la 
verdad los candidatos se ven 
sacudidos por una especie de 
temblor incontenible y abren la 
caja de los truenos. Sin pudor, 
sin contención de ningún tipo, 
y se asiste a una confrontación 
en donde se olvidan las buenas 
maneras y se destila el veneno 
del resentimiento acumulado 
durante meses. De nada sirve 
el temple, la educación, el fair 
play con el que unos líderes se 
ayudaron a otros en momentos 
críticos ante los llamados temas 
de estado; una vez que se inicia 
la campaña electoral, se olvidan 
los buenos gestos: se acusa al 
gobierno de mano blanda con 
los terroristas, se le echa en cara 
la ayuda política prestada 
durante la guerra del Golfo, se 
culpa a la derecha de espionaje

Por muchas llamadas previas a la responsa
bilidad, a las buenas maneras, al juego limpio, 
a la hora de la verdad los candidatos se ven 
sacudidos por una especie de temblor incon
tenible y abren la caja de los truenos

telefónico -por cierto ¿cuándo 
nos dirán las autoridades lo que 
había detrás del pinchazo a 
Benegas?- se considera a los 
periodistas burdos maniobreros 
de turbias operaciones políticas 
y económicas, se convierten en 
insultos trasnochados a masones 
y homosexuales, se acusa a la 
Iglesiq de actuar con todos sus 
demonios contra la izquierda, se 
entra en la vida personal de 
algunos conocidos candidatos, 
se rebusca en la historia para 
descalificar a otros... No se 
merecen los ciudadanos esta 
campaña salvaje.

Es cierto que a esos ciuda
danos les interesa poco los pro
gramas electorales (con excep
ción de temas clave como la 
vivienda, la droga, el magabanco 
o la seguridad ciudadana) y en 
general les importa mucho más 
la personalidad de los candida
tos, su forma de ser y actuar, 
su curriculum, sus gestos. Sobre 
todo en unas elecciones muni
cipales y autonómicas como las 
del día 26. Y esos candidatos, 
y sus líderes, en la actual cam
paña están dando una pobre 
imagen de lo que es un partido, 
y lo que es este país.
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1 pasado sábado, a pocas horas 
de iniciada la campaña elec
toral, el PSOE nos sorpren

dió inundando la ciudad de unos 
libretos de 53 páginas a todo color 
y en un papel del bueno, en el que 
presentaban a los vecinos su progra
ma con Lorenzo Selas, sonriente y 
satisfecho, esta vez como alcalde por 
el PSOE.

No nos choca el “derroche“ eco
nómico de que esta formación polí
tica hace alarde y que es habitual 
en las administraciones públicas por 
ellos gobernadas, en las que la publi
cidad y el folleto vienen a suponer 
parte muy sustanciosa de los presu
puestos, o mejor dicho de los dineros 
que .todos los ciudadanos paganios 
con los impuetos.

Lo que sí nos sorprende y duele, 
a la vez, es que al abrir el libreto 
nos encontramos con una memoria 
de logros, actuaciones y ejecución de 
proyectos, que habiendo sido conce
bidos, y realizados por hombres y 
mujeres de centro-derecha que for
maron las corporaciones municipales 
de UCD o Coalición Popular, que 
han gobernado en Ciudad Real, que 
solucionaron el problema del agua, 
urbanizaron el Torreón, hicieron el 
Auditorio y Parque de la Granja y 
un sin fin de cosas y que, en defi
nitiva, fueron los que impulsaron el 
desanollo de esta ciudad, hoy ven 
que sus esfuerzos, su dedicación y 
su trabajo por los vecinos de Ciudad 
Real, no sólo no lo es reconocido, 
sino que, por el contrario, se les 
muestra como realizaciones del 
PSOE.

Porque Lorenzo Selas, el hombre 
al que apoyaron, no con el que tra
bajaron y formaron equipó de gobier
no, no sólo se pasa al PSOE como

Lorenzo Selas no dice verdad
ANGELA M» DE GRACIA

1^^

Íji'

persona, lo cual no le reprochamos, 
si ésta es su ideología, sino que “ven
de” a esa formación política, el resul
tado de una gestión municipal de 14 
años, que nunca ha sido socialista.

Para empezar, no es justo ni 
honrado.

Hay que decir la verdad y ser 
agradecidos.

Eso es de buena gente y bueno 
es también, para empezar, “predicar puestos de trabajo y en definitiva 
con el ejemplo”, pues prometiendo, generando riqueza para esta ciudad, 
como consta en el libreto de su pro- Para empezar, es el ejemplo que

grama, potenciar la industria de Ciu
dad Real, van y hacen el folleto en 
una imprenta de Toledo, para que 
así, el dinero que cuesta, que debe 
ser sustancioso a juzgar por el valor 
de libretos de este tipo y el número 
de ejemplares editados, no se quede 
en Ciudad Real y no beneficie a las 
empresas que están pagando impues
tos a este Ayuntamiento, creando

No nos choca el 
“derroche” económico 
de que esta formació 
política hace alarde v 
que es habitual en ¿ 
administraciones

Ciudad Real, no se va 
prestar a este juego, m 
árbol puede perder ías 
hojas pero no las raíces 
y las buenas y nobles 
raíces

dan
lt€i

de incumplimiento de su pro- 
grama, como ya nos tienen acos- 
tumbrados. '

Ciud^ Real, no se va a prestar» 
a este juego, un árbol puede perder C 
las hojas pero no las raíces y las® 
buenas y nobles raíces de este pueblo K 
no son socialistas. Kr

Nunca ganaron los socialistas en® 
esta capital.

Angela María de Gracia Muñoz es 
candidata a concejala del Ayunta* 
miento de Ciudad Real por el PP,

4t
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Cartas
EI presidente de 

Cruz Roja da su 
versión de 
algunos hechos

Sr. Director:
Ocupando toda la 5® página 

de su Diario, miércoles 15 de 
mayo, aparece un reportaje fir
mado por M. Araus con el ante- 
título “¿Qué pasa en Cruz 
Roja?”. Se refiere, puesto que 
la sección está dedicada a la 
capital, a la Asamblea Local de 
Ciudad Real. Admito y lamento 
algunos pequeños problemas 
que he tenido, como Presidente 
Provincial, con dicha Asamblea. 
Las nueve restantes de la Pro
vincia reconozco que funcional
mente, perdone la expresión, 
“me lo ponen más fácil”.

Desde aquí aprovecho esta 
desdichada ocasión para agra
decerles a los Voluntarios/as de 
la Capital y la Provincia «u mag
nífico comportamiento en el 
último requerimiento de emer
gencia al pueblo Kurdo. Hemos 
sido la cuarta provincia en reco
gida de material que pidió a 
España el CICR (Comité Inter
nacional de Cruz Roja). Natu
ralmente, eí agradecimiento es 
extensivo a todas las gentes de 
nuestra tierra que contribuye
ron con sus donativos.

Y paso seguidamente a infor
mar, sintiendo que deba ser de 
una forma esquemática por el 
reducido espacio de que dis
pongo en esta sección de su 
Diario, a tratar de ofrecer algu
nas puntualizaciones sobre lo 
manifestado en el referido 
reportaje. Lo hago, sobre todo, 
porque me veo en la necesidad 
de procurar que la Institución 
que ahora temporalmente 
represento siga inmaculada 
como lo ha sido hasta aquí. Así 
ha ocurrido por 130 años y fue 
mi convencimiento personal, 
cuando resulté elegido Presi
dente Provincial, el procurar no 
desviarme ni un ápice de su 
espíritu humanitario y genero
so. Los aspectos que considero 
deben aclararse, Sr. Director, 
son los siguientes:

1.- Es cierto que recibí, como 
refleja su periodista, dos cartas. 
Una era anónima y, lógicamjen- 
te, no la tomé en consideración. 
La segunda trataba de un escri
to de varias páginas relatando 
situaciones y hechos ocurridos 
en la Asamblea Local de Ciu
dad Real. Cité en dos ocasiones 
sucesivas a los firmantes, que 
pertenecían al Voluntariado de 
Socorro y Emergencias; acudie
ron la mitad de los mismos: 
unos se ratificaron, y otros no 
estuvieron de acuerdo con el 
escrito, en general por no cono
cerle (las firmas se plasmaban 

en un folio aparte).
2 . Respecto a la inquietud 

de los Voluntarios/as por el 
deseado uniforme operativo, he 
de manifestar que, por fin, en 
el presente mes ya disponemos 
del mismo al igual y en la mis
ma fecha que el resto de 
España.

3 .- En cuanto a la supuesta 
carencia de Cursos de Forma
ción, en el año 1990 se rea
lizaron 52 cursos; y en el año 
actual se han impartido 28 hasta 
la fecha; se tienen previsto rea
lizar alrededor de 70 cursos.

4 .- Las actividades en pro
gramas sociales que desarrolla 
la Asamblea Provincial son dig
nos de reseñar. Estamos en el 
cuarto lugar con respecto a las 
demás provincias españolas. Es 
un orgullo, que manifestamos 
sin sonrojo, para todos los 
Voluntarios/as y profesionales 
de nuestra provincia.

5 . No se han utilizado los 
vehículos de Cruz Roja para 
fines personales, ni para fines 
ajenos a la actividad humani
taria de la Institución. Inves
tigando sobre este último aspec
to, parece cierto que una de 
nuestras ambulancias (la gran
de) fue utilizada en algún día 
previo a Semana Santa para 
trasladar la imagen de la Virgen 
de Nuestra Señora del Prado.

6 .- Han sucedido dos cam
bios en nuestra Institución, 

cumpliendo las normas de la 
Asamblea Nacional. Uno, el 
nombramiento de Director de 
Recursos Humanos (Departa
mento de nueva creación). El 
segundo, el ascenso del- Secre
tario Provincial (Fermín Rodrí
guez) a Director Nacional de 
la Oficina Central, en Madrid; 
aunque todos sentimos la 
ausencia de Fermín, presumi
mos de que iniciara su meritoria 
gestión en nuestra Asamblea.

7 .- Y, finalmente, el asunto 
de justificar el destino de los 
fondos económicos es serio y 
que de forma convencional avi
sa a la gente. En mi opinión, 
tal vez antes de exponer las 
dudas o suspicacias en los 
medios de comunicación, estos 
8 vocales de la Asamblea pudie
ran haber obtenido la informa
ción en nuestra Oficina Provin
cial. Ellos perfectamente saben 
que estos datos no los oculta
mos a nadie; por. otra parte, 
los mismos están auditados por 
el Ministerio de Asuntos Socia
les, sin encontrar irregularida
des.

Para terminar, Sr. Director, 
hay en el reportaje de su cola
borador M. Araus algunas 
inexactitudes conceptuales. No 
seré yo quién le corrija, aunque 
soy desde hace muchos años 
habitual lector de periódicos. 
Tal vez, lo confieso con sin
ceridad, el citado periodista se 

ha excedido en su confianza en 
noticias en absoluto constata
das. También añado que siem
pre estaré a su disposición para 
informarle de nuestras activida
des y problemas, sin ningún tipo 
de oscurantismo. Tal vez, si 
hubiéramos tenido comunica
ción previa su reportaje sería 
bastante distinto.

Juan Regodón Vizcaíno es 
presidente provincial de Cruz 
Roja.
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A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensable 
para la publicación de cartas o 
colaboraciones en estas páginas 
de opinión que vayan firmado 
y acompañadas de una fotocopia 
del DNI del remitente y que'”’ 
excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten on- 
ginales fotocopiados y LA J 
BUNA se reserva el derecho 
extractarías o resumirías,sino i 
gación de mantener conespí® 

, dencia sobre ellas ni devolver!^
LA TRIBUNA no tienc/w 

sariamente que 
ideas vertidas en estas página F 
sus lectores y colaboradores ^ 
lo que no se hace responsable 

de su contenido.

l C

ti
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jg Comunidades de Castilla-La Mancha polémica suscitada sobre la continuidad de los cur- 
\f^'^^^^ t miento de Tomelloso suscribieron ayer sos en este centro. El vicepresidente regional, José 
d^l^. j^^pg asegurar la fínanciación y man- María Barreda, declaró ayer en la capital que. 

Conservatorio de Música de la loca- “este acto en realidad no era necesario, porque 
^^^^^^ciiídafrealena. De este modo termina la nunca ha corrido peligro el Conservatorio, sirve

pj yicepresidente de la Junta de Comunidades rechaza cualquier motivación u objetivo electoralista en esta decisión

solamente para tranquilizar a los padres, entre 
quienes existía una creciente inquietud”. Barreda 
rechazó terminantemente cualquier motivación u 
objetivo electoralista en el hecho de fírmar el acuer
do antes del día 26.

firmado el convenio que garantiza la continuidad 
del Conservatorio de Música de Tomelloso

El Gobierno regional mantendrá las gestiones para conseguir integrar el centro en la red estatal

M. ARAUS

HMa de Comumdades de 
■JLu Mancha y el Ayun
to de Tomelloso suscribie- 
¡^ en Ciudad Real el con- 
í deBnitivo que garantiza la 
.liuldad y financiación del 
¿wiiorici de Música de la 
alidad manchega.
El vicepresidente regional, 
j María Barreda, señaló antes 
¡lacto de la finta Qtie sólo ser- 
apara apaciguar la creciente 
¿tud de los padres, porque 
pervivencia del centro nunca 

¡corrido peligro.
Barreda descartó cualquier 
iención electoralista en la fir- 
adel acuerdo antes del 26 de 
üp, y señaló que “solamente 
dinámica suscitada en el pue- 

0 nos ha movido a hacerlo 
unto antes”. Hay que recordar 
lelos padres de los alumnos 
1 Conservatorio habían dado 
1 ultimátum a la Administra- 
in, estableciendo como fecha 
lite para el convenio el día

Ei vicepresidente lamentó que 
: hubiera instrumentalizado el 
«a, y que haya quien lo ha 
fedo como “una bandera 
ectoral”, especialmente al tra- 
jje de un problema educativo. 
Por .SU parte, el alcalde de 

omelloso, Javier Lozano, indicó 
K el resultado del convenio es 
im generoso con el Conserva- 
irio, y que respecto a él “no 
ahabido para nosotros ninguna 
ada”.
La financiación de^ centro se 

segura, a través del acuerdo, a 
tres bandas, Diputación Provin- 
ál, Junta de Comunidades y 
Ministerio de Educación. En el 
aturo se persigue la integración 
fena del Conservatorio en la red 
®tal, cuando se produzcan las

EI vicepresidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, y el alcalde de Tomélloso, Javier Lozano, ayer en (Ciudad Real. PAUL WHITE

transferencias de las competen
cias en Educación.

El consejero de Educación y 
Cultura, Juan Sisinio Pérez Gar
zón, también presente en Ciudad 
Real, señaló que las Cortes de 
Castilla-La Mancha ya han apro
bado la integración en la red 
del Estado de todos los conser
vatorios de la región, y definió 
lo sucedido en Tomelloso como 
“un caso de impaciencia”.

José María Barreda declaró 

que, a pesar de lo sucedió sobre 
el Conservatorio, nunca ha habi
do discrepancias de fondo, e 
indicó que la negociación se pro
dujo al mismo tiempo con el 
Ayuntamiento de Tomelloso y el 
Ministerio de Educación.

Javier Lozano declaró que 
está garantizada la prórroga del 
convenio hasta e.' momento en 
que culminen las gestiones con 
el Ministerio.

Barreda indicó que sabían que 

podía suceder lo acontecido en 
Tomelloso, y añadió que era una 
responsabilidad asumida por la 
Junta. Señaló también que existe 
la garantía absoluta de que no 
va a mermar la calidad y el 
número de enseñanzas en ningún 
momento.

El caso de Tomelloso ha ser
vido para que el Gobierno 
Regional incremente la presión 
sobre el Ministerio para que asu
ma todos los Conservatorios de 

Castilla-La Mancha. En toda la 
región la demanda sobre las 
enseñanzas musicales es crecien
te.

Juan Sisinio Pérez Garzón 
declaró que cada vez es mayor 
la fuerza cultural de la música 
pueblo a pueblo en nuestra 
Comunidad Autónoma. Y existe 
unanimidad entre todas las fuer
zas políticas para potenciar este 
aspecto de la riqueza cultural 
castellano-manchega.

Coaservación del patrimonio

Barreda señala que este tipo de desperfectos no se pueden evitar

El Corral de Comedias estará
reparado para él/ Festival

M.A.

. p''''^^Presidente de la Junta 
afirmó ayer en 

que los desperfec- 
Corral de 

^''^®8^® recibirán 
Sarniento urgente de cho

llará ®^^^® ^^^"^ utilizado 
Festival Internacional, 

* «taba previsto.

provincial de Cul-
Por declaró,

Psrte, que los daños han

sidp de muy poca gravedad, aun
que los técnicos de la Delégación 
ya se han puesto en marcha para 
repararlos.

Barreda señaló que "este tipo 
de desprendimientos no se pue
den evitar, “las ruinas nó avisan”. 
Y añadió que no existía descoor
dinación entre las administracio
nes, 3; no ser de tipo puramente 
técnica. Aseguró que nunca 
había tenido noticia de que 
hubiera el más mínimo peligro

de avitar situaciones similares en 
el futuro. i

Hilario Caballero insitió en 
qué no se ha tratado de ninguna 
catástrofe, y que noí hay lugar 
para alarmismos respecto al 
tema. Barreda destacó las inver
siones multimillonarias que se 
hacen en Almagro y ahunción 
la integración de la ciudad enca
jera en el programa “Almagro 
a plena luz”, para la rehabili
tación de viviendas y monumen
tos, y ya puesto en marcha ea

Caballero dice que no es grave lo del Corral de Comedias.en el Corral, y que se tratará •* Toledo y Cuenca.
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Ua ''ladrillo'' de ciudad

Este mamotreto de ladrillo “típicamente manchego” se levanta en la calle Fena.

El nuevo ¿palacio? de Correos, que parece no se

Detalle de la “torre” que ha sustituido a una casa como la de la izquierda.

En 15-20
anos se han
cargado
Ciudad Beal

y. ^^9uhm

o veinte años ha comej., 
tido nuestra capital dn^. 
adefesio que, según las 
malas lenguas, es estufe, 
do como tal en las escue. 
las de Arquitectnia. 
Seguramente nosetá^.-, . 
to, pero nuestra cifeoi 
sí se ha convertido „ 
algo feo, anárquico, aj®. 
no de ingenio cuanfe 
hace quince o veintí
anos, no era sino ^ 
poblachón manchego con 
casas de dos y tres plantas

hacer; y se podía habei 
hecho una ciudad mode.
lo. Inexplicablemente, 1«L. 
diferentes ayuntamienjl ’
han dejado actuar, coa
una falta de responsabi
lidad que ahora estamos
pagando y seguiremos
haciéndolo por muchos
años. ¿Quienes son los
culpables?

Torre de ladrillo que ha austituido a la tasa de Ferretería Martao

Otra edificación en ladrillo que se integra en el paisaje manchego
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Protestan porque no se publica el convenio colectivo suscrito en febrero

Encierro de los miembros de CCOO 
del Comité de Empresa del Inserso

El Personal no 
universitario 
mantendrá 
entrevistas con 
los candidatos

Los representantes de UGT no se han pronunciado al respecto LT

representantes de Comisiones Obreras en el Comité 
Empresa del Inserso en Ciudad Real protagonizaron 

^^ ¡a mañana de ayer un encierro en la sede de nuestra 
tal P^^ protestar por el bloqueo del convenio colec

to suscrito en el pasado mes de frebrero.

M.ARAUS

Fi pasado mes de frebrero 
trabajadores del Inserso 

escribieron el IV Convenio 
Colectivo. El texto del acuer
do debía haberse publicado 

f s en un plazo de tres semanas, 
tras la firma, y hasta hoy no 
ha aparecido todavía en el 
Boletín Oficial del Estado.

Esta ha sido la causa de 
que los representantes de 
Comisiones Obreras en el 
Comité de Empresa del Inser- 
so en Ciudad Real se encerra
ran ayer en la sede del Ins
tituto en la capital, a la espera 
de las resoluciones que salie
ran de una reunión mantenida 

.en el mismo día en Madrid 
los miembros de la mesa de 
negociación del convenio.

Samuel Lomas, presidente 
del Comité de Empresa de 
Ciudad Real, declaró que “no 
sabemos quién ha detenido la 
publicación, al parecer se tra

ta de Hacienda que considera 
demasiado altos los premisos 
retribuidos contenidos en el 
convenio”. Lomas añadió que 
“alguien nos engaña en este 
asunto”.

Si en Madrid no se da el 
visto bueno al convenio sus
crito, Comisiones Obreras tie
ne previsto emprender movi
lizaciones más serias la próxi
ma seniana.

En la actualidad, el conve
nio vigente data de 1986, “y 
nuestros salarios son del 89”. 
El sentimiento de los traba
jadores es de insatisfacción y 
decepción, puesto que el texto 
suscrito y que no se aplica fue 
un acuerdo al que se llegó des
pués de que los sindicatos 
renunciaran a muchas reivin
dicaciones.

El endurecimiento en las 
protestas, si no se consiguen- 
los objetivos de los trabajado
res, se concretará la semana 
próxima en la convocatoria de

Los miembros de CCOO en la sede del Inserso. PAUL WHITE

más encierros, paros y mani
festaciones.

Los cinco representantes de 
Comisiones Obreras que se 
movilizaron ayer, permanecie
ron encerrados en las oficinas 
de la Dirección Provincial del 
Inserso desde las diez y media 
de la mañana, a la espera de 
que concluyera la reunión que 

mantenía en la capital de Espa
ña la mesa de negociación. Las 
movilizaciones tienen lugar al 
mismo tiempo en todas las pro
vincias españolas, excepto en 
la comunidad autónoma de 
Galicia. Etel mismo modo que 
las protestas que se iniciarán 
si no hay acuerdo se genera
lizarán en todo el país.

La Junta de Personal Docen
te no Universitario deCiudad 
Real, en sesión celebrada el día 
18 de abril de 1991, llegó al 
acuerdo, entre otros, de diri
girse a los candidatos que enca
bezan las listas provinciales a 
las elecciones autonómicas de 
los diferentes partidos políticos, 
con el fin de mantener una 
entrevista con ellos.

El motivo de la reunión es 
hacerles conocer la vieja rei
vindicación del profesorado de 
conseguir la implantación de la 
jornada continuada y solicitar
les, por tanto, la inclusión en 
sus respectivos programas de 
medidas tendentes a posibilitar 
la consecución de esta reivin
dicación, que nosotros desliga
mos del horario de apertura de 
los centros educativos y de las 
horas de permanencia de los 
alumnos.

Hasta la fecha sólo el can
didato de Izquierda Unida ha 
aceptado esta reunión, que tuvo 
lugar en los locales del la Junta 
de Personal, que manifiesta su 
satisfacción porque IU ha reco
gido en su programa las rei
vindicaciones expuestas por los 
respreseníantes de los profeso
res y profesoras de la provincia.

Este colectivo reitera la invi- - 
tación al resto de los candidatos 
a mantener la entrevista soli
citada por la Junta de Personal.

OPERA
“BASTIAN Y BASTIANA” DE W.A. MOZART

“PRIMA LA MUSICA POI LE PAROLE” DE SALIERI
ORQUESTA DE LA OPERA ESTATAL DE OSTRAVA

DIRECTOR MUSICAL........................ JOSE RAMON ENCINAR
DIRECTOR DE ESCENA...........  .......GUSTAVO TAMBASCIO

DIA 18 DE MAYO. 21’00 HS. CIUDAD REAL. TEATRO QUIJANO

CntSa-la Mancha
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Luis Arroyo y Ana María Vidal destacaron el valor solidario del convenio. PAUL WHITE

La higiene es una de ¡as más imjinn^

La CE, contra la nueva 
enfermedad porcina

LT

‘El Estado se preocupa más de los delincuentes que de sus víctimas

Firmado el convenio entre la
Universidad y la AVT

La asociación presta apoyo a ¡as familias que sufren atentados

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo, y la presidenta de la Asociación de Víc
timas del Terrorismo (AVT), Ana María Vidal Abarca, 
fírmaron ayer un convenio de colaboración que, entre 
otras cosas, permitirá a los familiares de las víctimas 
disfrutar de bonifícaciones en las matrículas.

Carlos MUÑOZ DE LUNA hace en los países europeos”.

1^

El convenio suscrito ayer 
incluye también un programa 
de actividades conjuntas, aún 
sin concretar definitivamente, 
relacionadas con el terroris
mo.

Luis Arroyo adelantó como 
una de las posibles actividades 
la celebración de un semina
rio jurídico sobre las indem
nizaciones a las víctimas del 
terrorismo.

Respecto al tema de las 
indemnizaciones y los proble
mas que les crea al Estado, 
el rector señaló que “histó
ricamente, los gobiernos se 
preocupan más de los delin
cuentes que de sfis víctimas”. 
Por su parte, la presidenta de 
la AVT añadió que “los dere
chos de los delincuentes están 
recogidos en la Constitución, 
pero nada se dice de los de 
las víctimas”. Ana María 
Vidal indicó que “como todos 
los terroristas son insolventes, 
es el Estado quien debe 
hacerse cargo de las indem
nizaciones y luego, cuando 
aquéllos tengan dinero, 
cobrárselas, tal y como se

Tanto el rector de la Uni
versidad como la presidenta 
de la AVT destacaron el valor 
solidario del convenio firma
do. Luis Arroyo subrayó que 
“el terrorismo produce impo
tencia, pero la solidaridad 
ayuda a vencería”. Ana María 
Vidal coincidió con el rector 
y recordó que para eso mismo 
se creó en 1981 la AVT.

Ayuda a las víctimas

La Asociación de Víctimas 
del Terrorismo, que cuenta en 
nuestra región con 22 cabezas 
de familia asociados, ayuda a 
las víctimas y a sus familias 
tras los atentados. La presi
denta dijo que tras éstos, “las 
víctimas se encierran en sí 
mismas y desconfían de todo 
el mundo. Somos nosotros los 
que acudimos a ellos para 
ayudarles”. Esta ayuda se 
concreta en la tramitación 
administrativa de las pensio
nes de viudedad, etc, y en 
la comparecencia en los jui
cios como acusación privada 
y ejerciendo la acción popu-

lar.
Por otro lado, el convenio 

es válido no sólo para los 
miembros de la AVT sino 
también para todos los que 
acrediten su condición 
mediante el correspondiente 
certificado del Ministerio del 
Interior. Este es el segundo 
acuerdo del mismo tipo que 
suscribe la AVT: el primero 
fue con la Universidad Com
plutense y el próximo, posi
blemente; lo será con la de 
Granada.

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha recor
dó que nuestra comunidad, 
por sus características econó
micas, “es una importante 
fuente de servidores del esta
do que llegan, incluso, a dar 
su vida”, lo que da especial 
relevancia al convenio firma
do.

Finalmente, Luis Arroyo 
anunció una próxima reunión 
con el vicepresidente del 
Gobierno regional, José 
María Barreda, con el fin de 
llegar a un acuerdo para posi
bilitar el acomodo en las resi
dencias universitarias de los 
miembros de la AVT que 
quieran estudiar en la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha.

El rector adelantó que el 
presidente Bono, con toda 
seguridad, “acogerá muy posi
tivamente el proyecto”.

La CE ha dictado una serie 
de medidas de protección con
tra la nueva enfermedad por
cina que ataca a los cerdos des
de hace algún tiempo. Estas 
medidas se aplicarán a las 
explotaciones afectadas, es 
decir aquellas en las que se haya 
registrado durante lás últimas 
ocho semanas un número inu
sitado de abortos o de partos 
prematuros entre las cerdas o 
puercos jóvenes y de muertes 
y estados de debilitamiento 
entre los lechones, sin que ello 
pueda atribuirse a enfermeda
des conocidas.

Las medidás de protección 
son, entre otras, la destrucción 
de las placentas, fetos y lecho
nes muertos procedentes de los 
abortos, partos prematuros y 
partos normales; la limpieza y 
desinfección a fondo de las pari
deras después de cada aborto 
o de cada parto prematuro o 
normal; la desinfección de las 
entradas y salidas de las cochi
queras que alberguen el ganado 
de reproducción; la prohibición 
del traslado de cerdos de repro
ducción (cerdas, puercasjóve- 
nes y verracos) a explotaciones 
no infectadas.

Por otra parte, los estados 
miembros no enviarán cerdos 
procedentes de una explotación

infectada a los demás 
miembros, ni cerdos 
ducción procedentes a 
aciones en las que Z M 
introducido, durame n 
30 días previstos a b 
certificación, cerdos /®^* 
“S de un JM. 
se halle un explotae¿'* 
tada m de un n,u„icipi„"* 
se alie una explotadó,

^O” infei

Otras medidas

?/ 
JÍÓI 

f'

el

P.U.R

Por otro lado, fe «^ 
miembros de la CE noenS 
a los demas estados de ian 
cerdos de producción |»¿^ 
tes de explotaciones en k. 
se hayan introducido, J 
el plazo de 30 días Z 
la fecha de certificación ce! 
procedentes de una expta 
infectada.

No obstante. Bélgica, Ale. 
ma y los Países Bajos no emi 
ran a los demás estados mié, 
bros, a partir del 26 de ab, 
cerdos de producción procede 
tes de municipios de alto riese

A efectos de estas inedia 
se entiende por municipios! 
alto riesgo aquel en cuyo tég 
no se hallén, en un momeo 
determinado, dos o más poH 
ciones infectadas.

Ayer se firmó el convenio 
colectivo del transporte

C.M.L.

Ayer se firmó el convenio 
colectivo del transporte por 
carretera de la provincia de 
Ciudad Real, despúes de que 
el miércoles por la noche UGT 
y patronal llegaran a un prea
cuerdo, lo que hizo que el sin
dicato socialista desconvocara 
la prevista huelga en el sector 
para los días 20 al 24.

El acuerdo firmado por 
ambas partes recoge una subida 
lineal del sueldo base de 6.500 
pesetas en quince pagas, lo que 
supone un aumento del 8,45 por 
ciento, según informó Elías
Santos, presidente de 
ciación de Transporte 
cancías.

Otro de los puntos

la Aso- 
de Mer-

contem-
plados en el convenio es que 
los trabajadores percibirán 
10.000 pesetas como bolsa de 
vacaciones, mientras que las 
dietas nacionales experimenta
rán un incremento del 8 por 
ciento. Por su parte, las dietas 
internacionales no han sufrido 
modificación alguna. Por otro 
lado, los salarios serán revisados 
con un punto y medio por enci
ma del IPC.

Elías Santos se mostró saii 
fecho por la firma del conveiii 
“sobre todo porque hemos« 
tado que se produjera la hue^ 
que había anunciado UGTI 
presidente de la Asociación á 
Transporte de Mercancías, (p 
posee una empresa en Pueiti 
llano, señaló que es precisame 
te en esta ciudad donde ti 
dicionalemte tienen más int 
dencia las huelgas de este tip

Por su parte, UGT considei 
asumibles este convenio, peí 
advierte que, ante el reto 4 
93, “exigiremos seriedad enli 
planteamientos patronales 
negociaciones con los realment 
representativos”.

Como se recordará, UG 
decidió convocar la huelga ani 
la última oferta de la patrona 
que consistía en aplicar un 
por ciento de subida a todo 
los conceptos, lo que supow 
un aumento anual de 90.» 
pesetas.

Las reivindicaciones del sio 
dicato, por su parte, compro» 
día un incremento de Dw 
pesetas, es decir un 13,30 
ciento respecto al conveni 
anterior.

SOLICITAREMOS UNA AUDITORIA

DEL AYUNTAMIENTO DE C. REAL

ES EL MOMENTO ¡DECIDETE!
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4 Programa educativo -^ ..,-',:.- --.^
portavoz del PP en la Comisión de Educación del Congreso mantuvo un encuentro con profesionales de la docencia

rí voz del Grupo parlamentario Popular en la Comi- 
Educación, Cultura y Deportes en el Congreso 

Enrique Fernández Miranda, mantuvo 
encuentro con varios profesionales de la docencia 

dad Real durante el que hablaron de los problemas 
Jia Educación en España.
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Fernández Miranda es partidario de que cada 
colegio contrate al profesorado más idóneo

^^La Universidad de Castilla-La Mancha tiene el peor diseño posible porque el Campus está disgregado

C.M.L./MA.

Fnrique Fernández Miranda 
»,ostro partidario durante la 
ión de ayer de liberalizar 
Jineteado de la contratación 
1 pioíesores para evitar que 
1, “funcionarización de los 

«<tóntes haga disminuir su ren
ota intento. “Con este sistema.

£ el Ministerio sólo debería 
airtar el dinero necesario 
¿a la contratación, indepen- 
¡entemente de a qué profe
sores irá destinado”.

Esto, según el diputado 
popular, “haría más competi- 
Ja la educación, porque cada 
«otro contrataría a los profe
sores más idóneos en cada 
taso”. Fernández Miranda res'- 
wndía así a las quejas de un 
¡«ente sobre “la inaptitud^ de 
muchos profesores, que lo úni
co que hacen es cobrar su suel
do del Ministerio”.
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Consejo Escolar

Gran parte del coloquio 
entre el político y los profe
sionales de la Educación giró 
en tomo a la LOGSE y a los 
problemas que traerá a la 
docencia española. JAI respecto 
dijo que esta Ley “ha nacido 
coja” por dos razones: “por- no 
haber contado con el consenso 
del PP que representa a gran 
parte de la sociedad” y en 
segundo lugar “por la falta de 
financiación que padece”. 
Sobre este aspecto comentó 
que en los presupuestos de 
Educación de 1991 sólo se con
templa un aumento del 4 por 
cien respecto a los de 1990, can
tidad a todas luces insuficiente, 
según Fernández Miranda.

También se refirió a la For
mación Profesional española y 
a los fallos que presenta. A su 
juicio, “la FP debería responder 
a las necesidades planteadas en 
cada región, para evitar que se 
den titulaciones inútiles en 
determinados lugares”. Puso 
como ejemplo de FP modélica 
la impartida en el País Vasco, 
con varias entidades involucra
das, incluidas empresas priva
das. El apoyo tecnológico y 
uumano a la Formación Pro- 
wional es fundamental, según 
Miranda.

Un tema en el que todos los 
docentes se mostraron de 
acuerdo fue en la creación en 
Ciudad Real de un Consejo 
Escolar para lograr mayor efi
cacia en la gestión de los cole
gios y mayor coordinación. 
Algunos profesores presentes 
se quejaron de cosas como que 
la caldera de la calefacción de 
su colegio lleva dos años sin 
limpiarse o de que la repara
ción de un cristal roto ha tar
dado siete meses en realizarse. 
También se planteó lo que 
ocurre en el colegio “Pío XII” 
que, desde que se ubicó en sus 
alrededores una colonia gitana, 
ha sufrido un considerable des
censo de matriculaciones, 
mientras que en otros cólegios 
hay aulas que albergan a más 
de 50 alumnos. “Yo no puedo 
evitar, dijo el director del cita
do colegio, que los padres sean 
racistas, pero no quiero que lo 
sean las autoridades”.

Isidoro Tapia, candidato del 
PP, aprovechó la ocasión para 
recordar que su partido es el 
único que presenta en su pro
grama la creación de este Con
sejo. Rafael de los Reyes inter
vino a continuación para resu
mir sus propuestas en materia 
de Educación, como la “aten
ción diligente de las necesida
des de conservación y repara
ción, eliminando las demoras 
actuales” o varios proyectos de 
colaboración entre el Ayunta
miento con los centros esco
lares para llevar a cabo actua
ciones' conjuntas.

' El culpable es Bono

En la rueda de prensa que 
mantuvo Enrique Fernández 
Miranda previa a la reunión, 
manifestó que “Bono es el res
ponsable inmediato de lo que 
sucede en esta región, por que 
acepta los abusos que se come
ten en Castilla-La Mancha sin 
rechistar”.

El diputado nacional del PP 
hizo un recorrido por los prin
cipales temas en los que se cen
tra esta campaña electoral en 
nuestra Comunidad Autónoma, 
y se extendió especialmente en 
nuestra Universidad, sobre la 
que señaló que tiene “el peor

PAUL WHITE

Enrique Fernández Miranda estuvo ayer en la capital. PAUL WHITE

-4^ú'

El diputado nacional del PP mantuvo un encuentro con especialistas en Educación.

Enrique Fernández 
Miranda 
responsabilizó al 
presidente regional 
de la situación actual 
de nuestra 
comunidad, “Bono 
acepta los abusos que 
se cometen 
constantemente en 
Castilla-La Mancha 
sin rechistar”

diseño posible”. Añadió que 
“tiene un campus atomizado y 
está organizada sin ninguna 
visión académica”. Declaró que 
su partido pretende que en esta 
región haya varias universida
des más pequeñas que la actual, 
“no hay que pensar siempre en 
grandes monstruos”. Culpó a 
Felipez González y a José Bono 
de la situación, porque éste últi
mo “se calla ante imposiciones 
de Madrid, pensando en último 
lugar en su Comunidad Autó
noma”,

Destacó la responsabilidad 

de los ayuntamiento en las pri
meras fases de la ensañanza y 
respecto a otros asuntos, des
tacó el problema de la agri
cultura, la vivienda y la segu
ridad ciudadana. En este sen
tido, responsabilizó al Partido 
Socialista de lo que sucede con 
el problema df la droga en 
nuestro país, “el PSOE legalizó 
el consumo, y de aquellas acti
tudes tenemos el actual desas
tre social”.

Sobre la vivienda, señaló que 
los verdaderos responsables de‘ 
la falta de pisos en nuestro país 

son los ayuntamientos que han 
especulado en demasiados 
casos con suelo público.

Y afirmó que la .solución está 
en abaratar las viviendas, no 
en dar facilidades para su com
pra, cuando los precios son 
abusivos.

Criticó duramente la Ley 
sobre Seguridad Ciudadana que 
quiere aprobar el Gobierno, 
“no hay que pasar de una socie
dad demasiado permisiva a una 
policial”.

MANA DOMINGO JUNTO CON EL PERIODICO DEL DLA

“ESPECIAL MOTOR”
M.C.D.2022
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Exposición de pintura en la galería de arte de la Caja Madrid

Voluptuosidad del color en la obra 
pictórica del manchego Feliciano Moya

^En mis cuadros la ejecución es rápida pero cada pincelada ha sido meditada^^

El personal de 
Hacienda inte 
ayer una huek 
de celo ® 
indefinida

Ayer, se inauguró la expo
sición de pintura del artis
ta manchego Feliciano 
Moya Alcaide, en la galería 
de la Caja Madrid de Ciu
dad Real. La muestra reú
ne un total de treinta óleos 
cuya temática predomi
nante es el paisaje típico 
de nuestra tierra.

P.M.

Feliciano Moya, pintor emi
nentemente impresionista, asis
tió ayer a la inauguración de 
su exposición en la galería de 
arte de la Caja Madrid.

Moya Alcaide nació en 
Aldea del Rey y desde muy 
pequeño comenzó a pintar. Es 
lo que se llama un pintor genui
no y con raices propia. El artis- ; 
ta se inició en el mundo del 
arte de forma autodidacta, aun
que se ha preocupado por estu
diar constantemente técnicas, 
formas y texturas que refuercen 
sus cualidades primarias hasta 
conseguir llegar al afianzamien
to en pintura.

La muestra está compuesta 
por un total de treinta óleos 
que recogen principalmente los 
paisajes de nuestra tierra. Se 
nota que al pintor le gusta plas
mar La Mancha verde, alegre 
y llena de colorido y no lo árido 
y seco de nuestra tierra.

La obra de Feliciano Moya 
se encuadra dentro del impre
sionismo. Admira principal
mente a los impresionistas fran
ceses como Monet, Renoir, 
Manet, Pissarro y Gauguin así 
como Vincent Van Gogh.

El pintor pretende dar en sus 
cuadros toques de espontanei
dad y frescura a base de una 
ejecución rápida, aunque en 
opinión del artista “cada pin-

Actividades más importantes de los 
partidos políticos en la campaña 91

LT

Durante el pasado jueves, los 
diferentes partidos que se pre
sentan a los comincios del 26 
de mayo, realizaron una intensa 
labor para hacer llegar a todos 
los ciudadanos su programa 
electoral.

El Partido Socialista Obrero 
Español celebró un acto elec
toral en la barriada de Larache. 
Además del alcalde, Lorenzo 
Selas, intervinieron también 
Carlos López Camarena y Diego 
Peris. Diego Peris centró su 
intervención en los proyectos de 
remodelación urbanística y, 
especialmente, en la consecuen
cia tan importantes para esta 
Barriada. Sobre la candidatura 
del Partido Popular, Peris se 
mostró duro, advirtiendo que si 
Rafael de los Reyes llegara a 
ser alcalde, las consecuencias se 
lamentarían más alia de los cua
tro años. Lorenzo Selas, por su 
parte, expresó su confianza en

EI pintor junto a una de sus obras. PAUL WHITE.

celada ha sido pensada y medi
tada ya que luego la obra hay 
qúe mirarla despacio”.

La pincelada es gruesa, firme 
y suelta, sabiendo dar en cada 
momento el toque justo y pre
ciso, logrando sacar el mayor 
partido a sus obras.

En sus lienzos se aprecia el 
colorido y luminosidad que 
imprime en ellos, así como el 
dominio de brillos y reflejos del 
cristal y las latas, que plasma 
en los bodegones, ya que 
requiere un alto grado de con
centración. Estos al ser cuerpos 
transparentes ofrecen una gran 
gama de colorido y contraste.

Para Feliciano Moya, sus 
temas están en lo cotidiano y 
en los rincones de nuestros pue

el programa de su partido y en 
los miembros de su candidatura.

Por otro lado, el candidato 
del Partido Popular a la Pre
sidencia de Castilla La Mancha, 
José Manuel Molina, manifestó 
en su visita de ayer a Valde
peñas que, aunque las encuestas 
den una subida importante al 
PP en la Región, los militantes 
del partido deben movilizarse si 
cabe aún más en los últimos 
días para lograr que el próximo 
26 gobierne en Castilla La Man
cha el Partido Popular. Molina 
celebró una comida con mili
tantes del PP en Valdepeñas, 
en compañía del alcalde de la 
localidad, Esteban López Vega. 
En Carrión de Calatrava, el pre
sidente provincial, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, presentó la 
candidatura municipal, que tie
ne una media de 26 años. El 
Centro Democrático y Social, 
por otro lado, presentó la can
didatura de su partido en Ala
millo, con una revista elaborada 
por el CDS.

blos, ya que siente una gran 
debilidad por los paisajes man
chegos. Sólo una larga y sose
gada contemplación de sus 
obras puede dar idea de lo 
mucho que significa su pintura.

Al pintor le interesa plasmar 
sobre el lienzo los efectos de 
la luz y la atmósfera mediante 
imágenes construidas a base de 
color. Precisamente sus obras 
se caracterizan por la luz que 
imprime en ellas.

La mayoría de los cuadros 
que se pueden ver en esta 
muestra, han sido realizados 
por el pintor expresamente, para 
esta ocasión y son el resultado 
de tres meses de laborioso tra
bajo y esfuerzo.

Diego Peris atacó durainente a Rafael de los Reyes en Larache. PAUL WHITE

Exposiciones

El pasado día
en la Delegación de ''‘^ 
de Ciudad Real una a “^ 
informativa del persn^?'í'’'^ 
ral, convocada por e" p 
de Centro. En la dicha^ 
blea se debatió la actiili^ 
ción de los ageS "^ 
Hacienda Pública v a i?.^ 
de las ofertas de la 
tración en el proceso de ? 
cionanzación del personal ^ 
ral, los agentes,tributarios £ 
y agentes ejecutivos y a ? 
ayudantes de recaudación2 
ron por mayoría absoluta? 
siguientes acuerdos: RechaJ 
la propuesta de la Adma^ 

cion relativa al nivel ota 
en el proceso de funcionara 
cion, igualmente se rechazób 
mclusion de los agentes ayudan, 
tes en el grupo D y el ,,j 
de acceso a la condicióni 
funcionario.

Por todo ello, y con carácta 
indefinido, se acordó iniS 
ayer una huelga de celo de caá 
colectivos. Esta huelga res» 
de a las iniciativas similares® 
se están manteniendo en elie. 
to de la provincia.

Feliciano Moya Alcaide ha 
realizado varias exposiciones 
individuales y colectivas en 
Puertollano, Almagro y Ciudad 
Real.

Cuenta en su haber con 
numerosos premios como los 
obtenidos en el IV Certamen 
de Pintura de Fuensanta, IX 
Certamen provincial “Palacio 
de Clavería” de Aldea del Rey, 
fue primer premio en la Sema
na Cultural de la Universidad 
de Castilla-La Mancha en Ciu
dad Real e igualmente fue 
galardonado con el tercer pre
mio en el II Concurso Expo
sición en La Laguna sobre pai
sajes tinerfeños.

Mañana se 
celebra el Día 
del Apostolado 
Seglar y de la 
Acción Católica

Mañana, fiesta de Pentecos 
tés, se celebra el Día del Apos
tolado Seglar y de la Acción 
Católica, los movimientos de 
estas asociaciones quieren que 
se compartan con todos los ciu
dadanos sus convicciones e 
inquietudes.

Estos movimientos asumes 
con gozo la celebración de Pen
tecostés como fiesta de la Igle
sia, comunidad misionen 
enviada a proclamar el Evan
gelio en todo el mundo. Este 
año han orientado su reflexiós 
y concretamente sus inquietu
des en la justicia y la paz. Por 
ello han resaltado los siguientes 
datos: la destrucción del 
medio-ambiente, el hambreen 
el Tercer Mundo, “las nuevü 
pobrezas” y la creciente erosión! 
de las libertades. ,

Los movimientos dioceMOW 
de Acción Católica de Ciuda 
Real, declaran que la paz« 
un don que Dios regala, y uw 
utopía capaz de movilizar 
esperanza humana y 
que la paz es una tensión 
léctica con la justicia, y ^ . 
lleva, como hacían los proto j 
combatir las falsas visiones 
la misma. ■.

En opinión de estos m _ 
mientos ojalá estas refle» ^i 
nos ayuden a avanzar 
camino de la paz y 
en la resolución padhea u 
conflictos que surgen 
nosotros mismos.
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I^j^jv^siones no serán '‘muy fuertes, ya que consideran que la empresa atraviesa una mala situación

Los trabajadores de Repsol Química
continuarán con las movilizaciones

El día 3 de Junio habrá paros si no se llega a un acuerdo

trab^sdores de Repsol Química están dispuestos 
sbloQuear las negociaciones del convenio colectivo 
medio de medidas de presión “no muy fuertes 

^h'do a la mala situación que atraviesa la empresa”, 
’^^^obstante el 24 de mayo es la fecha límite que 
j a la empresa para negociar la última contraoferta

sindical. Si durante el transcurso de esta reunión no 
se consigue llegar a un acuerdo, los sindicatos CC.OO. 
y UGT convocarán una Jomada de huelga para el próxi
mo 3 de Junio. Además, se manifestarán frente la Palacio 
de Congresos y Esposiciones de Madrid, donde se reúne 
la Junta General de Accionistas.

Ana BARCENILLA

qi en esta reunión no se lle
ga a ningún acuerdo UGT y 
CC 00 convocarán una joma
da de huelga para el día 3 de

Ese día tiene lugar en 
el Palacio de Congresos y 
Exposiciones de Madrid, la 
Junta General de Accionistas 
donde el Presidente del Grupo 
Repsol S.A., Oscar Fanjul, ren
dirá cuentas de los beneficios 
obtenidos por el grupo.

El propósito de los sindi
catos es manifestarse de forma 
masiva frente al Palacio de 
Congresos para “chafar el 
triunfalismo de Fanjúl”, para 
ello se fletarían autobuses des
de todos los puntos de España.

Así lo manifestó el jueves 
el secretario General de la sec
ción sindical estatal de UGT 
en Repsol Química Marcos 
Velázquez durante las Asam
bleas Informativas organizadas 
por UGT y CC.OO.

El objetivo de estas 2 Asam
bleas era informar a los tra
bajadores sobre cómo están las 
negociaciones del Convenio 
Colectivo.

Velázquez explicó que están 
rechazando todas las ofertas de 
la empresa porque “sólo ofre
cen un 5,5% de subida salarial 
sin ninguna ventaja de tipo 
social, no contemplan la reduc
ción de la jornada laboral y 
pretenden que el convenio ten
ga dos años de vigencia”, mien
tras que los sindicatos deman
dan una subida del 9%, reduc
ción de jornada, y una serie 
de ventajas para los. trabaja
dores a tumo”. Marcos Veláz

El presidente del comité de huelga de 
Encasur anuncia nuevos paros

AB.

El presidente del Comité de 
Huelga de ENCASUR, Juan 
Antonio Coronado anunció ayer 
la convocatoria de nuevas huel- 
Sus en el centro minero después 
<ie no haberse llegado a ningún 
acuerdo con la empresa en la 
reunión del pasado jueves.

La reunión se celebró en 
Madrid al considerar la direc- 
Qón de la empresa que en Puer- 
loUano podrían darse presiones 

los trabajadores.
L^nio se recordará la reunión 

^taba prevista para el jueves 
P^la mañana en el puesto de 
^abajo pero el director José 
^renzo se negó a celebraría allí 
arando vio que se desarrollaba 
na concentración de 60 traba- 

ir ^'^^^ ^? ^^^ puertas del cen- 
^^8'án señalaron fuentes 

laicales. 

quez señaló los trabajadores 
deben decidir qué acciones 
adoptar ante este bloqueo de 
la negociación y por eso se 
están celebrando Asambleas en 
todos los centros de trabajo de 
Repsol Química.

Las medidas de presión que 
se adoptarán a partir de ahora 
fueron anunciadas por el dele
gado sindical de CC.OO Angel 
Fernández “¿n el centro de 
Puertollano proponemos dejar 
de hacer horas extraordinarias 
y utilizar masivamente los 
autobuses de la empresa, con 
lo cual se producirá un colapso 
ya que son insuficientes para 
todos. Además queremos que 
el máximo número de traba
jadores utilice el comedor de 
la empresa y que todos pidan 
el 20% de anticipo salarial, 
según se contempla en el Con
venio, con lo cual la empresa 
tendrá que disponer de mil 
millones de pesetas”.

Situaciones en el INH

Marcos Velázquez apuntó 
que en el resto de las empresas 
públicas del Grupo Repsol 
INH se están padeciendo situa
ciones similares ya que “parece 
que han apostado por la dure
za e inflexibilidad en las nego
ciaciones” y añadió que se 
están programando medidas de 
presión conjuntas con las res
tantes empresas del holding 
que tienen dificultades en la 
negociación del Convenio. A 
este respecto Velázquez señaló 
que existen desacuerdos de 
ENAGAS, en Gas Madrid se 
ha efectuado cuatro jomadas

Juan Antonio Coronado' 
explicó tras la reunión que “des
pués de permanecer allí prác
ticamente hora y media sacamos 
como conclusión que el interés 
de la empresa era comentar el 
seguimiento de las jornadas de 
huelga yi hacer un ofrecimiento 
que se alejaba mucho de nues
tras intenciones y que consistía 
en demorar la reunión de la 
Mesa Negociadora hasta pasa
das las elecciones”.

Para el Comité de Empresa 
esta oferta resultó inaceptable, 
según Coronado “nos pareció 
sorprendente que para pedimos 
demorar la reunión nos hicieran 
viajar a Madrid con riesgo de 
nuestra propia integridad física 
por las prisas con las que se 
nos citó”.

El Comité se negó a demorar 
la reunión de la Comisión 
Negociadora.

Próxima huelga en RepsoI-Química.

de huelga y en Campsa hay 
programados seis días de paro.

Marcos Velázquez explicó 
que en Repsol Química los sin
dicatos quieren firmar el Con
venio por un sólo año para 
hacerlo coincidir Con el de 
Repsol Petróleo que tiene 
vigencia hasta el 92 y señaló 
que pretenden que ¿odas las 
empresas del holding tanto 
Repsol Química, Repsol Petró
leo, Repsol Butano como Ena
gas y Gas Madrid hagan coin
cidir la firma de susu convenios 
para poder hacer mayor pre
sión en la negociación.

Velázquez añadió que inten
tarán que las empresas del gru
po que no hayan solucionado

Según Coronado el interés en 
que se celebraba la reunión des
pués se lo explicó la dirección 
de la empresa “porque quieren 
ver si el Gobierno se plantea 
la posibilidad de dejar más 
mano libre a la empresa pública 
para negociar las subidas de 
convenio que hasta ahora reco
mienda el Mnisterio de Hacien
da que no excedan del 6%.

Otra razón de la demora es, 
según nos explicaron, par a ver 
si se descongestiona el ambien 
reivindicativo que se vive en 
estos días”.

Molestos y decepcionados los 
trabajadores de ENCASUR tie
nen previsto hacer una nueva 
convocatoria de huelga la próxi
ma semana.

Aunque aún no están deter
minados los días lo que sí avan
zó Juan Antonio Coronado es 
que “serán paros de 24 horas

sus convenios antes del 3 de 
junio acudan con ellos a la 
manifestación en Madrid.

El Secretario General de la 
sección sindical estatal de 
UGT de Repsol Química 
expresó su confianza en que 
se llegue a algún acuerdo" en 
la reunión que mantendrán 
con la empresa el próximo 
viernes 24 y añadió que no 
quieren ser muy duros en sus 
medidas de presión porque 
Repsol Química atraviesa una 
situación muy mala “en Tarra- 
gona y Santander el panorama 
es muy preocupante ya que hay 
plantas paradas y otras que 
están al 50%. En los últimos 
meses Repsol Química no está 
produciendo beneficios”.-

porque a estas alturas no pode
mos andamos con rodeos. No 
han servido de nada tres días 
de paralización completa de la 
empresa así que hay que adop
tar medidas más drásticas”.

Por otra parte, el Comité de 
Huelga de Encasur irrumpió en 
la sede local de PSOE cuando 
se encontraba dentro el ministro 
de Relaciones con la Corte, Vir
gilio Zapatero, que se encon
traba en Puertollano para par
ticipar en un mitin de su 
partido.

Los trabajadores consiguie
ron que el ministro se compro
metiera a estudiar el conflicto, 
aunque advirtió que estas movi- 
lizacions no debían interrumpir 
la campaña electpral ni las 
votaciones.

Lx)S sindicatos siguen sin lle
gar a un acuerdo con la direc
ción de la empresa.

Huelga de gasolineras.

El lunes 
comienza la 
huelga de 
gasolineras en la 
provincia

AB.

El próximo domingo por la 
noche comienza la huelga de 
gasolineras en toda España.

La convocatoria de huelga es 
para los días 20, 21 y 22 y si 
no se llega a un acuerdo con 
la patronal se pararía también 
los días 3, 4 y 5 de junio, según 
anunció el secretario de Comu
nicación e Imagen de FETI- 
QUE, Pedro Villarreal.

La convocatoria de huelga se 
produce como consecuencia de 
la incertidumbre que tienen los 
trabajadores respecto al futuro 
de la empresa.

Como se recordará la actual 
Campsa se va a dividir en dos 
empresas, una comercial y la 
otra logística de distribución. 
Los trabajadores denuncian que 
la dirección de la empresa no 
tiene claro el diseño de estas 
dos nuevas empresas o que si 
lo tiene no se lo ha comunicado 
a ellos.

Según señaló Pedro 
Villarreal, como consecuencia 
de la división de Campsa se van 
a producir unos excedentes de 
personal que podrían suponer la 
pérdida de los puestos de trabajo 
para casi 1.000 empleados.

A parte de lo que consideran 
un futuro incierto, los emplea
dos reivindican un aumento sala
rial para el año 1991 del IPC 
más dos puntos, mientras que 
la empresa ofrece el cinco por 
ciento.

La primera convocatoria de 
huelga comienza el próximo 
domingo a las 22 ó 23 horas 
según el tumo y se prolongará 
hasta las 22 ó 23 del día 22.

Durante este periodo presta
rán servicios mínimos las 
siguientes gasolineras de la pro
vincia de Ciudad Real: en Abe
nójar la estación de servicio 
4458, situada en el kilómetro 54 
de la C-424. En Argamasilla de 
Alba, la estación 3344 en el kiló
metro 0,400.

En Ciudad Real, la 7469 
situada en la N-401. En Campo 
de Criptana, la 4583 situada en 
el kilómetro 205 de la N-420. 
En Moral de Calatrava, la situa
da en la C-415. En Manzanares, 
la situada en el kilómetro 296 
de la N-430.

En Puertollano, la estación de 
servicio 7314 situada en el kiló
metro 3 de la CR-503. Esta gaso
linera está situada junto al com
plejo industrial. En Valdepeñas, 
la 3265 situadayCn el kilómetro 
199 de la radial 4.
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El líder sindical acudió a la localidad para apoyar la candidatura de IU

Camacho: ^‘El PSOE es un partido de 
cargos a quienes les quema el carnet’’

Un gobierno que quiere la autocracia está a un paso de la corrupción

CC.OO denuntj 
que RENFE 
viola el derecho 
a la huelga de 
los trabajadores

El líder sindical Marcelino Camacho acudió ayer a 
Alcázar de San Juan para apoyar la candidatura de 
IU. El sindicalista comparó la situación política actual 
con el momento en que se proclamó la 11 República 
española en el 31 y acusó al PSOE de ser un partido 
de cargos a quienes les quema el carnet.

Domin VILLAREJO

El presidente de CC.OO. 
Marcelino Camacho ejerció 
hoy en Alcázar de San Juan 
sus facetas como sindicalista 
y como político, apoyando la 
candidatura de IU y reunién
dose con los comités de 
empresa de Campsa y REN
FE, respectivamente. Dos sec
tores con problemas laborales.

A primera hora de la maña
na Camacho visitaba las ins
talaciones de Campsa en Alcá
zar de San Juan, donde man
tuvo un encuentro con los res
ponsables del comité de 
empresa. El líder sindical se 
interesó por la problemática 
de estos trabajadores, próxi
mos a realizar una huelga en 
contra de la reducción de 1000 
puestos de trabajo. Camacho 
señaló, en este sentido, que 
si los avances técnicos nos 
conducen a la reducción de 
personal lo que hay que hacer 

es reducir la jornada laboral e 
ir a las, 35 horas semanales.

Como miembro del Consejo 
político federal de IU Marce
lino Camacho apoyó la candi
datura de la coalición al Par
lamento regional y a la Alcaldía 
de Alcázar porque “su progra
ma no se aleja de los intereses 
de los trabajadores”. Agregó 
que si bien para CC.OO lo fun
damental es la lucha social, el 
sindicalismo está muy cerca de 
la política y sobre todo cuando 
posteriormente la gestión polí
tica redundará en la calidad de 
vida de los ciudadanos en los 
distintos municipios.

Camachó comparó la situa
ción política actual con la que 
existía cuando se proclamó la 
República española en 1931 y 
acusó al PSOE de ser “un par
tido de cargos, a quienes les 
quema el carnet”. “Un gobier
no burocrático que quiere una 
autocracia como elemento bási
co”, tiene el peligro de que de

Marcelino Camacho acudió a Alcázar a apoyar a lU.

aquí a la corrupción “no hay 
más que un paso”, dijo el 
sindicalista.

Por último el líder sindical, 
que presentó en Alcázar su 
libro “confieso he vivido”, seña
ló que a pesar de ser ui.* férreo 
defensor de la independencia 
sindical “no se puede votar a 
la derecha porque representa

al gran capital ni tampoco al 
PSOE por que su política ha 
convertido a nuestro país en el 
paraíso de los grandes bancos 
y la especulación”.

Camacho ya había presenta
do su libro de memorias en la 
capital, aunque en esa ocasión 
no acudió a apoyar ninguna 
candidatura política.

constitucional a la 
tienen los trabajadores^’*^ 
elevado número de 
mínimos implantados 
primera jornada de naroÍH? 
horas en RENFE, wr latí '

a. 
vinca de Ciudad Real * 
elevado numero de trehe ? 
mercancías peredederas J 
grosas y viajeros de £ 
recorrido, regionales y de ? 
canias.

. Brunner calificó de salva¡„ 
brutal la vulneración de « 
derecho por parte de la emn» 
y anunció que los sindiaS. 
actuaran por vía judicial aaZ 
ello. Asi mismo destacó t 
ausencia de incidentes en h 
provincia.

Por otra parte el elevado 
^^mero de cartas de servicios 
mínimos entregadas dificulta d 
cálculo del índice de participa- 
ción de los ferroviarios en la 
huelga, aunque Brunner la situó 
en torno al 85-90%, como en 
los paros llevados a cabo esta 
semana. '

El cambio en la dirección de 
la compañía pública ha dificul
tado el proceso negiciador del 
IX convenio colectivo.

Hoy, día 18 de Mayo
8.30 de la tarde 

En el Cine Parque 
de Valdepeñas

OPORTUNIDAD PARA 
VENDEDOR/A

Necesitamos cubrir un puesto de 
vendedor o vendedora para esta provincia.

OFRECEMOS:
-Incorporación en plantilla.
-Sueldo, dietas, comisión e incentivos.
-Trabajo creativo
REQUISITOS:
-Coche propio.
-Edad inferior a 35 años.
-Experiencia en ventas.
Solicitar entrevista personal el día 22 en: RODRI

GUEZ-MAESTRE, S.L. Tlf: 86 10 50

SALVADOR GALAN
Candidato a la Alcaldía

JOSE BONO
En Valdepeñas

VOTA PSOE

Si de verdad 
fluiere ayudar 

Tercer Kiundo-
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

- atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intemión ^ 
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTEK

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona Z

Decisión de progreso
PSOE
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EI líder popular crítico duramente la gestión de Solbes y López Carrasco 

jVlolina promete convertir a la región 
en competitiva dentro de la CEE

‘^La situación agrícola actual se debe a la ineptitud de los socialistas^^

Presentado el 
libro “6 de junio 
de 1808” en la 
Casa de Cultura 
de Valdepeñas

E.L.

adidato del PP a la Presidencia de la Comunidad 
^aoiaa, José Manuel Molina, dijo ayer en Valdepeñas 

su partido está dispuesto a tomar medidas de 
Ouí P^^^ ^^^ Castilla-La Mancha se convierta en 
^^regi^a competitiva dentro de la CEE. Asimismo, 
^^tirn duramente la gestión socialista en agricultura.

Elisa LADERAS

El candidato a la Presiden
ta de Castilla-U Mancha por 

partido Popular, José 
Manuel Molina, señaló en la 
£ que realizó ayer a Val
depeñas que, aunque las 
encuestas les otorgen un incre
mento importante .én la región, 
los militantes deberán, aún si 
cabe, movilizarse más.

Molina, en el transcurso de 
una comida con los militantes 
de la localidad en la que se 
encontraba el alcalde de Val
depeñas, Esteban López Vega, 
ylos candidatos regionales por 
Ciudad Real Pilar Ayuso y por 
Cuenca Angel Fernández, se 
refirió durante su intervención 
ala política vitivinícola llevada 
acabo por los gobiernos socia
listas. El candidato aludió a 
una de las manifestaciones de 
Bono en la que dijo “sobráis 
la mitad de los agricultores, 
hay que levantar las viñas y 
transformar el vino en alco
hol”. El candidato popular dijo 
que él sabe lo que cuesta levan
tar una explotación agraria y 
“los que dicen que sobran la 
mitad de las explotaciones no 
se enteran o no se quieren 
enterar de lo que ocujre en 
la región”.

El cabeza de lista de los 
populares por Ciudad Real, 
Esteban López Vega, señaló 
que los enemigos no son ni

grandes ni pequeños y qüe está 
convencido de que la gente 
quiere un cambio. Hecho qüe 
justificó en la asistencia masiva 
a los mítines que tienen lugar 
en los pueblos de la provincia. 
Esto prueba, para el actual 
alcalde de Valdepeñas, que la 
gente demanda un cambio en 
la sociedad.

López Vega afirmó asimis
mo que el Partido Popular 
sube en los pueblos y en la 
región y se dirigió a tos asis
tentes para recordarles uno de 
los mensajes principales que 
esta formación política propug
na en la presente campaña, 
referida a la necesidad de res
catar los valores éticos que 
“han sido pisoteados por el 
PSOE”.

Tras el almuerzo, José 
Manuel Molina y el actual pri
mer edil Valdepeñero ofrecie
ron una conferencia de prensa 
en la que se destacó la situa
ción crítica vitivinícola en la 
región. Esto se debe, a juicio 
de Molina, a la ineptitud socia
lista y añadió que el PP ha 
presentado una proposición no 
de ley para que suspenda “au
tomáticamente”, la entrega de 
vinos a la destilación obliga
toria, máxime tras las últimas 
heladas sufridas y cuya con
secuencia ha sido que la cose
cha se verá mermada y que 
llevará consigo problemas en 
cuanto a las existencias de cal-

José Manuel Molina visitó ayer Valdepeñas.

dos. Solicitó asimismo que los 
vinos y bebidas de menos de 
13 grados se consideren pro
ductos alimenticios, con objeto 
de que no se vean afectados 
por los próximos impuestos del 
IVA que se van a instaurar 
en la CEE.

En este sentido destacó tam
bién que han instado al 
Gobierno para que dote las 
partidas presupuestarias nece
sarias para la confección de 
subvenciones para los agricul
tores que han sufrido pérdidas 
por las heladas.

Para Molina, con estas 
mecadas lo único que se está 
consiguiendo es arruinar a los 
agricultores y no dar una salida 
alternativa. La destilación total 
de la CEE, añadió, afecta a 
17,95 millones de hectólitros, 
de los que 14,2 millones corres

ponden a España. Este dato 
demuestra la falta de sensibi
lidad y defensa de los intereses 
españoles en el seno comuni
tario, añadió Molina, quien 
reconoció que a pesar de las 
críticas que su grupo tuvo para 
con el Acta de integración en 
la CEE asumen esta decisión.

El dirigente popular fue 
contundente con el ministro de 
Agricultura, Pedro Solbes, y 
con el consejero de Agricul
tura, Fernando López Carras
co. Molina dijo de ambos que 
no han hecho una política de 
mercados para poder vender 
el vino y que “Castilla-La Man
cha por la ineptitud e incom
petencia de su presidente, más 
preocupado en regalár y poner 
videos en los viajes de la ter
cera edad, no se interesa de 
defender los intereses de los 
agricultores”.

El libro “6 de junio de 1808“ 
de José Antonio García Noblejas 
fue presentado el jueves en el 
salón de actos de la Casa Muni
cipal de Cultura, en un acto en 
el que intervino el alcalde de la 
localidad, Esteban López Vega, 
que calificó al desparacido escri
tor de jurista eminente y de gran
des actitudes humanas e histó
ricas. En cuanto al libro publi
cado por los fondos editoriales 
del Ayuntamiento señaló que 
aportaba' una documentación 
importante al definir como suce
dieron los hechos del 6 de junio, 
que-a juicio del primer edil, mar
caron un hito histórico y sigi- 
nificó una gesta importante.

Intervino también Angela 
Madrid Medina, miembro del 
Instituto de Estudios Manchegos, 
presentando en primer lugar al 
profesor emérito de la Univer
sidad Complutense de Madrid, 
José Cepeda Adán, de quien 
resaltó su vocación docente. 
Madrid enumeró los trabajos 
publicados para presentar poste
riormente al conferenciante, el 
profesor José Cepeda.

Cepeda ofreció una amena, 
interesante y documentada con
ferencia en la que definió la 
Guerra de la Independencia 
como “la gran tragedia de la his
toria de España durante seis 
años”. Posteriormente analizó la 
situación española .Je aquella 
época y se refirió al alzamiento 
del 2 de mayo. Aportó también 
anécdotas y casos curiosos que 
se produjeron durante esta con
tienda, sin obviar la ¡mportanacia 
que tuvo Valdepeñas en la 
Guerra de la Independencia, 
comparándola con la de un 
segundo 2 de mayo. Incidió asis- 
misno en la valentía demostrada 
por los valdepeñeros deteniéndo
se en los héroes españoles, entre 
los que citó a Francisco Abad 
Moreno “el chaleco”.

26 de Mayo. Elecciones Locales 1991.

POR lO 9« 
-n i QUIERES^

Si has sido capaz de elegir a 
la gente que te rodea. Si intentas que 

algo tuyo mejore cada día. -
Si hasta en lo más cotidiano lo tienes claro. 

El próximo 26 de mayo, elige también lo que 
tú quieres para tu calle, tu barrio, tu ciudad. 

Para ti y los tuyos.
El próximo 26 de mayo, podrás votar, 

por lo que tú quieres.
^^ Ül ií f ^
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No hay peligro de hundimiento pero se quiere mantener una reunión para tornar medidas

Técnicos de la Junta afirman: ^^el 
Corral está peor de lo que creíamos”

Partieron de 
Almagro los 
estudiantes de 
Guérande y 
Osuna

Andrés Peláez se ratifica en sus declaraciones sobre la falta de seguridad en el teatro

Un arquitecto de la Junta 
de Comunidades visitó 
ayer el Corral de Comedias 
de Almagro para realizar 
un estudio de las condi
ciones del teatro y de la 
zona del desprendimiento. 
El técnico comentó que lo 
que había encontrado era 
peor de lo que esperaba.

Eugenio RAMOS

Después de la polémica 
levantada ante las deficiencias 
encontradas en el Corral de 
Comedias de Almagro, LA 
TRIBUNA mantuvo ayer con
tactos con las personas rela
cionadas con el suceso, para 
averiguar las condiciones rea
les en que se encuentra el tea
tro y las medidas a emprender.

Andrés Peláez, hombre que 
según todos los indicios era el 
director del Corral de Come
dias, aunque su nombramiento 
proviene solamente de un 
escrito del alcalde de Almagro 
por el que se le encomendaba 
la responsabilidad del teatro, 
afirmaba ayer, “no quiero vol
ver a hacer ningún tipo de 
declaración sobre el Corral de 
Comedias, ya que considero 
que lo' que tenía que decir 
sobre este tema- ya lo he 
comentado y por tanto me 
remito a lo declarado ante
riormente.

Peláez afirmó al producirse 
el desprendimiento que, “el 
problema de lo que se ha caido 
en el Corral no es más que 
una advertencia del estado en 
que se encuentra actualmente. 
Lo que ha ocurrido no se debe 
al abandono, sino ai demasiado 
uso y sobre todo al uso inde
bido”. Criticaba el hecho de

El consejero de Bienestar Social de la Junta, Antonio Pina, visitó Miguelturra

El nuevo consultorio médico se convertirá 
próximamente en Centro de Salud

Los técnicos afirman que hay que tomar medidas en el Corral de Comedias.

que, con buena intención, se 
ha querido contentar a todo 
el mundo, “para no negar el 
pan y la sal a nadie”, pero 
hay que pensar que se trata 
de un edificio demasiado sig
nificativo en la historia de 
España y fundamental en la 
historia de la arquitectura tea
tral, el único ejemplo de este 
tipo que queda en la actua
lidad. “Este edificio, por el 
buen estado en que se encon
traba, se ha menospreciado por 
parte de muchos investigadores 
que han prestado más atención 
a los documentos escritos y han 
olvidado el ejemplo vivo que 
teníamos aquí”.

Andrés Peláez declarab tam
bién que, “ha habido una gran 
despreocupación por parte de 
los españoles y castellano-man
chegos, incluso a nivel insti
tucional”. Añadió también que 
“el MOPU ha hecho un plan 
de rehabilitación digno, pero 
se ha olvidado del Corral de 
Comedias, cuya rehabilitación 
sería la más barata. La can
tidad sería tan mínima que yo 
creo que por eso no se han 
preocupado”.

Ayer viernes un responsable 
de la Junta de Comunidades 
giraba visita al Corral, donde 
fue recibido por Andrés Peláez 
y Santiago García, para des

pués mantener una entrevista 
también con el alcaide Luis 
López Condés.

Este especialista, que hizo 
una serie de fotografías del 
teatro, manifestó a sus respon
sables, “el Corral está peor de 
lo que creíamos, vamos a tratar 
de mantener una reunión el 
próximo día 8 de junio, para 
ver las actuaciones a empren
der en el mismo”.

El alcalde, por su parte, 
declaraba que, “la situación no 
indica que se pueda derrum
bar, pero es preocupante por
que hay que hacer actuaciones 
diversas con carácter urgente”.

Recientemente 
visita que unos ¿ncuX^^^ 
diantes franceses de u 
de Guérande, recient '^’'‘'’’'*' 
hermandada con Alma^T" 
ron a la ciudad calatravV

Durante esta seman/n 
durado “la visita, los\»^'’^í 
han estado alojados en 
ticulares de Almagro 
tiendo su estancia con 
rales de Almagro. Entre los S 
que han realizado, deí‘ 
sobre todo los diversos re í 
dos que han hecho por AhS 
la asistencia al Teatro PrinS 
Í^ una represen^ 
cion infantil, así como diveS 
fiestas organizadas tanto en P 
sons como en la propia 
pedería.

En otros aspectos, han visi. 
tado también una típica fábrica 
de dulces de Almagro y sel» 
realizado también una visita a 
la Base de Helicópteros de 
Almagro.

Por último, el sábado día 11 
una excursión al Santuario dot 
de se ofreció a los franceses una 
típica comida compuesta mf 
“migas” y “caldereta de cordero’ 
hizo que las familias que habían 
acogido a estos estudiantes 
pudieran compartir un día de 
campo, precisamente en las vís
peras de la romería de la Virgen 
de las Nieves.

Terminó la visita con una 
excursión por las Rutas del Qui
jote y regreso de nuevo al San
tuario de las Nieves, donde todos 
los franceses, merced a la gestión 
entre el Ayuntamiento y el Club 
Taurino de Almagro, asistieron 
a la suelta de vaquillas que se 
celebró en la plaza de toros del 
santuario de las Nieves. Un 
espectáculo que no terminaba 
matando a las vaquillas en el 
ruedo, lo que hizo posible que 
asistieran estos chicos de Fran
cia, ya que al no ver sangre en 
el ruedo no se podían encontrar 
molestos, ya que este tipo de 
espectáculos, cuando son presen
ciados por extranjeros son siem
pre suceptibles de que no pue
dan ser del agrado de todos.

Jornada de intercambio

Juan LAGUNA

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Antonio Pina, inaugu
ró ayer en Miguelturra un nue
vo consultorio médico. El cen
tro contará con cuatro médicos 
y dos ATS.

Durante el acto de inaugu
ración, el consejero se felicitó 
por la consecución de este nue
vo consultorio, que próxima
mente se convertirá en Centro 
de Salud.

Falta de presupuesto

Pina señaló que no había sido 
posible crear ya el citado centro 
por falta de presupuestos, pero 
añadió que “poco a poco se 
conseguirá terminar toda la 
obra y que se cree lo que estaba 
previsto, un Centro de Salud”.

Por su parte, el alcalde de

Miguelturra, Román Rivero 
Nieto, que se presenta a la ree
lección por el PSOE, mostró 
al consejero la nueva residencia 
de ancianos y aconsejó a la Aso
ciación de Amas de Casa, tam
bién presentes en la visita, que 
transmitieran a los sacerdotes 
incluir en la junta directiva del 
centro a un miembro del Ayun
tamiento, con el objetivo de 
conseguir más fácilmente sub
venciones de la Administración.

Dependencias

La comitiva también visitó el 
Centro Social Polivalente, don
de los miembros de la Corpo
ración municipal mostraron a 
los asistentes todas las depen
dencias. El consejero acudió a 
Miguelturra acompañado por el 
director general de Salud, Joa
quín Chacón y el delegado de 
Sanidad y Bienestar Social en 
Ciudad Real, Angel Amador,

Antonio Pina asistió a la inauguración, 

entre otras autoridades muni
cipales y provinciales.

Al acto de inauguración 
representantes de fuerzas polí

ticas del municipio y diversos 
concejales de la actual legisla
tura, que recorrieron las depen
dencias del nuevo centro.

Los aproximadamente cuaren
ta estudiantes sevillanos, perte
necientes a la localidad de Osuna 
han terminado con éxito la sema
na de intercambio que han rea
lizado con alumnos del Colegio 
Público Diego de Almagro.

Después de una semana de 
estancia en Almagro, los sevi
llanos han tenido ocasión de v® 
tar la ciudad, acudiendo incuso 
a una representación teatral en 
el Teatro Principal de Almagro.

Durante su estancia en la 
dad encajera han compartí 
estancia con diversos a umn« 
del colegio Diego de ^®^/ 
que anteriormente habían 
tado la ciudad sevillana.

En el Ayuntamiento almagre- 
ño fueron recibidos por los 
cejales, presididos por su a 
Luis López Condés Y P®^^ 
mente visitaron la Dipu 
Provincial, donde también 
el presidente Francisco 
para recibirlos y entregarles unos 

obsequios.

D.2022
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Según el candidato del PP, Cesar Lucendo

gl agua deber ser para las 
explotaciones familiares

En su opinión, lU ha realizado una mala gestión municipal

ti nüdid^^» ^ '‘ ^•^‘•‘‘^ 
ñ^

Eiders que el agua del 
Lifero 24 Mae que see 
^falmeate para «las 

•***£áE?T le canicies familiar y se 
amostró partidario de las 
¡ndemnizadones a los 
flores que no pue- 
Í regar su tierras en el 
futuro.

Araceli^^LMEDO

El Partido Popular presen
tó su programa electoral en 
Argamasilla de Alba. Dicho 
programa recoge cincuenta 
medidas divididas en seis 
áreas, economía y hacienda, 
agricultura, obras públicas y 
urbanismo, educación, cultura 
y deportes, medio ambiente 
y administración local y ser- 
vicios municipales.

Según declararon los 
miembros del PP, con. este 
programa intentan dar solu
ción a los que califican de 
“despropósitos del Ayunta
miento”, de los que culparon 
no sólo al equipo de gobierno 
sino a todos los grupos polí
ticos que colaboraron en la 
aprobación.

Estos “despropósitos se 
dividen en tres áreas. En pri
mer lugar, maltrato a la pro
piedad, a través de una injusta 
revisión catastral rústica. En 
segundo lugar, una mala ges
tión del Ayuntamiento en el 
tema del canje con Tomelloso 
de dos mil hectáreas de terre
no sin recibir, según el PP, 
compensación oficial alguna, 
así como la pérdida de las 
Lagunas de Ruidera, también 
sin compensación.

En tercer lugar, acusaron 
la gobierno municipal de no 
haber sido capaz de generar 
empleo.

Él candidato a la Alcaldía 
por el PP en Argamasilla, 
Cesar Lucendo Alonso, no

EI PP presentó su programa.

quiso pronunciarse sobre los 
p'osibles pactos hasta después 
de las elecciones, aunque aña
dió que “el CDS en Arga
masilla es- como el perro del 
hortelano y algún concejal 
actual de este partido ha sido 
un gregario de lU”.

El candidato a la Alcaldía 
de Argamasilla aseguró que 
el Partido Popular no va en 
.contra del mecanismo del 
subsidio del paro para los tra
bajadores agrarios y se com
prometió a seguir firmando 
los máximos convenios posi
bles con el INEM.

Cesar Lucendo también 
puntualizó que su partido no 
quitará las prestaciones a las 
tercera edad, sino que las 
seguirán aumentando si se 
hace una buena gestión.

Por su parte, él candidato 
a la Alcaldía por el PP en 
Tomelloso, Ramón González, 
que también asistió al acto, 
salió al paso de las acusacio
nes que se están haciendo a 
su partido sobre su actitud 
de intentar acaparar a per
sonas del CDS “con malas 
mañas”.

Sobre este tema afirmó que 
se trataba de acusaciones 
totalmente falsas y añadió que 
“lo que hemos intentado es 
negociar con la gente del

CDS para lograruna sola 
opción de centro moderado 
y para ello teníamos las puer
tas de nuestro partido abier
tas, pero nunca desde estra
tegias con malas mañas, ni 
desde estrategias con rompi
miento, sino con la cara por 
delante, con la idea de nego
ciar y con el afán de diálogo 
yposibilidades”.

Otro de los puntos tratados 
en el acto fue el referente 
a las supresiones en economía 
y hacienda. En este sentido 
se mostraron dispuestos a 
acabar con las gratificaciones 
a los concejales y el sueldo 
al alcalde.

En el apartado del 
medioambiente el PP de 
Argamasilla reivindica la solu
ción, crecimiento y equilibrio 
del Parque Natural de las 
Lagunas de Ruidera con res
pecto a otras Administracio
nes superiores, bien por 
recargo a través del trasvase 
Tajo-Segura o por una menor 
extracción de agua en el Acuí
fero 24.

También reivindican 
indemnizaciones para todos 
aquellos agricultores que his
tóricamente se haxi quedado 
o se están quedando sin agua 
en sus sondeos o en la vega.

IMAGIÑATELO'

Vivir en una urbanización 
privada dentro de-Ciudad Real.

Disfrutar de 5.000 m^ de zonas 
verdes y piscina propia.

Darle a los tuyos la calidad 
de vida que deseas, 

¡desde 7 millones de ptasl
Precios cerrados. 

Financiados por la Caja de Toledo. 

NO ES UN SUEÑO 
IMPOSIBLE, ES:

^l/ergel
RESIDENCIAL

En Paseo de Carlos Eraña

Hecho a tu medida: apartamentos 
de 2 dormitorios, dúplex de 3 y 4 

dormitorios y unifamiliares de 
250 m^, en tres comunidades 

independientes.

Comisiones Obreras acusa a 
ASAJA de no tener voluntad

para negociar
Araceli OLMEDO nión para intentar llegar a un 

acuerdo tendrá lugar el. próximo 
marte en Ciudad Real.

Según informaros los miem
bros del sindicato, ya se han 
firmado los convenio’s de Lim
pieza de Edificios y Locales, 
cuya subida global es del 7,78 
por cien. En el convenio de 
Aguas, se ha conseguido una 
subida del 8,5 por cien y en 
el de Frutos Secos, el 10,3 por 
cien. Con respecto a los con
venios de la Construcción y la 
Madera, indicó que los prea
cuerdos se han firmado. En el

El coordinador comarcal y 
■sembró de la ejecutiva pro- 
Wial de CC.OO., Antonio 
Vivantes, declaró en Tomello- 

dos convenios más 
^^ctivos en la provincia son 

d transportes y el del cam- 
4 ^^^pecto, el respon- 

^^^^ último sector de 
^^faeU Montealegre, 

. «o que los empresarios no 
"en voluntad negociadora y 

"cuso de pretender llevar 
problemas internos de ASA- 

p " la mesa de negociación. • primero se ha negociado para 
^^^'■'eriio, los sindicatos 
**” sueldo mínimo de 

pesetas y la próxima reu-

dos años una subida de 8,5 por 
cien y en la madera, han con
seguido una subida de 7.000. CC.OO. informó sobre los convenios.

COMPARALO !
Su situación, calidades, superficies, 

predio, financiación y forma de pago 
SUPERAN TODA PRUEBA.

Te lo garantiza LOGOMAR.
No comprarás proyectos sino realidades.

Ínfórmate en: 2

T/logomof
iÉfibHHilBi^INMOBILI ARIA

/tv6a. Rey Santo, 8, 2‘’-2‘’ (EDIFICIO EUROPAJ 
Tel.: 21 06 40-4 7. 13.001 CIUDAD REAL

La forma ideal de vida 
ya está a tu alcance

M.C.D.2022
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Entrevista a Rafael Alvarez

Rafael Alvarez “El Brujo” realizó una magistral 
interpretación de “El lazarillo de Tormes”, adap
tada por Femando Fernán Gómez en el estrado 
de la Plaza Mayor de La Solana. Las frases tuvieron 
la espontaneidad de quien vive la escena dentro

y fuera. “El Brujo” está realizando una gira por 
las distintas plazas de la provincia. Estos actos 
se ban organizado después del éxito obtenido por 
el actor en su apteríor gira de otoño. Sin embargo, 
Rafael Alvarez se queja de que la entrada a los

espectáculos sea gratis, “lo que uo 
ralmente no se valora y ésto no se n ^^^^ 
el teatro”. Sin embargo, se muestra ^^-^ ^^ 
la acogida que ba recibido del )
que aplaudió su actuación. ^^kia

El actor consiguió llegar al espectador que aplaudió con ganas su original interpretación de '‘El lazarillo de Tormpv 

“El Brujo” manifestó su desagrado con la 
gratuidad del espectáculo ofrecido en La Solana

Eo su opinión, la gente no valora lo que es gratis y el teatro no se puede permitir esa opinión

A.G ARCIA-CERVIGON

La frescura de sus monólogos, 
aderezados con algunas llamadas 
a los espectadores, que califi
caban todo un corte operativo 
escénico de una gran altura y 
de una fuerza en los gestos y 
los movimientos que cautivó a 
los espectadores.

En resumen, encanto y seduc
ción tuvo la representación por 
obra y gracia del “glamour” que 
irradia un actor de los pies a 
la cabeza. Antes de su trabajo, 
“El Brujo” habló sobre como 
se decidió a “tomar la alterna
tiva” en los escenarios.

¿Qué te parece el marco de 
la Plaza Mayor de La Solana 
como escenario?

La plaza me parece una mara
villa, un marco ideal para hacer 
un espectáculo como “El laza
rillo de Tormes” y es una delicia 
estar aquí.

La muerte de José María 
Rodero ha sido un golpe .para 
el mundo teatral ¿verdad?

Todos nos tenemos que 
morir, es algo natural. José 
María Rodero era un gran actor 
que estos días ha desaparecido 
y ha dejado un hueco impor
tante. Su figura era como una 
tradición y un estilo. Era uno 
de los últimos representantes de 
lo que es un gran actor con 
mayúsculas. Su presencia daba 
sentido al espectáculo, porque 
tenía esa fuerza y esa capacidad 
de comunicar lo que es el mis
terio y la magia de la inter
pretación.

¿A Rafael Alvarez le hubiera 
gustado vivir en el siglo XVI 
en la época de Lázaro o en la 
pícara vida del consumismo del 
presente?

No tengo una especial pre
dilección. No sé cómo sería la 
vida del siglo XVI, pero no 
depende tanto del siglo en que 
uno viva sino de la actitud como 
la vives. Pienso que se debe vivir 
en el XX con gran dignidad y 
en el XVI de forma zopenca 
o viceversa.

¿Te emociona tu trabajo?
A pesar de mis pretensiones 

no sólamente no me emociona 
sino que me excito, lo que a 
veces no es positivo.

¿Y por qué te ocurre?
Pues porque estar en el esce

nario a veces supone una especie 
de movimiento, de energía 
potente que te sobrepasa y te 
lleva por otros derroteros. Si esa 
energía no la sabes canalizar en 
la forma debida, entonces la 
energía sobrante se convierte en 
excitación, en lugar de en pre
cisión.

¿Excita al 'actor, el Corral de 
Comedias de Almagro?

Sí, es un festival y un marco 
muy éspecial. Llegar allí y estar 
reviste al actor, es como un 
acontecimiento ceremonial y si

Rafael Alvarez “El Brujo” intepretó “El lazarillo de Tormes” en La Solana.

“La actitud del público de Daimiel durante mi interpretación allí 
fue muy fría. Estaban viviendo el acontecimiento de la inauguración 
del teatro, tras las obras, de una forma especial y protocolaria. Además 
el patio de butacas tiene algo de desangelado”

Gira de 
primavera

no estás frío y sereno puedes 
excitarte.

En Daimiel, la crítica no fue 
buena. ¿Qué pasó?

La actitud del público es muy 
importante y la que tuvo en Dai
miel fue fría y compuesta. Esta
ba como viendo un aconteci
miento. Era el estreno del teatro 
después de sus reformas y lo 
vivían de una forma especial y 
protocolaria, con poca frescura 
y escasa autenticidad. Yo pienso 
que éso creó una atmósfera rara. 
Por otra parte, el patio de buta
cas del teatro tiene algo de 
desangelado y entonces yo traté 
de romer ese frío que se res
piraba y hablé del asunto.

¿Qué le falta por hacer?
En teatro todo, no he hecho 

casi nada. Tal vez con Adolfo 
Marsillac montemos algo para 
la próxima temporada.

¿Con quien se queda, con el 
Marsillach político o con el 
director de escena?

Como político Marsillach ha 

estado poco tiempo, pero yo 
creo que tenía unas interesantes 
propuestas y un interés por el 
apoyo a la empresa privada den
tro del teatro que otros políticos 
no conjugan e incluSo carecen 
de interés, porque piensan que 
el teatro es ya una especie a 
extinguir, que se queda en algo 
oficial como la ópera. Otros 
piensan en convertir los teatros 
en grandes monstruos operísti
cos, a los que acuden los direc
tores generales con las señoras 
y el visón y nada más.

¿Sabía que La Solana tiene 
el sobrenombre de “Villa de la 
zarzuela**?

Sí, he visto además que hay 
un monumento y he leido la pla
ca con la dedicatoria a la zar
zuela “La rosa del azafrán“ y 
al autor Federico Romero.

Su gira artística está sub
vencionada por la Consejería de 
Cultura de la Junta de Comu
nidades. ¿Le pagan bien?

Pues sí, suficiente para no 

quejarse.
Sin embargo, usted no pedirá 

sólo un 'vaso de “bon vino” como 
los juglares?

Estaba pensando pasar el pla
to después de la función porque 
me han dichq que es gratis y 
a mí me pone negro que el tea
tro sea^ -gratis. Pienso que se 
menospreciá una cosa como el 
teatro, que se ofrece al público 
como si no tuviera ningún valor 
en función de lo que cuesta. Dar 
el teatro gratis es realmente 
lamentable. Además, desde otro 
aspecto más profundo, se está 
faltando a un principio elemen
tal de la justicia que es “tú no 
puedes sentir algo hecho con 
todo tu empeño y con toda gene
rosidad a cambio de nada”. Ahí 
la justicia está siendo seriamente 
dañada. .

¿Es parecido a la prensa 
reglada?

Sí es parecido, pero peor, por
que lo que no cuesta nada no 
se valora. Así no se puede ir 
por la vida.

Rafael Alvarez “El 
Brujo” ha iniciado una 
nueva gira por Castilla-La 
Mancha, que incluye 
varias actuaciones por la 
provincia de Ciudad Real. 
Estos actos se han orga
nizado después del éxito 
obtenido tras su anterior 
visita en otoño.

“El Brujo” ha conse
guido siempre una buena 
acogida del público ciu- 
darrealeño, a excepción 
de Daimiel, donde los 
espectadores se mostra
ron bastante fríos y ^
tantes. actor está-Ahora el 
interpretando “El lazan 
11o de Tormes”, en uj 
adaptación de Fernando
Fernán Gómez. .

La obra está^ cen^^- 
guiendo un gran éxito 
público y crítica y laP , 
ba es la gran cantidad 
personas que acu 
contemplar la intef , 
ción de “El W * 
famoso personaje p 
de nuestra literatura-
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Puede Gana Mucho
Con Ello.

Bases Dd Sorteo Visa Eleclíon-Sewíed,

4®.- Los premios señalados en el punto anterior 
apartados a) y b), se referirían a las disposiciones de 
efectivo y adquisición de bienes y servicios, realizados ' 
en el período que medie entre las 00 horas del sábado 
anterior y las 00 horas del sábado al que corresponda el 
sorteo semanal, que sirve de base para la obtención del 
premia

5®.- Una vez conocido el número premiado, el Area 
de Medios de Pago de la Caja Rural podrá establecer a 
qué titular de tarjeta corresponde, y se dirigirá al mismo 
comunicándoselo.

1®.- Cada semana y concretamente cada sábado, a 
. partir del día 23 de Marzo, la Caja Rural realizará un 

sorteo entre los usuarios de la tarjeta Serví red propia, en 
combinación con las cuatro últimas cifras del primer 
premio de la lotería nacional.

2®.- Resultarán premiadas aquellas de nuestras tar
jetas de débito, cuyo número (señalado más abajo en 
negrita y subrayado), coincida con las cuatro últimas 
cifras del primer premio de los sorteos semanales de la 
lotería nacional.

4632 3126 1587 8059 (número 5878)

3®.- La naturaleza de este premio de periodicidad 
semanal, consistirá en devolver ai titular de la tarjeta de 
débito, mediante abono en su cuenta:

a) El importe de las disposiciones en efectivo reali
zadas en cualquier cajero automático nacional o 
extranjero.

b) El importe de la adquisición de bienes y servicios 
satisfechos con nuestra tarjeta de débito.

c)’ Si además el agraciado fuera socio de nuestra 
Entidad, con sus aportaciones al día, obtendría 
automáticamente un viaje para dos personas, de 10 
días al lugar de España que él eligiera.

6®.- Además la Caja Rural publicará todos los do
mingos en el Diario La Tribuna, el número de la tarjeta 
Visa - Electrón que haya resultado agraciado.

7®.- La Caja Rural se reserva el derecho a interpretar, 
modificar y resolver cualquier duda, que pudiera surgir 
en el desarrollo de este sorteo, siendo definitiva e 
inapelable la decisión que se adopte en cada caso.

8®.- La participación en este sorteo implica el cono
cimiento y la aceptación de las presentes bases.

9®.- Este concurso tendrá una duración inicial hasta 
el 30 de Septiembre de 1991, si bien la Caja Rural se 
reserva el derecho de prorrogado, modificado o anu
lado en el momento que lo considere oportuno.

CATA RURAL 
DE CIUDAD REAL

M.C,D.2O22
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Incautados 40 
kilogramos de 
resina de hachís 
en la carretera 
nacional IV

P.M.

El obispo de Ciudad Real, Rafael Torija, otorgará la bendición papal

Próxima procesión de la 
Virgen del Monte

Los actos se celebran por el aniversario de la coronación

AIS de 
Membrilla 
propugna la 
austeridad 
municipal

Efectivos de la Guardia Civil 
de Ciudad Real, que prestaban 
servicio en la carretera N-IV, se 
incautaron de un alijo de 40 kilo
gramos de resina concentrada de 
hachís.

La aprehensión de la droga 
se produjo el pasado día 16, sobre 
las dos de la tarde, al controlar 
efectivos de esta Unidad la fur
goneta matrícula CA-3573-AB, 
en cuyo interior fueron encon
tradas dos bolsas de deportes que 
contenían la citada droga, que 
en el mercado supondrían unas 
160.000 dosis. Posteriormente se 
procedió a la detención y puesta 
a disposición judicial de los ocu
pantes del vehículo,'que fueron 
identificados como V.S.D., de 37 
años y del ciudadano francés 
M.C.P., de 25 años.

Aparece un anciano ahorcado

Un hombre de 87 años apa
reció ahorcado en un corral de 
labranza, sito en la calle General 
Manríque, 26 de Alcázar de San 
Juan, sobre las nueve de la noche 
del pasado día 16.

Según fuentes de la Policía, 
el anciano se colgó de una cade
na que pendía de una pared, por 
lo que utilizó una escalera.

Él presunto suicida fue iden- 
tifícado como Vicente Martín de 
Madrid Pascual, era viudo y tenía 
una hija. En la mañana de ayer 
le fue practicada la auptosia. Al 
parecer, no padecía ningún tipo 
de enfermedad psíquica y por el 
momento se desconocen las cau
sas que motivaron el hecho.

El buen tiempo 
acompañó la 
romería de San 
Isidro en 
Torralba

Esteban SANCHEZ

El pasado día 15, festividad 
de San Isidro, los torralbeños 
celebraron una de las tres rome
rías que organizan actualmente.

Los actos comenzaron por la 
mañana con el desfile de carro
zas y a continuación tuvo lugar 
la salida de la imagen del San
tísimo Cristo que recorrió los 
tres kilómetros que le separan 
de la ermita acompañada por 
los habitantes de la localidad 
y las autoridades municipales.

Una vez en la ermita, fue 
oficiada una misa por el párroco 
y después, la banda de música 
interpretó unos cuantos paso- 
dobles que fueron muy bien 
acogidos por el público.

Este año han asistido a la 
romeríz^ unas tres mil personas, 
entre las que se encontraban 
más de sesenta familias que se 
desplazaron desde Madrid.

También se celebraron varias 
competiciones de destreza de 
arada y para los más atrevidos, 
una carrera de sacos.

Los asistentes permanecieron 
en el lugar hasta altas horas 
de la noche, debido al buen 
tiempo.

El próximo domingo se 
celebrará en Bolaños la 
procesión de la Santísima 
Virgen del Monte, con 
motivo de la celebración 
del XXV aniversario de su 
coronación. El obispo cele
brará previmante una 
misa y otorgará la ben
dición papal.

Ignacio RUBIO

El próximo do^ningo se 
celebrará en Bolaños la pro
cesión de la imagen de la San
tísima Virgen del Monte.

El acto estará presicido por 
el obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torija y tendrá lugar 
a las diez de la noche, con 
la asistencia del clero, her
mandades, autoridades, aso
ciaciones y el pueblo de 
Bolaños. -

Por la mañana, el obispo 
oficiará una misa y otorgará 
la bendición papal a los 
asistentes.

Hoy a las cinco de la tarde 
tendrá lugar la ofrenda de flo
res, con la actuación del grupo 
de coros y danzas local “Al
bahaca”, mientras que a las 
nueve de la noche se celebrará 
el séptimo día del Septenario.

Una hora más tarde, están 
previstos los juegos florales, 
en la Plaza de España. A este 
acto asistirá el periodista Emi
lio Romero.

También tendrá lugar la 
lectura y entrega de premios 
de los concursos de poesía, 
prosa y pintura.

. Después, la orquesta din-

En opinión de José Luis Gómez-Calcerrada

Acuífero 23: Aplican la ley “pan 
hoy, hambre mañana’’

Víctor ROMERO

El candidato a la Presidencia 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha por el CDS, 
José Luis Gómez-Calcerrada, 
celebró un mitin el pasado jue
ves en Socuéllamos en el que 
se mostró a favor de la opción 
cero en el acuífero 24 de las 
lagunas de Ruidera.

Gómez Calcerrada señaló que 
el Acuífero 24 no esta sobreex- 
plotado, tal y como está decla
rando el MÓPU, sino que “ha 
habido una mala utilización de 
los recursos hídricos”. Por este 
motivo, abogó por la aplicación 
de medidas de protección, que 
preserven el equilibrio y que 
hagan compatibles los derechos 
de los usuarios de aguas sub
terráneas con los consumidores 
de aguas superficiales.

Con respecto al Acuífero 23 
señaló que el problema “es 
mucho más dramático” ya que 
está teniendo un déficit anual 
de 300 hectómetros cúbicos de 
los 13.000 que tiene en reserva. 
A juicio de Calcerrada, en este

La Virgen del Monte de Bolaños.

gida por Manuel Almansa 
ofrecerá un concierto.

Antes de comenzar las cele
braciones del XXV aniversa
rio de la coronación de la Vir
gen del Monte, se ha orga
nizado una exposición del 
ajuar de la Virgen y otros 
objetos del santuario. Esta 
muestra se ha realizado en el 
Ayuñtamiento de Bolaños.

El pasado-día 16, a las cinco 
de la tarde, se celebró la tra* 
dicional Caravana Blanca. 
Como invitado asistió Isaías 
López Almansa, que disertó 
sobre María del Amor Her
moso.

A las nueve de la noche 
se renovó el Voto, hecho por

José Luis Gómez-Calcerrada.

Acuífero se está aplicando una, 
política de “pan para hoy y ham
bre para mañana”, por lo que 
su partido propone el aprove
chamiento racional de los recur
sos y propiciar a medio plazo 
la regeneración del acuífero para 
conseguir que los humedales 
manchegos se preserven y vuel
van a correr los revosaderos 

el pueblo de Bolaños en el 
siglo XVI y renovado en 1726. 
Ya a las diez y media de la 
noche, el grupo de aficionados 
locales ofreció la representa
ción de la obra “La venganza 
de la Petra”, de Carlos Ami- 
ches.

Los actos en motivo del 
XXV aniversario se están lle
vando a cabo durante todo 
este año. Durante el pasado 
mes de abril se ofrecieron una 
serie de conferencias sobre la 
figura de la Virgen, mientras 
que en el mes de mayo tuvo 
lugar la traída de la Virgen 
a la iglesia parroquial y ese 
mismo día comenzó el Sep
tenario.

La Agrupación Indpn . 
te Socialista de MemñS 
vuelto a presentar Í ^> 
didato número uno^ ^' 
alcalde de la localidad 
Bellón Quiñones.

En el apartado de ■ 
nes AIS propone, en S 
ración con la Junta de r ^ 
nidades, la Dipm,^ «5 
administraciones, coL^ 
™í«<1«! de promoción 
para familias necesitadas,2 
jas jovenes.

Asimismo, proponen la dow 
cion de zonas verdes ent 

la Luz y también la tennJ 
de la nueva avenida, priorizó 
la salida de las aguas pl2 

Otro de los aspectos queje 
destaca en^el programa esb 
remodelación y ampliación ü 
parque del Espino, recuperando 
su tradicional templete y k 
construcción y puesta en b 
cionamiento de una guardeiá 
infantil.

También propugnan la creai 
ción de un polígono industria 
“para evitar la especulación dé 
terrenos y propiciar el desarro 
11o industrial, aprovechando 
nuestros recursos primario^ 
como viticultura, melón y cereal

Finalmente, pretende ten» 
nar varios proyectos entre la 
que se encuentran el de laCasj 
de Cultura y el del alumbrado^ 
público y la mejora de caminoj 
y vías rurales.

En lo que respecta al empleo 
desean potenciar la Junta Loca 
de Empleo y realizar un estudio 
y puesta en marcha de una 
escuela-taller, para hacer frente 
a la situación juvenil.

En este septido, son partida 
rios de gestionar y ayudara! 
cooperativismo juvenil, con h 
puesta en marcha de trabajes 
de utilidad colectiva a travésde

naturales, como los Ojos del 
Guadiana, el parque natural de 
las Tablas de Daimiel y las fuen
tes secas.

También aseguró que el CDS 
controlará el uso de fertilizantes 
y contaminantes, que “están vol
viendo inservible el cinco por 
ciento del agua en'reserva que 
se trae para uso urbano.

Por otra parte, Calcerrada 
afirmó que el CDS recoge en 
su programa de aguas la poten
ciación y articulación de las‘ 
Comunidades de Usuarios y 
Regantes, para que “sean ellos 
mismos quienes propongan la 
regulación de las extracciones”.

En concreto proponen que 
unas hectáreas determinadas 
dejen de cultivarse para siempre, 
indemnizando a los agricultores 
afectados y abonándoselo en 
concepto de lo que producirían 
en diez años. La segunda medida 
es dejar unas hectáreas deter
minadas sin cultivar alternativa- 
mente y, en tercer lugar, pro
mover cultivos alternativos 
menos exigentes en cuanto al 
consumo de agua.

Fondo Social Europeo.
En los servicios públicos pro 

tende la puesta a punto de 
varios servicios sociales entre loi 
que se encuentran la orientación 
familiar, la preparación al parto, 
ayuda a domicilio, atención 3 
la tercera edad y asesoramiento 
jurídico y desarrollo industrial)

Los miembros de la A^ 
cion Independiente Socialista 
defienden al austeridad ente 
gastos corrientes del Ayunta
miento y el saneamiento de te 
arcas municipales, gestionando 
subvenciones de los distintos
organismos.

Asimismo, son partidarios 
contratar obras, serviciosJ 
materiales mediante concu 
o subastas públitas y g^W 
iniciativas y ayudas de la 
de Comunidades y FEDERp 
cooperativas y empresas.

Además, proponen la 
patencia y claridad en la g^ 
económica del Ayuntaini 
dando participación al o

Entre otras cosas, d^ 
también interesar a 1^^ 
en la gestión municipal, ere 
y potenciando los consejo 
les de bienestar socri j’ 
pública y medio «mi**'' 

cultura.
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Sínchez Pueto torea mañana en Madrid.

Tendrá lugar una ceremonia religiosa en la ermita

Daimiel celebra hoy San 
Isidro y Santa María

NOGALERA

Hoy se decide el cartel de beneficiencia de nuestra capital

Sánchez Puerto y su sobrino 
torean en Madrid y Nimes

Ambos diestros entrenaron en Alcázar de San Juan

Mañana domingo torea Sánchez Puerto la corrida que 
tieae contratada en la feria de San Isidro. Con toros 
de Paco Galache, de Salamanca, actuará junto a Tomás 
Campuzano y el albacetense Rafi de la Viña. Además 
este Gn de semana se celebrarán otras novilladas, una 
de ellas en Nimes.

Diego del MORAL

Por su parte, su sobrino Víc
tor Puerto debuta en la feria 
de Pentecostés de Nimes en 
una novillada matinal que se 
celebrará a las once y media 
de la mañana, también el 
domingo, en el histórico circo 
romano nimeño. 'Los novillos 
serán de la divisa jerezana de 
Jandilla y el cartel se completa 
con Antonio Borrero “Chama
co” y el novillero galo Erik 
Cortés.

Precisamente con vistas a 
estas actuaciones, ambos dies
tros se encerraron el pasado 
jueves en la plaza de toros de 
Alcázar de San Juan, a puerta 
cerrada, con dos toros cada 
uno. Antonio mató dos de 
Ruchena y Víctor dos de Auxi
lio Holgado.

El entretenimiento fue muy 
interesante y tanto uno como 
otro demostraron su buen 
momento de forma. Antonio 
demostró su excelente menta
lización de cara al compromiso 
isidrii y Víctor, en su segundo 
toro hizo el toreo caro, con 
temple y arte muy poco común 
en un chaval que lleva toreadas 
cuatro novilladas picadas.

A ambos les deseamos suer
te en sus difíciles compro
misos.

Hoy se decide el cartel de 
benefíciencia

El empresario Diodoro 
Canorea va a mantener hoy 
una reunión con los respon
sables taurinos de TVE para 
decidir los pormenores de la 
corrida de beneficiencia de 
Ciudad Real, a celebrar en los 
primeros días de junio, una vez 
finalizado San Isidro y antes 
de la corrida de beneficiencia
de Madrid y la de 
de Albacete.

Como ya anunció 
BUNA, se da como

Asprona

LA TRI-
segura 1a

actuación de Paco Alcalde.

No bay entradas para la 
corrida del domingo en 

Madrid

Ante el interés de muchos 
aficionados por acudir a la 
corrida del domingo en 
Madrid, en la que actua Sán
chez Puerto, informamos a 
todos los aficionados que se 
han agotado en taquilla las 
localidades para esta corrida.

El jueves figuraba en las taqui
llas de la plaza el famoso car
telito de “no hay billetes para 
la corrida del día 19”.

Por otra parte, mañana 
domingo se anuncia en la plaza 
de toros de Almagro una novi
llada picada en la que se van 
a lidiar reses de Dionisio Orte
ga por los novilleros Paco Del
gado, Antonio Rodríguez “Al
mendralejo” y José Moreno. 
La novillada está organizada 
por la empresa Lillo.

Los éxitos de Víctor Puerto 
en la miniferia de novilladas 
de Alcázar de San Juan ha 
animado al Ayuntamiento de 
la citada localidad a organizar 
una^nueva novillada en los pri
meros días del mes de junio 
en la que se repetirá al nuevo 
valor de Cabezarrubias del 
Puerto.

A esta decisión se llegó el 
pasado jueves en una reunión 
mantenida‘entre el padre del 
torero, Víctor Sánchez, y el 
concejal delegado de Festejos 
del Ayuntamiento alcazareño, 
Angel Montealegre; El-cartel 
se dará a conocer en los próxi
mos días, tras la celebración 
de la novillada de feria de 
Nimes en la que intervendrá 
el novillero manchego-sevilla
no.

El ciudarrealeño Carlos 
Simancas ha sido encargado de 
dirigir el programa taurino “El 
burladero”, que se emite en 
el circuito regional de TVE.

Aunque los actos programa
dos en honor a San Isidro y San
ta María de la Cabeza se cele
braron los pasados días 11 y 12 
de mayo, el día más importante 
será hoy sábado.

La jomada festiva de hoy es 
la culminación de un amplio pro
grama que se ha venido desarro
llando desde el pasado día 5 de 
mayo con la celebración del 
cabildo de la Hermandad. El 
pasado día 11 los tractoristas 
demostraron su habilidad en el 
manejo del remolque. La pmeba 
consistió en realizar una “S” con 
el remolque y andar con el trac
tor marcha atrás durante seis 
minutos. Los premios estableci
dos fueron seis. Los tres prime
ros consistieron en 9.000, 8.000 
y 7.000 pesetas respectivamente 
y un trofeo. El cuarto, quinto 
y sexto premio consistieron en 
6.000, 5.000 y 4.000 pesetas.

El pasado domingo también 
se celebró otra prueba de trac
toristas, consistente en demos
trar su habilidad abriendo una 
“besana” en ida y vuelta, a base 
de un cultivador de cinco brazos 
y con la ayuda de unos mojones 
como punto de referencia. Los 
premios establecidos fueron de 
de ocho, siete y seis mil pesetas 
para los tres primeros. El cuarto, 
quinto y sexto se llevaron cuatro, 
tres y dos mil pesetas respec-

tivamente.
Sin embargo, faltaron algunos 

de los tradicionales concursos de 
arada con yuntas de muías a la 
antigua usanza. Esta prueba era 
todo un espectáculo. Se podía 
presenciar sobre el terreno no 
sólo el tiralíneas de las besanas 
que trabajaban los gañanes, los 
arreos con los que estaban unci
das las muías, los hatos que por
taban los concursantes en sus 
carros y remolques y, sobre todo, 
el parlamento con el lenguaje 
propio que utilizaban los gaña
nes sobre la rectitud de las besa
nas, el cabeceo de las “mariqui- 
llas” y las “cingas” de algunos 
concursantes en sus surcos.

Actos para boy

A las siete y media de la tarde 
en la ermita de San Isidro habrá 
una solemne función religiosa a 
cargo del sacerdote Carlos Cano 
y a continuación dará comienzo 
la tradicional procesión en los 
remolques adornados con plan
tas y flores silvestres y ramos 
de cereal.

Dentro del desfile procesio
nal, se pueden ver, desde hace 
algunso años, a los niños y niñas 
vestidos de campesinos, recor
dando aquella etapa de la agri
cultura y la economía de sub
sistencia tradicional.

Por último, se celebrará una 
verbena en los paseos de la 
Estación.

Romería de la Virgen de las 
Cruces en Daimiel

NOGALERA

Las romerías en honor de la 
patrona de Daimiel Nuestra 
Señora de la Virgen de las Cru
ces se celebran el próximo 
domingo.

Hoy sábado a las doce del 
mediodía tendrá lugar el disparo 
de cohetes anunciando el tras
lado de la patrona desde la 
parroquia de Santa María la 
Mayor a la ermita del Cristo de 
la Cruz.

M.añana domingo, después de 
la misa que se celebrará a las 
seis y media en la capilla del 
Cristo de la Luz, tendrá lugar 
la salida de la patrona a hombros 
de los jóvenes porteadores hacia 
el santuario situado a 14 kiló
metros de Daimiel en el término 
municipal de Torralba.. En la 
Mata-merendera, como ya es tra
dicional, darán los miembros de 
la Hermandad el típico pan y 
queso. Más tarde, a las nueve 
la patrona llegará a las inme
diaciones del santuario dende 
será esperada por los mayordo
mos de la Hermandad, autori
dades y romeros. A continuación 
celebrarán una misa.

A lo largo de la mañana, ade
más de dos funciones religiosas.

se celebrarán distintos concursos, 
juegos, actuaciones musicales y, 
sobre todo, cada familia o grupo 
de amigos en tomo a su “hato”, 
al tiempo que van preparando 
la caldereta, las migas y la paella, 
jugarán a las cartas y oirán 
música.

Ya por la tarde, habrá una 
gran verbena amenizada por un 
conjunto músico-vocal a la que 
seguirá la tradicional despedida 
del himno.

Las romerías daimiéleñas se 
empezaron a celebrar con moti
vo de las ferias dedicadas a la 
Virgen y con ocasión de los tras
lados de la imagen, aunque algu
nas veces se dejaba en el Ayun
tamiento. “Las relaciones” de 
Daimiel de 1575 dicen que en 
determinados días, el Concejo y 
el pueblo de Daim>el “por devo
ción antigua van en procesión”.

Antiguamente, como ahora, la 
Virgen era esperada y despedida 
por sus cofrades y justicia de la 
villa a 2.000 pasos de los muros, 
en la cruz de los Pajes, llamada 
así por los hermanos a los que 
correspondía esperar a la Virgen 
de dicho lugar, como se manda 
en el capítulo tercero de las 
ordenanzas.

Venga a conocer el triángulo de
Mobiblanco

Instalaciones para Oficina
Carretera de Carrión, 33 - Ciudad Real © 25 18 30 - Fax 25 47 79
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^ Consejo de Ministros ">^/'--^ ^ ^ ■ i-í^írf^íuRs' -^

robicro^ inició ayer el estudio del proyecto 
de Seguridad Ciudadana, que según anun- 
Blihistra Portavoz, Rosa Conde, será apro- 
‘‘ea una o dos semanas^^ probablemente

1 reunión del Consejo del día 24. La ministra

ha negado discrepancias entre Interior y Justicia 
sobre este texto, aunque ha reconocido que en 
él se tratan temas muy delicados. El proyecto 
ha sido muy criticado por la oposición por enten
der que en él se vulneran libertades consti

tucionales. El Consejo de Ministros, reunido bajo 
la presidencia de Felipe González, aprobó dos 
expedientes de obras por valor de 13.562 millones 
de pesetas para la construcción de carreteras 
en Asturias y Almería.

Reconoció que ''en dos o tres puntos la cuestión es más delicada” y su redacción no estará lista hasta dentro de unas semanas 

Rosa Conde niega diferencias entre Interior 
y Justicia por la ley de Seguridad Ciudadana

El líder del PP, José María Aznar, aseguró que se vulnera la Constitución y se crea un Estado policial con el proyecto socialista

MADRID. (Agencias).- El 
nresidente del PP, José María 
Lar declaró anteayer que lo 

se conoce de la ley de segu
ridad de ciudadana que prepara 
el Gobierno “vulnera la Cons- 
jludón” y que “en España ha 
costado demasiado la libertad 
para que ahora se cree un Esta
do policial”.

El presidente del PP mani
festó en Us Palmas al grupo 
de periodistas que le acompa
ñan en esta campaña electoral 
que no se puede consentir que 
la policía entre en casa de los 
ciudadanos por el mero hecho 
de que buscan drogas y negó 
al Gobierno y a su presidente, 
Felipe González, cualquier 
autoridad moral en el asunto 
de'la lucha contra la droga.

Con estas palabras Aznar res
ponde al anuncio que hizo el 
ministro del Interior, José Luis 
Corcuera, sobre un proyecto de 
ley de seguridad ciudadana.

Por su parte, la ministra Por
tavoz del Gobierno, Rosa Con
de, afirmó tras el Consejo de 
Ministros que no existen dife
rencias ni discrepancias políti
cas entre los ministros del Inte
rior, José Luis Corcuera, y de 
Justicia, Tomás de la Quadra 
en el debate que mantiene el 
Gobierno sobre el anteproyecto 
de ley orgánica de Seguridad 
Ciudadana.

La ministra reconoció que se 
trata de una ley “delicada” en 
la que se intenta compaginar 
“la máxima seguridad de los 
ciudadanos con el respeto 
escrupuloso a los derechos de 
los individuos a la vez que se 
buscan instrumentos eficaces 
para que la Policía pueda luchar 
contra el narcotráfico”.

Rosa Conde indicó que el 
debate en el Consejo de Minis
tros de este anteproyecto durará 
aún “una o dos semanas”. En 
el caso de que el anteproyecto 
no estuviera listo el próximo 
viernes para su remisión a las 
Cortes, no se habría cumplido 
el plazó señalado por el minis
tro del Interior, que anunció 
que estaría ultimado para el 
viernes antes de la celebración 
de las elecciones, en una cam
paña en la que el PSOE ha 
becho hincapié en la lucha con- 

el tráfico y el consumo de 
drogas.

^Herencias entre ministros

La Portavoz del Gobierno 
^ñaló que el debate del la ley 
de Seguridad Ciudadana “es 
^mplejo, pero no hay especia- 
^ ,,^'f^rericias entre ministe- 
^os e insistió en que el debate 
®bia transcurrido “con norma

lidad absoluta”. “Solo en dos 
bes puntos la cuestión es más 
eucada o sensible y tenemos

Para Aznar, líder del PP, el proyecto de ley vulnera la Constitución. Rosa. Conde, por su parte, niega diferencias entre Justicia e Interior.

Aznar manifestó que no se puede consentir que la policía entre 
en casa de los ciudadanos por el mero hecho de que buscan drogas 
y negó al Gobierno y a su presidente, Felipe González, cualquier 
autoridad moral en el asunto de la lucha contra la droga

que detenemos más en su 
redacción”, añadió Rosa Conde 
que no. dijo de qué aspectos 
de la ley se trataban.

La ministra recalcó que en 
el debate del anteproyecto de 
ley de Seguridad Ciudadana “no 
hay discrepancias, sino estudio 
a fondo de las decisiones que 
se van a tomar para que en 
ninguna de ellas se pueda 
incurrir en una transgresión de 
la Constitución o de los dere
chos de los ciudadanos. Si 
hubiera diferencias yo se las 
explicitaría levemente”.

El “abonocupón*^

Rosa Conde explicó que el 
Gobierno, tras oír el informe 
del ministro de Hacienda y los 
apuntes de los otros ministerios 
que participan en el Patronato 
de la ONCE, ha pedido que 
se reúna el órgano de gobierno 
de esta institución para tratar 
de solucionar las diferencias

surgidas entre el ministerio de 
Hacienda y la ONCE tras la 
puesta a la venta del abono-cu
pón.

La ministra Portavoz señaló 
que el pasado 15 de marzo se 
llegó al acuerdo entre la ONCE 
y el Gobierno en el que se esta
blecían las condiciones de 
actuaciónde esta institución. “El 
Gobierno entiende que el abo
no-cupón no responde a la letra 
de estos acuerdos y es necesario 
que se replanteen la decisión 
que han adoptado”, dijo Rosa 
Conde que a continuación aña
dió que el deseo del Gobierno 
es llegar a solucionar la situa
ción creada “con el consenso 
y el diálogo”.

Al ser preguntada por la opi
nión del Gobierno sobre la 
fusión entre el banco Central 
y el Hispano Americano, la 
ministro dijo que el Gobierno 
mantiene “el respeto máximo 
a las decisiones de entidades 
privadas” y que “desde hace

tiempo venimos dando el visto 
bueno a las fusiones. Nosotros 
hemos dado ejemplo con la 
Corporación bacaria de España 
y creemos que son beneficiosas 
para el país y para el mundo 
financiero. *
- Respecto a la CBE añadió 
que el nombramiento de sus 
directivos es una cuestión que 
depende ahora del ministerio 
de Hacienda.

En cuanto a la situación crea
da en el Senado que motivó 
la repetición de^. una votación 
y las repercusiones de ese hecho 
en el desprestigio de las ins
tituciones, Rosa Conde, dijo 
que todas ellas, trabajan “con 
el máximo respeto, con la máxi
ma escrupulosidad para con los 
ciudadanos y para con sus pro
pios reglamentos. No creo que 
el pequeño incidente del Sena
do suponga el desprestigio total 
y absoluto de esa institución 
básica en la democracia como 
es el poder legislativo”.

In vestigación 
en Defensa

Rosa Conde señaló que 
el ministro de Defensa, 
Julián García Vargas 
había informado al Con
sejo de Ministros sobre la 
investigación abierta por 
parte de su Departamen
to para esclarecer las irre
gularidades que se han 
producido presuntamente 
en el Arsenal Militar de 
El Ferrol. La portavoz 
dijo que “es deseo del 
Gobierno llegar hasta el 
final de la investigación 
pero teniendo siempre en 
cuenta el principio de 
presunción de inocencia”.

Por otra parte, el por
tavoz del comité de 
empresa de la factoría 
Bazán, en Cartagena, ha 
denunciado que existen 
posibles irregularidades 
en la concesión de con
tratas para la misma. Al 
mismo tiempo, un dipu
tado de IU señalaba 
“anomalías” en la factoría 
y una malversación de 
más de doce millones de 
pesetas.
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Más de 100.000 asalariados de distintos sectores estaban convocados ayer para llevar a cabo huelgas

Los paros en Renfe e Iberia defínieron 
un día de fuerte conflictividad laboral

La dirección de Renfe denunció actos de sabotaje en algunas líneas férreas

Más de 100.000 trabajado
res de distintos sectores 
estaban convocados ayer 
para llevar a cabo diversos 
paros en sus empresas en 
protesta por las propues
tas de incremento salarial 
en la negociación de sus 
respectivos convenios 
colectivos.

MADRID, (Agencias).- 
Las huelgas en Renfe, Iberia, 
Fasa-Renault, personal labo
ral de universidades y del 
metro de Barcelona caracte
rizaron ayer‘un día de fuerte 
conflictividad laboral, espe
cialmente en las empresas 
públicas. Renfe e Iberia, con 
plantillas de 50.000 y 23.000 
trabajadores, respectivamente, 
son las empresas con mayor 
número de trabajadores y 
usuarios afectados por los 
paros.

En Renfe estaba convocada 
una jornada de huelga de 24 
horas después de los tres días 
de paros intermitentes que 
ocasionaron retrasos de entre 
una y tres horas según las dis
tintas fuentes.

La dirección de Renfe ha 
denunciado actos de sabotaje 
en algunas líneas, lo que pro
vocó retrasos, especialmente 
en la línea Valladolid-Madrid, 
donde ocho trenes han sufrido 
retrasos de hasta cuatro horas, 
y en Madrid, con retrasos de 
unos veinte minutos. Los sin
dicatos, que aseguran el cum
plimiento de los servicios 
mínimos aunque los conside
ran abusivos, rechazan las acu
saciones de sabotaje, que con
sideran “indignantes”, y expli
can los retrasos por averías 
de corte en el fluido eléctrico.

En la huelga dt Renfe hubo retrasos, varios incidentes y un seguimiento del 90 por ciento.

El comité intercentros de 
Renfe cifra el seguimiento de 
los paros en más de un noven
ta por ciento, mientras que 
para la empresa sólo han 
secundado la huelga el 33 por 
ciento de los trabajadores en 
los paros de noche y mañana. 
El personal de tierra y tripu
lantes de cabinas de pasajeros 
de Iberia'* se declararon en 
huelga por lo que la compañía 
aérea ha suspendido 177 vue
los, 24.de ellos correspondien
tes al , puente aéreo 
Madrid-Barcelona, 58 nacio
nales, 91 con destinos euro
peos y cuetfo intercontinen
tales.

El seguimiento de los paros 
es, según los sindicatos, de 
entre el 88 y el 90 por ciento 
de la plantilla, sin que se regis
tren incidentes y con una 
afluencia de pasajeros en los 
principales aeropuertos infe
rior a la de la anetrior jornada 
de huelga del 14 de mayo.

Los sindicatos han denun
ciado el carácter abusivo de 
los servicios mínimos decre
tados para este paro y que 
alcanzan, según, sus datos, al 
53,64 por ciento de la plantilla 
de un día normal de trabajo, 
ya que la empresa calcula el 
25 por ciento sobre la plantilla 
total de Iberia. Pese a ello, 
fuentes sindicales señalaron 

que estos servicios mínimos se 
están cumpliendo “escrupulo
samente” para evitar sancio
nes.

El personal laboral de uni
versidades dependientes del 
Ministerio de Educación 
alcanzó la pasado madrugada 
un acuerdo de convenio colec
tivo, que afecta a unas 6.300 
personas, y recoge un incre
mento salarial del 8,5 por 
ciento frente al nueve por 
ciento que reivindicaban los 
trabajadores. Dado la avanza
da hora en la que se alcanzó 
el acuerdo no se pudo des
convocar los paros de ayer y 
que deberían continuar los 
días 21, 22 y 24 de este mes.

Campsa pide a 
los usuarios qu„ 
reposten dos 
días antes de k 
huelga

MADRID. (r¡,x.pr, , 
presidente de CAMPSA . 
Luis Díaz Fernández 
ayer que los precios dé 
lina super, normal y sin 
no sufrirán variación aJ* 
la revisión que tendrá C" 
proximo martes mientras n, ®' 
precio de los gasófe E 
unos céntimos”. ^^^^^

Díaz Fernández tamK- 

llenen sus depósitos de gaso 
dos o tres días antes 4 ¡, 
de la huelga convocada p», " 
sindicatos para el 20 21 ? 
de mayo, con el objeto de e*, 
las largas colas que se fomum 
con motivo de los paros «Z 
ñores. Los precios de los car. 
burantes, que serán confirma’ 
dos el proximo lunes coincidien 
do con el inicio de la huela 
de los 4.800 trabajadores del 
empresa, sitúan el precio de h 
gasolina super en 88 pesetas 
el de normal en 84 y el sin 
plomo en 85 pesetas.

El pasado martes, 14 de 
mayo. Industria fijó los precios 
máximos para la próxima quin. 
cena en 90,2 pesetas el litro de 
gasolina super (10 céntimos más 
que el precio máximo anterior), 
en 86,9 pesetas el litro de gaso
lina normal (20 céntimos) y88 

■pesetas la gasolina sin plomo. 
Por lo que respecta al precio 
de los gasóleos A y B, Industria 
había previsto un descenso 
máximo de 80 céntimos fijando 
el precio en 68,9 pesetas.

El presidente de Campsa 
informó ayer en rueda de pren
sa que todavía no-había que
dado fijado los céntimos que 
bajará este tipo de carburante, 
si bien confirmó que en todo 
caso el precio descenderá. Tam
bién disminuirá el precio de! 
gasóleo C cuyo precio máximo 
fijado por el Gobierno es de 
42,2 pesetas y el vendido a gra
nel con un precio máximo de 
39,4 pesetas.

El paro descendió cerca de cuatro mil 
personas en el primer trimestre del año

Huelga

MADRID. (Fax-Press).- El 
número de desempleados des
cendió en 3.790 personas duran
te el primer trimestre de 1991, 
de acuerdo con la Encuesta de 
Población Activa (EPA) que 
sitúa una disminución del 
empleo en 40.150 personas 
mientras que la población activa 
quedó fijado en 43.940 per
sonas.

Estos datos sitúan la tasa de 
paro en el 16,1 por ciento de 
la población activa, nivel idén
tico al estimado en el cuarto 
trimestre de 1990, en tanto que 
el número de parados se 
encuentra en 2.420.520 perso
nas. Destaca también que la 
tasa de paro masculino aumen
tó dos décimas porcentuales, 
situándose en el 31,4 por ciento, 
el nivel más bajo desde el cuarto 
trimestre de 1980.

El ministerio de Economía y 
Hacienda considera que los 
resultados de la EPA son “co
herentes con la fase del ciclo

El presidente de Campsa 
anunció, asimismo, que se 
garantizará< el suministro del 15 
por ciento de las 3.700 gaso
lineras con que cuenta la 
empresa pública, e incluso 
manifestó que ante la automa
tización actual de las gasoline
ras “si no actúan los piquetes, 
el impacto sobre el usuario sería 
el mínimo”. De momento, cerca 
de 500 gasolineras permanece
rán abiertas. Para prevenir las 
largas horas de espera que se 
han producido en ocasiones 
anteriores, José Luis Díaz acon
seja que el consumidor tome 
la precaución de llenar su de^ 
sito éntre hoy y manaría, e 
impacto sobre el usuario sena 
el mínimo”.

Las mayores repercusione 
de la huelga prevista pata c 
20, 21 y 22 de mayo se notara 
en el transporte aéreo, yad® 
sólo se garantiza el summis 
a los' aviones de líneas m ^ 
nacionales, entre la P^'’'"^ 
y las islas y los interinsular ' 
aunque en un '50 por ^'® - 
Díaz Fernández se mo 
extrañado por la postura 
gerante de los sindicatos.El paró bajó durante el primer trimestre.

por la que atraviesa la economía 
española y, permiten asegurar 
que en 1991 se mantendrá el 
crecimiento del empleo, aunque 
a un ritmo inferior al registrado 
en años anteriores”.

Debido a los factores esta
cionales adversos que se pro
dujeron en los tres primeros 
meses del año se registraron 
cifras desestacionalizadas” que 
presentaron un aumento de 
empleo total de 7.000 personas 
y el empleo no agrario en 
23.000 trab^adores. La tasa de 
variación anual fue del 0,8 por 
ciento, porcentaje que' se 
encue .ira en la misma línea de 
desaceleración de la actividad 
económica que ha tenido lugar 
en los últinlos trimestres. Por 
sectores, el empleo disminuyó 
en la insdustria (316.010 traba
jadores) y aumentó en la agri
cultura (188.680 trabajadores), 
construcción (234.270) y servi
cios (700.840) durante el primer 
trimestre.
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j^ Asociación de 
periodistas de 
Madrid exige 
jiscolpas del
Senado
I^RID. (Efe) - El presl- 
Tdel Senado, Juan Jose 

Sorda, ha enviado una carta 
.Venador Daniel .García, en 

, nue le insta a pedir disculpas 
tos periodistas a quienes cali- 

e " de “sinvergüenzas” con 
Sión de la repetición de la 
2^„ del IRPF. Daniel Gar- 

d afirmó poco antes de la 
^petición de la votacion que 
‘no todos los periodistas son 
sinvergüenzas, pero todos los 
nvergüenzas son periodistas” 

L su carta, el presidente del 
Senado expresa su disconfor
midad” con las expresiones que 
vertió contra la profesión perio
dística y llama la atención del 
senador sobre la ”inconvenien- 
cia” de tales manifestaciones.

Por s^ parte, el presidente 
de la Asociación de Periodistas 
de Madrid, Luis Apostua, dijo 
que está organización exigirá 
disculpas en nombre de la 
Cámara al presidente del Sena
do, Juan José Laborda, por los 
insultos vertidos por un senador 
contra los informadores. Luis 
Apostua señalo que sentimos 
vergüenza de que en un par
lamentario español utilize esos 
modos”, aunque añadió que la 
Asociación se limitará a soli
citar las disculpas de la Cámara 
Alta.

Apostua señaló que la Aso
ciación de la Prensa ha decidido 
no tornar medidas legales por 
las descalificaciones del senador 
y afirmó que “se realizará un 
gran esfuerzo para que no se 
agrave el tema”.

Fraga no debe 
hablar de 
masones, según 
el “Gran Oriente 
Español”

MADRID. (Efe).- La orga
nización masónica “Gran 
Oriente Español” afirma que el 
presidente de la Xunta, Manuel 
Fraga, “haría bien en desistir 
de su intento por arrastrar al 
ruedo electoral la Francmaso
nería”, a la que según esta ins
titución, pertenecen miembros 
de la Unión Demócrata Euro
pea, en la que está integrado 
el PP . En un comunicado, “El 
Gran Oriente Español” critica 
las declaraciones hechas por 
Fraga en las que el presidente 
de la comunidad gallega seña
laba que “suponiendo que 
hubiera algunos masones en el 
PSOE, e incluso homosexuales, 
“0 por ello cabría afirmar que 

el partido de los homosexua- 
y de los masones”. Según 

^ta entidad, “Fraga y su par
ado, en aras de una fluida rela- 
<^*on con la Internacional a que 
pertenece -en la que abunda el 
numero de masones- no pon
ían obstáculo alguno a que sus 

^mtantes pertenezcan a la Ins- 
ntución, y vigilarán la nómina 
Residual de traficantes de 
ntluencias, indeseables y quizá 
J homosexuales que entre sus 
Ruados pueda contarse”.

Según afinnó Alfonso Guerra en Sevilla, vicesecretario general del PSOE

‘‘El PSOE será el primero 
y a distancia del segundo”
Auguró que el PP perderá muncbas alcaldías y gobiernos autónomos

Alfonso Guerra afírmó 
ayer en Sevilla que el par
tido socialista “será el pri
mero y estará a gran dis
tancia del segundo” en la 
inmensa mayoría de los 
ayuntamientos y Comuni
dades Autónomas, tras la 
celebración de las eleccio
nes del 26 de mayo.

SEVILLA. (Efe).- Guerra, 
que se desplazó ayer a Sevilla 
para respaldar al candidato 
socialista a la alcaldía de la 
ciudad, Luis Yáñez, aludió a 
la firma de acuerdos tras la 
celebración de las elecciones 
y se mostró convencido de 
que “el PSOE cobrará aún 
másL fuerza en las comunida
des autónomas y los ayunta
mientos con los posibles pac
tos”.

El vicesecretario general 
del PSOE agregó que el Par
tido Popular “perderá muchas 
alcaldías y ^gobiernos autóno
mos que vendrán a caer en 
el lado del PSOE” porque, 
a su juicio, “los posibles 
socios del PP no quieren ya 
seguir síéndolo, con lo cual 
perderán el control en 
muchos de los sitios en los 
que tenían acuerdos”.

Respecto a la posible firma 
de un pacto entre el PP y 
el PA en el Ayuntamiento de 
Sevilla en el caso de que el 
PSOE no obtuviera un res
paldo mayoritapo. Guerra 
aseguró “que no se va a pro
ducir aunque esos dos par
tidos lo están deseando”.

“Tendremos el respaldo

En este sentido descartó un acuerdo general con el PSOE

El pacto entre el PSC e IC no 
es extrapolable, según Anguita

BARCELONA. (Efe).-’ El 
coordinador general de Izquier
da Unida, Julio Anguita, con
sidera que el pacto que ha pro
piciado la presencia de Inicia
tiva per Catalunya (IC) en el 
gobierno municipal de Barce
lona durante doce años no es 
extrapolable al resto del estado, 
por lo que descartó un acuerdo 
general con el PSOE.

Julio Anguita ofreció ayer en 
Barcelona una conferencia de 
prensa junto con Rafael Ribó, 
presidente de IC, y Eulalia Vin
tró, candidata a la alcaldía de 
Barcelona por está formación, 
quien valoró positivamente la 
gestión del gobierno municipal 
de coalición con los socialistas 
en los últimos doce años.

El líder de IU explicó que 
IC es una fuerza política autó
noma de Izquierda Unida, por 
lo que la valoración de la ges
tión conjunta del Ayuntamiento 
de Barcelona “no tiene tiene 
más remedio que creerla si lo 
dicen los compañeros”, aunque 
subrayó que de esta opinión no 
se puede pronosticar su exten-

Alfonso Guerra actuó ayer en Sevilla.

necesario para que Yáñez sal
ga adelante -dijo Guerra- por 
lo que ellos no podrán firmar 
un pacto que haga erosión al 
PSOE”. Según Guerra, la 
campaña electoral del PSOE 
“va muy bien, ya que los índi
ces de participación ciudada
na en nuestros actos son 
importantísimos a diferencia 
de los organizados por el res
to de los partidos”.

El vicesecretario general 
del PSOE realizó un recorri
do por los barrios sevillanos 
de Nervión y Torreblanca, 
que se prolongó durante más 
de dos horas, y saludó a los 
vecinos mientras otros mili
tantes del PSOE repartían

julio Anguita.

sión del acto al resto de España. 
Respecto a una información 
periodística según la cual dos 
dirigentes de IU han redactado 
un documento base para llegar 
a acuerdos con el PSOE tras 
el 26 de mayo, Anguita afirmó: 
“no tengo conocimiento de ello. 
No creo que exista” y afirmó 
que, a veces, la fuente de este 

propaganda electoral y clave
les rojos. Durante el largo 
paseo por las calles más cén
tricas de estos barrios. Guerra 
se negó a realizar declaracio
nes a los periodistas hasta casi 
el final del recorrido previsto, 
en que decidió realizar algu
nas valoraciones tras la insis
tencia de los medios de 
comunicación.

Por su parte, Narcís Serra, 
dijo anteanoche en Guadala
jara que la política del PSOE 
siempre ha estado encamina
da a potenciar los servicios 
públicos, mientras que él Par
tido Popular “sólo tiene sen
sibilidad para los intereses 
privados”.

tipo de noticias está en La Mon
cloa.

En esta línea, el líder de IU 
reiteró que será la Presidencia 
de la formación la que el 30 
de mayo ^e pronunciará acerca 
de la posibilidad de firmar pac
tos de gobierno en las institu
ciones locales.»

Esta idea fue compartida por 
Rafael Ribó, quien destacó que 
esos posibles acuerdos deben 
hacerse sobre la base de facilitar 
la gobernabilidad de las insti
tuciones, con respeto a los pro
gramas y con contenidos de 
progreso.

Sobre las alusiones despec
tivas a “los comunistas” que han 
hecho otros fuerzas políticas, 
Anguita aseguró que se trata 
del “grito irracional de quien 
carece de argumentos e ideo
logía y recurre a la sataniza
ción”. El líder de IU calificó 
de “juegos florales” la polémica 
suscitada por las declaraciones 
del presidente de Extremadura 
quien afirmó que “Cataluña es 
rica porque expolió” al resto 
de las Comunidades españolas.

El Opus Dei se 
queja de ser 
referencia 
constante en la 
campaña electoral

MADRID. (Efe).- La prela
tura del Opus Dei desautorizó 
ayer públicamente “a cualquier 
grupo o individuo” que utilice 
su nombre “para sus actividades 
políticas” y subrayó que sus 
miembros “gozan de una total 
libertad y asumen con plena res
ponsabilidad su actuación social 
y política”.

La oficina de información de 
la Prelatura ha hecho pública 
una nota ante “algunas referen
cias equívocas al Opus Dei apa
recidas incidentalmente durante 
la presente campaña electoral”.

El vicesecretario del Partido 
Socialista Obrero Español, 
Alfonso Guerra, dijo el pasado 
día 11 de mayo, en Alcázar de 
San Juan, en su primer mitin 
tras su salida del Gobierno, que 
“votar Partido Popular en Ciu
dad Real es votar Opus Dei” 
y que “a ver si todos vamos 
a tener que leer el librito de 
Camino”.

El ex vicepresidente del 
Gobierno ha repetido esa idea 
en mútiples ocasiones a lo largo 
de la campaña electoral, al igual 
que el número tres del PSOE, 
Txiqui Benegas, quien el 12 de 
mayo en Salamanca aseguró 
que el “Partido Popular es una 
sucursal del Opus Dei”.

Masones y homosexuales

El presidente nacional del 
Partido Popular, José María 
Aznar, replicó anteayer en Las 
Palmas de Gran Canaria que 
en su partido “a lo mejor hay 
menos militantes del Opus Dei 
que en el PSOE”, aunque fue 
el presidente de la Xunta Galle
ga, Manuel Fraga Iribarne, el 
primero en responder a los ata
ques socialistas.

El día 13 en La Coruña, Fra
ga dijo que “el Opus Dei me 
merece todos mis respetos y en 
esa organización tengo algunos 
de mis mejores amigos y de mis 
peores enemigos”.

“Pero supongamos que resul
tase que en el Partido Socialista 
Obrero Español hubiera algu
nos masones, que supongo que 
los habrá, o algunos homo
sexuales y se le ocurriera a 
alguien decir que es el partido 
de los masones y de los homo
sexuales. Vamos a hablar en 
serio”, añadió.

Según la oficina de informa
ción del Opus Dei, “no es justo 
atribuir a esta Prelatura los 
actos libres de sus miembros, 
quienes, como cualquier otro 
ciudadano, merecen, además, el 
respeto de la libertad de sus 
conciencias”.

El Opus Dei asegura que sus 
“fines son exclusivamente espi
rituales y apostólicos y que nin
guna de sus actividades tiene, 
por tanto, un carácter político, 
ni mucho’menos partidista”.

Puntualiza que no quiere 
entrar en polémicas, sino faci
litar la información que pueda 
ser útil a la opinión pública.

La prelatura del Opus Dei 
desautoriza “a cualquier grupo 
o individuo” que utilice su nom
bre “para sus actividades polí
ticas” y subraya que sus miem
bros “gozan de total libertad 
y asumen con plena responsa
bilidad su actuación social y 
política”.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (286*43) (actual) 283*68)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

4.300’00

ULTIMO

4.300*00

B. Exterior 3.605*00 3.600*00

B. Central 4.680’00 4.660’00

B. Hispano 3.450’00 3.490’00

B. Popular 11.450*00 11.440*00

B. Santander 5.590*00 5.460*00

B. Valencia 1.610*00 1.555*00

Barclays Bank * 770*00 765’00

B. Zaragozano 3.090*00 2.980*00

B. Cto. Balear 3.670*00 3.670*00

B. Bilbao-Vizcaya 3.335*00 3.340*00

B. Alicante 4.495*00 4.990*00

B. Vitoria 2.880*00 2.880*00

B. Andalucía 9.950*00 9.900*00

B. Castilla 30.600*00 30.600*00

B. Herrero 4.200*00 4.200*00

B. Pastor 6.990*00 6.950*00

B. Vasconia 4.220*00 4.190*00

B. Atlántico . 2.950*00 2.950*00

B. Galicia 5.650*00 5.650*00

B. Fomento 1,950*00 1.950*00

Bankinter 8.550*00 8.490*00

B. Progreso - 2.860*00 2.860*00

Aguas Barcelona 3.255’00 3.280’00

Catalana de gas 5.350*00 5.390*00

Eléctr Viesgo 2.560*00 2.530*00

Eléct. Reun. Zaragoza 929’00 900’00

F.E.CS.A. 753*00 752*00

Hidrocantábrico 2.030*00 2.005*00

Hid. Cataluña 450*00 445*00

Hid. Española 565*00 556*00

Iberduero 729*00 725*00

Saltos del Nansa

Sevillana Eléc. 635*00 635*00

Unión Eléc. Fenosa 591*00 596*00

Emp. Nac. Eléctric. 2.300*00 2.300*00

Eléc. Ribagorzana 1.850*00 1.845*00

Gas y Eléctric. ’ 2.950*00 2.890*00

Unión Ind. Agrogan. 2.470*00 1460*00

El Aguila 1.700*00 1.680*00

Azucarera 5.200*00 5.200*00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.875*00 2.870*00

Campofrío 10.880*00 10.900*00

Ebro Agrícolas 3.130’00 3.140’00

Tabacalera 4.900*00 4.930*00

Koipe ' 4.200*00 4.225*00

Finanzauto 1.705*00 1.640*00

Asland 3.400*00 3.350*00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.765*00 2.720*00

Portland Valder. 19.150’00 18.900’00

Valenc. Cementos 10.800’00 10.450’00

Uralita, S.A. 2.165*00 2.120*00

Cristalera Esp. 8.800*00 8.690*00

Dragados y Const. 2.880*00 2.835*00

Obras y Const. Ind. 10.700*00 10.500*00

Vallehermoso 3.300’00 3.300’00

Bami 1.170*00 1.130*00

Prima Inmobiliaria 6.980’00 6.990’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 6.020*00 5.990*00

Sotogrande 673*00 651*00

Inmob. Urbis 1.740*00 1.695*00

Focsa 13.450*00 13.360*00

Hornos de Ibe. Alba. 3.200*00 3.115*00

Financiera y minera 5.600*00 5.500*00

Cubiertas 18.400*00 17.920*00

Huarte . 2.575*00 2.545*00

Urbanizaciones y Trans. 750’00 745’00

Filo, S.A. 1.600*00 1.580*00

Corp. Fin. Alba 5.870*00 5.670*00

Cía. Gral. Invers. 1.350*00 1.370*00

Cofir 1.845*00 1.825*00

Corp. Fin. Hispamer 3.900*00 3.885*00

Papelera Española 360*00 360*00

Sarrió, S.A. 915*00 - 890*00

Eppic 375’00 374’00

Argón 5.050*00 5.150*00

Ercros 992*00 975’00*

Ener. e Ind. Aragonesas 1.640*00 1.550*00

Carburos metálicos 5.660*00 5.720*00

Repsol 2.660*00 2.625*00

Cepsa 2.305*00 2.240*00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 105’340 105*656
1 ecu......................................... 127’251 '127’633
1 marco alemán.................... 61’837 62’023
1 franco francés.................... 18’228 18’282
1 libra esterlina..................... 183’226 183’776
100 liras italianas.................. 8’303 8’327
100 francos belgas................. 300’605 301’509
1 florín holandés................... 54’888 55’052
1 corona danesa.................... 16’184 16’232
1 libra irlandesa.................... 165’541 166’039
100 escudos portugueses.... 70’822 71’034
100 dracmas griegas............ 56’497 56’667
1 dólar canadiense............... 91’575 91’851
1 franco suizo........................ 72’950 73’170
100 yens japoneses............... 76’495 76’725
1 corona sueca...................... 17’225 17’277
1 corona noruega.................. 15’888 15’936
1 marco finlandés................. 26’200 26’278
100 chelines austríacos........ 878’783 881’423
1 dólar australiano............... 82’439 82’687

NOMBRE VALOR

Petromed 7.700*00

--- ^
La Seda de Barcelona ________ 36o;oo_

Sniace 370*00

Emp. Nac. Celulosa 2.455*00

Fosforera - - 2.550’00

Algodonera S. Antonio 998*00

Tafisa Serie B 2.005*00^^
----

6.80(1’00

Corp. Mapfre 5.940*00

Unión y el Fénix 6.880’00

Azkoyen 3.600*00 3.465'00
Dimetal ' 3.850*00

Nicolás Correa 3.550*00
—iZülMW 

3-360'00
A. Hornos Vizcaya 254*00 ___ 246'00'
Acerinox 7.450*00 7.460'00
Asturiana Zinc 5.390*00 —5^

Esp. del Zinc 1.610’00 1.600’00

Mat. y Construcción 625*00

M. Montana Quijano 265*00 258'00

Met. Duro Felguera 1.635’00 1.600^

Amper 1.100’00 i.06o;oo

Tubacex 640*00 616'00

Zardoya Otis 13.300’00 13.28Q’M

Citroen Hisp. 5.500*00 _5^

Tudor 1.380*00 1325'00

Nissan M. Ibérica 590’00 584’00

Telefónica 1.025*00 1.015'00

Autop. M. Nostrum 1.320*00 1.300'00

Autopistas C. Esp. 1.030*00 1.030'00

Prosegur 3.600*00 3.640'00

Vidrala 3.380’00 3.350’00

Commerzbank 15.600*00 16.000'00

Volkswagen 22.690*00 22.200'00

Se impuso el papel
MADRID. (Fax-Press).— Las ventas cerraron la 

semana en la Bolsa madrileña con un retroceso del 
índice general de 2,7 puntos. Los inversores pasaron 
por alto el descenso en los tipos de interés ya que 
prestan más atención al comportamiento de la Bolsa 
neoyorquina, pues, a pesar de que en la jomada ante
rior subió veintiocho puntos, la apertura de ayer pro
vocó cierta cautela y el dinero se volvió a retirar 
del mercado.

En un ambiente vendedor, la única excepción fueron 
las operaciones abultadas que continúan registrando^ 
en Sociedades muy concretas aunque en general la 
actividad se mantiene en niveles altos. Unión Fenosa 
registró una aplicación de 4,4 millones de acciones, 
un 1,5% de su capital social. .

Otra operación abultada vino de la mano del Centr 
con 674.950 títulos intermediada por Eurofmanzas 
precio de 4.655 pesetas. Es de destacar que en 
sesión del jueves se negoció 34.887 millones de pese 
efectivas y por lo tanto máximo del año.

BANCO DE MADRID tefe, s*
D.2022
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0f}L^^^ ^^^^^^^ ^^ f^<^^^^^^^ ^^ sentido vivaz de la tradición y de la historia

L.M. Ansón, premio Príncipe 
de Asturias de Comunicación
Se tuvo, además, en cuenta la singular dedicación de ^^ABC^^ a la cultura

n oeriodista Luis María Ansón Oliart fue ayer galar- 
cu Oviedo con el premio Principé de Asturias

^^^Coiaunicación y Humanidades 1991

^RID (Efe).- El peno- 
ziict^irector del diario ABC, 
L is María Ansón, obtuvo ayer 

n Oviedo el premio Príncipe 
Asturias de Comunicación 

^Humanidades 1991 por “su 
Lelidad al sentido vivaz de la 
tradición, de la historia y la 
£sa de las libertades”.

El jurado destacó'también su 
«relevante labor como director 
^i diario “ABC” y la cente
naria revista “Blanco y Negro”, 
de honda y continuada influen
cia en la sociedad española”. 
El acta del jurado señala que 
para otorgar el galardón se tuvo 
en cuenta “‘la singular dedica- 

' ción de “ABC” a la cultura y 
alas artes y su especial atención 
a los valores hispanos en el 
mundo”.

Luis María Anson, galardo
nado con el Príncipe de Astu
rias de Comunicación y Huma
nidades 1991, es el segundo 
periodista que alcanza esta dis
tinción en la historia de la Fun
dación, después de que Horacio 
Sáenz Guerrero, ex director de 
La Vanguardia, lo recibiera en 
1988.

Presidido por el psicólogo 
José Luis Pinillos, el jurado 
estuvo corhpuesto por los aca
démicos Pedro Lam Entralgo y 
Carmen Iglesias, el dramaturgo 
Juan José Alonso Millán y once 
periodistas.

La candidatura de Luis María 
Ansón fue propuesta ayer,, 
durante la primera sesión de 
deliberaciones del jurado, por 
el empresario teatral y colabo
rador de ABC, Juan José Alon
so Millán.

?\nsón quedó como finalista 
junto con el filósofo Julián 
Marías, el director de la Aca
demia de la Lengua, Manuel 
Alvar, y la Revista de Occiden
te.

Decisión fínai

En la última votación, la can
didatura de Ansón obtuvo el 
apoyo de nueve de los 16 miem
bros del jurado, mientras que 
Julián Marías -que en la ante
rior edición de este premio tam
bién fue candidato a propuesta 
del director de ABC- obtuvo 
los siete restantes.

Luis María Ansón nació en 
Madrid en 1935 y publicó sus 
primeros artículos cuando con
taba 13 años, aunque fue en 
1953 cuando empezó a escribir 
de forma habitual en ABC.

En 1971 fue nombrado sub
director del citado diario y cua
tro años más tarde pasó a dirigir 
la revista Blanco y Negro, labor 
9ue también llevó a cabo en 
1976 en la Gaceta Ilustrada.

Entre otros galardones, obtu
vo los preinios dé periodismo 
Luca de Tena”, “Mariano de 

^via”, “Víctor de la Sema” y 
Nacional de Periodismo” en 

1980.
,.,^^ galardonado ha sido tam
bién presidente y director gene
ral de la Agencia efe. Ha pre-

CULTURA

Luis Mana Anson Oliart.

Iransmisión en directo

para que veas me|or

MOIO TOFUIAR

Sigue a tu equipo con 

la COPE.

Esleirás como en 

tribuna sin salir 

de casa.

¿•Z*Z»Z¿<*Z¿*Z<í*Z¿wZwZ%%w.M.%%

sidido la Asociación dé la Pren
sa de Madrid, la Federación de 
Asociaciones de la Prensa de 
España y la Iberoamericana de 
Asociaciones de Periodistas.

Ansón es también autor de 
obras como “La Monarquía

wííííwlwí ’̂í 
■VeVAVeVeVeV»*

' ® S °^^ V vs »* 
¿^SeRSt.

no<^'^^^

COPE

hoy”, “Sobre la creación poé
tica”, “La Negritud” y “El grito 
de Oriente”, por la que recibió 
el Premio Nacional de Litera
tura. Luis María Anson dirigió 
diversos programas en televi
sión, fue profesor y subdirector- 
de la Escuela de Periodismo, 
y tiene el doctorado “Honoris 
Causa” por la Universidad dé 
Mexico.

Í-’B

M.C.D.2022
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Como tontos otros rehenes occidentales, Brand fue utilizado como “escudo humano” durante la Guerra del Golfo.

El Foreign Office califica la sentencia de “deplorable” y anuncia medidas para su inmediata liberación

Irak condena a cadena perpetua a un 
rehén británico acusado de espionaje

EI líder kurdo Masud Barzani anuncia que los obstáculos en el diálogo con Sadam desaparecen

El ingeniero británico Douglas Brand, de 51 años, fue 
condenado ayer a cadena perpetua por las autoridades 
iraquíes, al ser encontrado culpable del delito de espio
naje. Brand trabajaba en Irak antes de la invasión 
de Kuwait e intentó huir del país en septiembre pasado.

LONDRES. (Efe).- El 
Foreign Office ha definido la 
sentencia de “deplorable” y 
anunció ayer que hará todo 
lo posible para su liberación, 
incluido el mantenimiento del 
embargo económico decreta
do por Naciones Unidas con
tra Bagdad.

Al parecer, Brand también 
fue utilizado por las autori
dades iraquíes como “escudo 
humano” para intentar disua
dir de sus ataques a las fuerzas 
aliadas.

Un portavoz del Ministerio 
de Exteriores británico señaló 
que axtos funcionarios pidie

La crisis presidencial yugoslava 
se extiende a la Asamblea federal

BELGRADO. (Efe).- Tras 
haberse dividido el país a nivel 
de Presidencia colectiva del 
Estado, la Asamblea Federal 
yugoslava se ha polarizado tam
bién en dos bandos, el confe
deralista de los croatas, eslo
venos y albaneses, y el opuesto 
al centralista de los serbios y 
montenegrinos.

La Asamblea federal procla
mó anteayer miembros de la 
Presidencia colectiva del Estado 
-de ocho integrantes- a los tres 
miembros del grupo de presión 
de Serbia, la mayor de las seis 

ron explicaciones al represen
tante diplomático de Irak en 
Gran Bretaña, Zuhair Ibra
him, y le exigieron la puesta 
en libertad de Brand.

EI portavoz destacó que 
Ibrahim no explicó nada, pero 
indicó que transmitiría la peti
ción británica a las autorida
des de Bagdad.

Cuando el presidente ira
quí, Sadam Husein, decidió 
poner en libertad a todos los 
rehenes occidentales, mantuvo 
en prisión al ingeniero bri
tánico.

Las autoridades iraquíes 
negaron en los primeros 

repúblicas.
El montenegrino Branko 

Kostic, el kosovar Seido Bai- 
ranovic y Jugoslav Kostic, de 
Vojvodina, juraron “fidelidad a 
la fraternidad y unidad (...) y 
al poder de la clase trabaja
dora”, según la vieja fórmula 
de la Constitución de 1974.

El respeto al voto de Kosovo 
era la condición impuesta por 
Serbia, según observadores polí
ticos, para aceptar que el sepa
ratista croata Stijepan Mesic se 
ponga al frente de la Presiden
cia colectiva del Estado por un 

momentos que Brand estuvie
se detenido, aunque más ade
lante permitieron a la Cruz 
Roja tener acceso a la cárcel 
donde se encontraba junto con 
otro británico, Ian Richter, 
condenado a cadena perpetua 
en 1987 por soborno.

Las noticias del principio 
del juicio contra Brand, fue
ron facilitadas por diplomáti
cos de la Embajada soviética 
en Bagdad, que defienden los 
intereses de Gran Bretaña en 
Irak.

Los kurdos ultiman un 
acuerdo con Sadam

Por otra parte, el líder del 
Partido Democrático del Kur
distán, Masud Barzani, anun
ció ayer que “han desapare
cido algunos obstáculos, 
importantes” en las discusio

año.
Pero la polémica proclama

ción se produjo a costa de que 
Yugoslavia se dividiera en la 
Asamblea Federal, después de 
que los diputados croatas, eslo
venos y albaneses de Kosovo 
abandonaran sus escaños en 
señal de protesta.

Los tres grupos de parlamen
tarios citados habían exigido 
que no se proclamara al can
didato de Kosovo hasta hasta 
que el Tribunal Constitucional 
no se pronunciara sobre su 
legalidad. 

nes con las autoridades ira
quíes, informaron emisoras 
árabes captadas en. Nicosia.

Barzani añadió que “toda
vía no'se ha logrado un acuer
do sobre todos los puntos dis
cutidos, pero que Irak mostró 
que está preparado para fir
mar un acuerdo con las Nacio
nes Unidas que permita a este 
organismo tener una presencia 
en el Kurdistán iraquí’.

El líder opositor mostró su 
esperanza en que las reunio
nes continúen hasta que 
ambas partes consigan un 
acuerdo.

Barzani, que encabeza una 
delegación kurda, se encuen- 
tr.i en Bagdad para negociar 
con las autoridades de este 
país un posible pacto de auto
nomía para el Kurdistán ira
quí.

El croata Stipe Mesic.

E. Cresson, primera ministra gala.

Pocos cambios 
en el nuevo 
Gabinete francés 
nombrado por 
Edith Cresson

PARIS. (Fax Press).- La nue
va primera ministra francesa 
Edith Cresson, mantuvo en gran 
parte el Gabinete de su ante
cesor Michel Rocard, aunque 
concediendo tres ministerios a 
mujeres y creando un nuevo 
“superministerio” de Economía.

En el Gobierno presentado 
por Cresson al presidente Fran- 
gois Mitterrand, se mantienen 
en sus puestos Roland Dumas 
en la Cartera de Exteriores, 
Pierre Joxe en Defensa y Phi
lippe Marchand en Interior, al 
tiempo que la Oficina para 
Asuntos del Medio Ambiente 
fue elevada a Ministerio, al 
mando de Brice Lalonde. El 
ministro de Economía, Finanzas 
y Presupuesto, Pierre Berego- 
voy recibió por añadidura los 
ministerios de Comercio Exte
rior, de Industria, de Comercio 
y Artesanía, y de Correos. Con 
ello, según explicó la señora 
Cresson, la política de finanzas 
y economía de su Ejecutivo se 
concentrará aún más en la pro
ducción y fomento de industrias 
orientadas hacia el. futuro, a fin 
de hacer a Francia “por lo 
menos tan fuerte” como la Ale
mania unificada.

Con tres mujeres como 
ministros y dos como ministros 
adjuntos, el Gabinete de Edith 
Cresson es hasta ahora el más 
femenino de toda la quinta 
República francesa. Martine 
Aubry, directora del Departa
mento de Energía Atómica del 
consorcio Pechiney, recibió el 
Ministerio de Trabajo; por su 
parte, Frederique Bredin de 34 
años, inspectora de finanzas, 
asumió la nueva Cartera de 
Juventud y Deportes, mientras 
Edwige Avice, hasta ahora 
ministro adjunta en el Minis
terio de Exteriores, pasó a con
vertirse en ministra de Desarro
llo Económico.

Dos de los tres estrechos 
colaboradores del renunciado 
primer ministro Michel Rocard 
y cinco de los seis represen
tantes de la “apertura de 
Gobierno socialista a la socie
dad burguesa” salieron 
Gabinete, incluyendo al minis 
tro de Industrias, Roger rau 
roux. El grupo fue reemplaw 
por gentes de confianza de Mi 
terrand, tal como el 
de Cultura, Jack Lang, que 
mió además el cargo de 
tavoz del Gobierno.
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^^^^¡i^ sobornante perdió su escaño en las elecciones parciales de Monmouth

fíuevo revés electoral para
los conservadores británicos

'^¡'^apolsf resultados, los laboristas obtendrían la mayoría en unas generales

partido Conservador de John Ms^jor sufrió un nuevo 
' si perder el escaño por Monmouth, Gales, ante 

^'^^ndidato laborista, en las elecciones parciales cele- 
das eljoeves en esa localidad considerada como segura 

5 P^^bdo en el Gobierno.

;0NDRES. (Efe).- La derro- 
Z^jse^adora la quinta con- 
Ltita, aleja definitivamente 
^ posibilidades de que Major 
iíoque elecciones anticipa- 
i en elj""” P™’'™®- 
ciando como fechas probables 

ei mes de octubre o la prima- 
^ra del próximo año.
0 candidato laborista, Huw 

Edwards, consiguió superar al 
consejador Roger Evans en 
2406 votos, mientras que en las 
elecciones anteriores, en 1987, 
el candidato conservador había 
conseguido el escaño con un 
margen de 9.300 votos.

Los habitantes de Monmouth 
dieron a Edwards, 17.333 votos, 
un 39,2 por ciento; Evans con
siguió’15.327 votos, un 33,9 por 
ciento; y la candidata liberal 
demócrata. Francés David, 
obtuvo 11.164 votos con un 24,7 
por ciento de los sufragios.

Esta nueva derrota conserva
dora se produjo poco después 
de la de Ribble Valley, también 
considerado como uno de los 
escaños seguros para el partido 
yiras unos resultados muy poco 
esperanzadores en las munici
pales celebradas a principios de 
mayo pasado, en las que el par
tido en el Gobierno perdió 890 

los resultados conseguidos en 
la elección de Monmouth a los 
comicios generales, el partido 
laborista de Neil Kinnock con
seguiría una cómoda mayoría

concejalías en Inglaterra- y 
Gales.

Todos los partidos se han 
mostrado sorprendidos por la 
alta concurrencia de votantes a 
las urnas, un 76,01 por ciento, 
cuando en este tipo de elec
ciones parciales, el porcentaje 
de los ciudadanos que emiten 
su sufragio es mucho más bajo.

Los analistas coinciden en 
señalar que si se extrapolasen

Indicadores 
económicos

Tfas estos resultados, 
Major deberá esperar que 
se mejore la economía 
británica, al menos hasta 
la próxima primavera, 
antes de arriesgarse a 
convocar elecciones.

En medios de su par
tido se considera que los 
efectos de la reducción de 
la inflación y recupera
ción económica no serán 
bastante fuertes en el mes 
de octubre, otra de las 
posibles fechas.

El ministro de Econo- 
’t’ía, Norman Lamont, 
tnantiene la esperanza de 
9ue para el próximo año 
la recesión haya comen- 
^do a ser superada y que 
los tipos de interés y el 
desempleo alcancen nive- 
es mucho más bajos que 
os existentes en la actua
lidad y se reafirme la. con- 

^^ ^®® electores en 
el Gobierno conservador. 

que le permitiría convertirse en 
primer ministro.

Kinnock, tras conocer la vic
toria del candidato de su par
tido, tras cinco horas de recuen
to de votos, que impidió que 
los resultados apareciesen en las 
primeras ediciones de la prensa, 
calificó la misma como “triunfo 
absoluto” y pidió la convoca
toria “inmediata” de elecciones 
generales.

SU UNICA ESPERANZA 
ES TU AYUDA.
APADRINALE!

Ayuda 
A en., 

ccion

Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 
Porque si le apadrinas, darás una nueva 
dimensión a su vida y a la de su 
Comunidad.
En todo momento sabrás cómo' se 
invierte tu aportación.,
La esperanza de ese niño eres tú.
Apadrínale.

■ Sl, deseo recibir más información sin J compromiso alguno por mi parte.
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; Dirección:................................................................................................................

Barquillo, 8,1* Der. Travesera de Gracia, 8 
Tel. (91) 523 23 35 Tel. (93)2021142
28004Madrid 080021 Barcelona

C. PJ Ciudad:

Provincia:....

Manos WJ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro

Comité Ejecutivo:
Barquillo, 38-2.°. 28004 MADRID. Tfno. (911 410 75 00

Se aleja la posibilidad de que Major convoque elecciones anticipadas en junio.
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En el penúltimo encuentro de esta fase de ascenso

El Caserío Vigón juega mañana el 
partido más importante de su historia

Más de 3.000 personas acudirán al pabellón para animar a su equipo

Séptimo y penúltimo partido de la fase de ascenso 
a la División de Honor el que disputarán el próximo 
domingo a las doce de la mañana en el Polideportivo 
Puerta de Santa María de Ciudad Real, Caserío Vigón 
y su más directo rival, en estos últimos coletazos de 
la temporada, el C.B. Cuenca.

J.C, SEVILLA

Si hacemos caso a las pre
visiones, el domingo se darán 
cita en el pabellón ciudarrea- 
leño unas 3.000 personas que 
apoyarán con su incondicional 
aliento a los de Rafa López 
León, que sin ningún género 
de dudas se entregarán hasta 
la extenuación, ya que serían 
ellos los más beneficiados en 
caso de un presumible ascenso.

Caserío Vigón necesita 
ganar, en principio, por más 
de tres goles para poder cantar 
ese mismo día el alirón ya que 
recordarán en el partido dis
putado en Cuenca, el resultado 
al final de los sesenta minutos, 
reflejó un 25 a 22 favorable 
a los de la Ciudad Encantada.

Se pueden dar otros resul
tados aunque estos retrasarían 
el ascenso y nos referimos a 
ganar por uno, dos o tres goles 
por lo que dependeríamos de 
otro buen resultado en Cana
rias.

El empate nos perjudicaría 
^eriamente, por lo dicho ante- 
normente de Canarias y por
que será muy difícil que el 
C.B. Cuenca pierda en su casa, 
arropado por su gente en el 
partido más decisivo.

Con la derrota diríamos el 
definitivo adiós al ascenso 
directo porque sería el C.B. 
Cuenca, a falta de un encuen
tro, el que se introdujese en 
la División de Honor.

Una vez explicadas y exten
didas las «posibilidades de 
Caserío Vigón vayámonos a 
los detalles del encuentro, que 
algunos como el presidente, lo

Partido amistoso en el José Camacho 
entre el Manzanares y La Solana

J. RU1Z PEINADO

Concluyó la temporada 
1990-91 en la Tercera División 
Grupo XVII. Incertidumbre en 
Manzanares hasta el último 
segundo de la liga, ya que el 
ounto, que al menos se le iba 
al Manzanares el pasado día -5 
rente al CD Guadalajara le 

nonía las cosas de manera com
plicada. No es que se basara la 

ga precisamente en el partido 
'ente al equipo alcarreño, no, 
ero dada la campaña hecha era 
i casi imprescindible varias 
□sibilidades que tenía el Man- 
mares para no descender en 

última jornada. Estas posibi- 
lades eran puntuar en Villarro- 
edo, que no puntuara el 
ladridejos, que no descendiera 
’ Toledo y la más difícil “a 

ori” que ganara el Azuqueca 
Almagro, precisamente la 

han calificado como el partido 
de su vida y otros como el 
jugador Augusto “el encuentro 
del año”, nosotros sin querer 
ser ni más ni menos lo lla
mamos el partido más impor
tante de la historia deportiva 
de Ciudad Real.

Estamos en campaña elec
toral y algunos políticos, no 
muy habituales por estos lares 
estarán presentes el domingo 
en el Pabellón a los que, sin 
duda, les daremos la bienve
nida, otros vendrán a animar 
a su compañero de candida
tura.

De nuevo, y en la que puede 
ser la última vez esta tempo
rada 90-91, los tambores, los 
ultra-fly, los cánticos estarán 
dispuestos para llevar desde el 
minuto uno hasta el sesenta 
a Caserío a la victoria.

Pero como decía un pro
fesor del colegio del que han 
salido la mayoría de los juga
dores vinateros “tengamos pies 
de plomo“ porque el pecado 
nacional casi me atrevería a 
decir que en estos casos es 
la euforia, por lo que por una 
vez midamos nuestras fuerzas 
con los mismos utensilios con 
las que medimos las de los 
contrarios.

Uno de los puntos impor
tantes para este encuentro será 
la recuperación de los hom
bres inás significativos en el 
juego vinatero' auftque aún 
estamos pendientes de Augus
to que ya fue baja en el partido 
que se jugó en Avilés.

A pesar de la buena posi
ción en la tabla clasificatoria 
del C.B. Cuenca no cuenta 

más difícil fue la que saltó a 
la palestra, la victoria del con
junto alcarreño en la tierra de 
los encajes, y el Manzanares, no 
sólo se ha salvado del descenso, 
sino que además pierde, por el 
mayor tanteo de la temporada, 
5 a 0 en Villarrobledo, y ade
lanta puestos, consiguiendo 
coger una de las mejores posi
ciones de las que haya tenido 
en la tabla clasificatoria, moti
vado por este cuádruple empate, 
a 27 puntos menos 9 negativos, 
entre Almagro, Madridejos, 
Azuqueca y el propio Manza
nares. Así es el fútbol, la suerte, 
que la verdad sea dicha, le ha 
sido esquiva en toda una tem
porada, le sonrió en el último 
partido de la misma.

Para este domingo, las direc
tivas de La Solana y Manzanares 
han organizado el partido de la 
amistad en el José Camacho, el

El Caserío juega su último partido en casa.

este equipo con una afición 
muy fiel pues seguramente de 
las 200 entradas que han 
enviado los directivos de Case
río algunas se devuelvan.

Perfecta conjunción del rival

Destacar del rival del 
domingo su casi perfecta con
junción entre el cuadro de 
veteranos, verdaderos motores 
y máquinas de hacer balon
mano de altísima calidad, y un 
grupo de gente joven, que 
impiden las reacciones rápidas 
de los equipos a los que se 
enfrentan.

Como decía anteriormente, 
no todo está ganado, aunque 
se pueda pensar, que lo tene
mos más fácil que nunca, por
que recuerden ¿Quién iba a 
pensar que se perdiese en 
tierras pamplonicas? o ¿quién 
iba a pensar que se perdiese 
en Avilés? y ahora casi nadie, 
por muy pesimista que se sea, 
coge la idea de no ganar. 

fin de este encuentro, por parte 
manzanareña, es el poder recau
dar unas pesetas, como es lógico, 
el porcentaje de taquilla y gastos 
serán al 50 por ciento para cada 
club. El importe correspondien
te para el Manzanares será ínte
gro para los jugadores que com
ponen la plantilla manzanareña.

Lo negativo de este partido 
es que en Manzanares se celebra 
la tradicional romería de San Isi
dro Labrador, en los parajes de 
las sierras de Siles.

Antes del comiendo del par
tido, la peña Las Banderas, de 
Manzanares hará entrega de un 
bonito trofeo, donado por esta 
al jugador más regular. Los com
ponentes de esta peña han acor
dado que recaiga en Juan Anto
nio, hombre que cuando se ha 
enfundado la camiseta azul, lo 
ha hecho con la máxima honT 
radez, y además en momentos

En fin, que si otros años 
se habían organizado fiestas y 
comprado champagne/Cava 
para celebrar el ascenso y lue
go “se tiró”, este año, más cau
tos y con la lección más apren
dida, si se consigue el ascenso 
ya se verá lo que se hace y 
a donde se va.

Ya que por primera vez en 
la historia el Pabellón Polide
portivo registrará un lleno tan 
apoteósico que la directiva 
podría llevar algún espectáculo 
al estilo americano para aque
llos aficionados que se den cita 
desde primeras horas y. para 
el intermedio. Las oportuni
dades se deben aprovechar y 
esta es una de ellas.

Mucha animación, sin duda, 
entre los jugadores y aficio
nados, pues de conseguir un 
buen resultado, de más de tres 
goles, ya se estaría en División 
Nacional, algo por lo que se 
ha estado luchando durante 
bastantes años.

difíciles para el club, ha estado 
presto para hac^rse cargo del 
mismo con toda responsabilidad, 
logrando hacer una piña de toda 
la plantilla y dejando al equipo 
en Tercera División. No todos 
se responsabilizan de esta mane
ra.

Los Juveniles con La Solana

Esta tarde a partir de las seis, 
en el José Camacho se enfrentan 
en partido oficial. La Solana y 
Manzanares. Partido que se 
tenía que jugar en La Moheda, 
pero al estar ésta en obras, se 
juega en terreno manzanareño. 
Un partido nada fácil para los 
manzanareños, ya que el equipo 
solanero, como es lógico, alinea
rá a los juveniles que han venido 
haciéndolo con el primer equi
po.

Partidos de ' 
fútbol y 
balonmano quj 
se jugarán este 
fin de semana

Fase de ascenso a s»^ '

18.00 Macael-Socuéllanio, 
Regional Preferente-GruL 
18.00 Asland-Torriio^ 

Vicioso (Gu) J ’^atey ' 
18.00 Torrijos-At. Cina 

Real: Cañas Magan (Cul l 
18.00 At. Teresiano-Yune 

Portero Rodríguez (Alb/’ 
18.00 Polan-IHescas' 

Villalba (To) ’ -^'- 
n¿^A“r '’’*'"'’*eque.SoiBe» i 
Ubeda Cencerrada (To) 

18.00 Mora-Miguelturreño. 
Montes Esteban, E. (Gual ’ ' 

ConLia. ' 
Martin de Bernardo (To) 

18.00 Santa Bárbara-PuertoUa 
no: Sánchez Chicote (Cu)

18.00 Manchego-Villarmbia. ' 
Romero Sánchez (Cr) 

Grupo II
18.00 Criptanense-At. Pedro ' 

Muñoz: García Vázquez (To)
18.00 Casasimarro-Optense" 

Moreno Gandía (Ab)
18.00 San José Cuenca-Casas 5 

de Haro: S. Rodríguez (Cr)
18.00 Minglanilla-La Roda' ¡ 

Campayo Córdoba (Cr)
18.00 Caudete-Cervantes: ' 

Navalón Lara (Ab)
18.00 Pedroñeras-Madrigue- 

ras: Bernabé Moreno (Cr)
18.00 TeatinosCampillo: Pala

zón Morcillo (Ab)
18.00 Villamayor-At. Jareño: 

Nuñez Chico (Cr)
R. Ordinaria-Grupo III
18.00 Villafranca-Rayo Villa

sequilla: Cañamero de la Cruz
18.00 Puertollano-Almodóvar: 

Galiana Medina (Cr)
18.00 PiedrabuenaCorraleño: 

Toledano A. (Cr)
18.00 G. Alcázar-Sp. Valdepe

ñas: Villacreces López
18.00 Infantes-Salvatierra: 

González Román (Cr)
18.00 Calatrava-Moraleño: 

Panduro Hidalgo (Cr)
Liga Ascenso Juveniles

11.30 Caja Rural Alarcos-Con- 
quense: Rodríguez Serrano

18.30 sábado Campo de Crip- 
tana-Torrijos: Aguado Delgado

Juveniles-Gnipo A
18.00 sábado Corraleño-Porzu- 

na: Martín Sobrino (Cr)
17.30 sábado Puertollano-Al- 

madénf González Nuñez (Cr)
Grupo B

18.00 sábado CR Alaitos-Los 
Angeles: Pinto Matínez 

Valdepeñas-Ai. Tomelloso: 
Moya Loro

Grupo C
17.00 sábado Pedro 

Muñoz-Tomelloso: Sánchez 
Estebán (Cr)

17.00 sábado Herencia-Socue- 
llamos: Salazar Carretón (Cr) 

18.00 sábado La Solana-Man
zanares: Montañés Petit

Balonmano-Fase de Ascenso 
12.00 Caserío Vigón-Conquen- 

se: Feliz Pereira y Segura Váz
quez (Cat.)

19.30 sábado Altea-Cadagua 
Galdar: López Cabrera y 
Navarrete Villa (Ast)

12.30 Sant Feliu-ViHa Aviles: 
Zaragoza Rodríguez y Ortega 
Cejas (And)

12.30 Cajasur Córdoba-Gua- 
dalajara: Alvarez Amieiro y 
Fabres Pérez (Cat) 

Primera División B
12.30 Puertollano-Bejara^ 

García Mas y Romero Molero 
(CLM)
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Fernández Caballero, entrenador del Grupo BO. Plantilla del equipo en la actual temporada

El conjunto de Ciudad Real se ha proclamado campeón en todas las categorías

Fernández Caballero: ‘^Al equipo que más temo 
en la fase de ascenso es al mío, el Grupo BO”

E¡ entrenador de este equipo se muestra optimista y espera conseguir el anhelado ascenso

iRtoaio Fernández Caballero es el actual entrenador del 
(qaipo B.O. de baloncesto. Tras una mediocre campaña 
a principio de temporada, se decidió que él tomará las 
riendas del conjunto grande, aupándole al segundo puesto 
áeia dasifícación, en apenas cuatro meses.

Pilar 0. MATURANA

Fernández Caballero lleva 
toda su vida dedicada al balon
cesto, empezó, como casi todos 
los deportistas de esta provin
cia, jugando en el colegio de 
los Marianistas y ya en juveniles 
jugó con el equipo Tnnaranjus 
Doncel, Cabanes y Atlántida. 
Más tarde se formó un equipo 
provincial, el Caja Toledo, que 
sería comprado por el Caserío 
Vigón, cuando los vinateros 
tenían equipo de baloncesto. El 
año pasado, el Grupo BO com
pró los derechos del equipo, y 
pasaron a Tercera División B.

La temporada empezó - bas
tante irregular, aunque no se 
jugaba mal, se perdían partidos 
en casa sin causa justificada. Es 
por ello que se decidió cambiar 
de entrenador las pasadas navi
dades. Antonio Fernández, que 
ocupaba el puesto de entrena
dor juvenil, se hizo cargo del 
^^^ipo grande, en el que juga
ban bastantes jugadores de la 
categoría inferior. Este cambio 
de estrategia significó el impul
so definitivo para el Grupo BO, 
pues se ganaba y se convencía 
en la cancha. Así, al final del 
campeonato quedaron clasifica
dos en segunda posición, a un 
punto del Suelas Catosa, de 
Fuensalida.

El Grupo BO, patrocinador 
del equipo, ha creado en Ciu
dad Real una buena escuela de 
aloncesto, tiene equipos en 

Jodas las categorías, cadete, 
jovenil, junior y absoluto, 
ganando en los campeonatos 
provinciales en los que han • 
participado.

El presupuesto que dedica la 
arca patrocinadora para este 
oporte, es de casi 4 millones 

pesetas. Este dinero se 
^Vierte sobre todo en el alqui-

1 ^®^. aoitobuses para los 
aplazamientos, gastos médi

cos y compra de material depor
tivo para todos los jugadores, 
pues ningúno percibe sueldo 
alguno, “aunque el trato es 
maravilloso” aclara Antonio 
Fernández. Ya pensando en el 
posible ascenso, declara que 
“habría que buscar el apoyo de 
una Caja para la próxima tem
porada, pues el equipo, en 
Segunda División, sería semi
profesional y esto duplicaría el 
presupuesto”.

Sobre la actual situación del 
equipo, el entrenador se mues
tra optimista, pero cauto. “Al 
equipo le falta altura, faltan dos 
hombres de 1.95, dos “arma
rios”, que den la suficiente con
fianza al equipo de cara a los 
partidos. La plantilla actüál es 
muy limitada, y para el año que 
viene será todavía peor, pues 
sólo quedaran cinco, más cuatro 
junior que ya juegan algunos 
minutos”.

Al quedar segundos del gru
po, ahora tendrán que jugar una 
segunda liga con los cuatro pri
meros clasificados: Suelas Cato
sa, de Fuensalida, Talavera y 
Polígono de Toledo. Fernández 
Caballero teme mucho a su 
equipo para esta segunda ron
da. “El equipo es irregular, pues 
la juventud se nota mucho, si 
los jugadores salen motivados 
y concentrados, todo saldrá 
bien”.

El entrenador del Grupo BO 
se muestra bastante crítico con 
la labor arbitral. El hecho de 
que los arbitrajes sean locales 
hace que estos tomen, en 
muchas ocasiones, una actitud 
bastante casera. “Cuando se 
sale fuera, se favorece desca
radamente al equipo de casa, 
aunque hay algunos que se 
mantienen en la línea, esto no 
se puede solucionar, porque si 
quieres unos árbitros neutrales 
tienes que pagar sobre 40.000 
pesetas, y los equipos no pue
den”.

Moncho, jugador básico del equipo y .Alex

La fase de ascenso a 2- 
División será en Fuensalida

Ayer se celebraba en la Fede
ración Regional de Baloncesto 
de Alcázar de San Juan, una 
importante reunión para dilu
cidar en que localidad se va 
a disfrutar la liga de ascenso 
a Segunda División. Estuvieron 
presentes responsables de los 
cuatro equipos que van a tomar 
parte, y que son; Suelas Catosa, 
Grupo BO, Talavera y Polí
gono.

En dicha reunión había que 
pujar para poder acceder a ser 
sede de esta segunda ronda. 
Pese a que el Grupo BO intentó 
traerse los partidos a Ciudad 
Real, ha sido finalmente el Sue
las Catosa, de Fuensalida, el 
que ha pujado más alto 
(1.800.00 pesetas). Por ello los 
partidos se celebrarán en esa 

localidad toledana.
Las fechas para disputar estos 

partidos son los próximos días 
24, 25 y 26 de mayo. Algunos 
representantes de los cuatro 
equipos que tomarán parte han 
protestado por lo ilógico de las 
fechas elegidas. Antonio Fer
nández Caballero, entrenador 
del Grupo BO, así como otro 
miembro del equipo, tienen que 
participar como presidentes de 
mesa en las. elecciones muni
cipales y autonómicas que se 
celebrarán el día 26, por lo que 
no podrán estar en Fuensalida. 
Por ello ayer se celebraba dicha 
reunión con el fin de cambiar 
de fechas.

Al cierre de esta edición no 
se sabía el resultado de la mis
ma, pero fuentes del Grupo BO

nos informaron de la dificultad 
de cambiar los días.

Desde la sede del conjunto 
ciudarrealeño, se vivió la jor
nada de ayer con enorme espec- 
tación, pues se quería traer aqui 
los partidos de la fase de ascen
so, al final no ha podido ser, 
pero “el espíritu de los juga
dores se mantiene inalterable”. 
Todos los componentes del 
equipo esperan quedar campeo
nes, pues solamente se ciasihea 
el primero de ellos, y el segundo 
podría tener alguna opción, en 
caso que renunciara algún equi
po que se encuentre en dicha 
categoría. En Segunda División 
jugarán con conjuntos de Extre
madura, Castilla La Mancha y 
Madrid.
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Esteban Gómez del Pulgar.Plantilla del Pub Glas, campeón de liga.

El Sporting debe ganar en Alcázar, i

Terminada la liga local de fútbol-sala de Daimiel

El Pub Glas se ha proclamado, por 
segundo año consecutivo, campeón

El Sporting ?

Valdepeñas se 
juega el ascenso । 
mañana en ! 
Alcázar

L. de L,

La liga de fútbol-sala de Daimiel ya ba llegado a su 
fin. Por segundo año consecutivo, el equipo del Pub Glas 
se ba proclamado campeón de liga, tras realizar una sen
sacional campaña. El galardón de máximo goleador ba
recaído ea Estaban Gómez del Pulgar, del Chandal.

T. GARCIA CONSUEGRA

El conjunto del Pub Glas se 
proclamó, tras la pasada jor
nada, campeón de liga en el 
Tomeo de fútbol-sala de Dai
miel. Este conjunto ha ganado 
14 partidos, ha empatado 1 y 
ha perdido solamente 3. Ha 
sido también el equipo más 
realizador, con 70 goles y el 
que menos ha encajado, con 
31. Su entrenador, Ramón 
Loro, lleva dos años al frente 
del equipo, consiguiendo los 
dos campeonatos.

¿Os ha costado ganar el 
Campeonato?

Sí, efectivamente nos ha cos
tado mucho esta temporada 
ganar la liga, ha sido una lucha 
muy fuerte, como tu sabes hay 
equipos con muy buenos juga
dores y hasta la última jornada 
no se sabía quien sería cam
peón.

¿Por qué se perdieron tantos

Con la presencia de Antonio Serrano y en homenaje a Maria López

Hoy se inauguran las pistas de
atletismo en Valdepeñas

L. de LERMA

La Delegación local de 
Deportes del Ayuntamiento de 
Valdepeñas ha organizado para 
hoy, sábado por la tarde una 
serie de pruebas, coincidiendo 
con la inauguración de las nue
vas instalaciones de atletismo del 
polideportivo municipal.

El acto, está previsto que 
comience a las cinco y media 
de la tarde y se llevará a cabo 
un Critérium de Atletismo en 
homenaje a la atleta local María 
López Ruiz, actualmente resi

El máximo goleador fue Esteban Gómez del Pulgar, del equipo del Chandal

partidos al principio?
Faltaban algunos jugadores 

que estaban jugando al fútbol 
grande, pero cuando se incor
poraron fuimos para arriba, y 
todo fue de color de rosa.

¿Esperábais ser campeo
nes?

Teníamos bastante posibili
dades, pero había que contar 
con otros equipos, los árbitros 
los hemos tenido en contra 
nuestra, en algún partido.

Hay dos jugadores en el 
equipo, Nani y Fuqui

Son dos jugadores que dan 
mucha alegría al juego, por 
otra parte son dos elementos 
efectivos para ver la portería 
contraria, de ahí tienes que 
Fuqui fue sancionado por un 
árbitro cuando faltaban seis 
jornadas para la 'conclusión, y 
le llevaba al inmediato seguidor 
nueve goles, ganándole el 
galardón por un solo gol.

¿Qué opinas del portero 

dente en Móstoles, participando 
atletas de élite nacional y regio
nal, incluso está prevista la pre
sencia del internacional solanero 
Antonio Serrano.

El acontecimiento desde luego 
se prevee memorable, de ahí que 
la Delegación de Deportes haya 
realizado un llamamiento a todos 
los aficionados y público en 
general para presentar este 
hecho. Lástima que el actual 
delegado de Deportes, Francisco 
Ruiz Maroto debido a problemas 
de salud no podrá estar presente 
en el acto, pese a lo que real-

Juanma?
Juanma lleva varios años 

siendo el portero menos golea
do, este año también lo ha sido, 
es un muchacho que se lo toma 
muy en serio y se está viendo 
su sacrificio en cada partido.

Máximo goleador

El máximo goleador de este 
campeonato ha sido Estaban 
Gómez del Pulgar, jugador del 
equipo Chandal. Lleva dos 
temporadas con este equipo, 
tiene 20 años y es la primera 
vez que alcanza este galardón.

Esteban ¿por qué perdíais 
los primeros partidos?

Sí es verdad, teníamos juga
dores buenos, pero no daban 
la talla, hasta que por fin ficha
mos a otros y fuimos perfilando 
la liga y ganando partidos con 
rivales de lujo.

¿Qué se siente al ser el 
máximo goleador?

Mucha alegría y el sacrificio 
de los partidos tiene su recom
pensa, también esto se lo debo 
a mis compañeros, sin ellos 
ahora sería uno más.

¿No crees que es una pena 
que Con tu edad tengas que 

mente hubiera disfrutado 
esta inauguración.

Las pruebas que están 

con

pre-
vistas realizar son en masculino, 
100 metros lisos, 400 metros lisos, 
1.000 metros absoluto, 
metros Serie B y 5.000 
absoluto.

Para femenino, 100 

5.000 
metros

metros
lisos, 1.000 metros absoluto y 
3.000 metros absolutos. El home
naje y el comienzo de las pruebas 
está previsto para las cinco y 
media de la tarde de hoy y se 
espera que acudan muchos afi
cionados, tanto de la localidad- 
corno de los pueblos cercanos.

abandonar el futbol grande 
para dedicarte al futbito?

Efectivamente, los directivos 
del Daimiel CF únicamente 
quieren jugadores menores de 
18 años, mientras jugamos en 
juveniles, para después darnos 
la espalda.

¿Qué opinión te merece el 
hecho que hace tres tempora
das el Daimiel se encontraba 
jugando la Segunda División 
y gracias a los entones juve
niles, el Daimiel no perdió la 
categoría para jugar al año 
siguiente en Tercera División?

Es lo que te comenté antes, 
si te he visto no me acuerdo, 
y gracias a mis compañeros, los 
aficionados daimieleños disfru
tan aún de la Tercera, pero 
a nosotros no nos dieron ni 
las gracias. La prueba la tienes 
solo con mirar cuántos años 
lleva sin salir un juvenil, para 
que te des cuenta de que no 
nos hacen ni caso.

¿Te interesaría ahora jugar 
al fútbol?

Me lo pensaría mucho, pues 
me he llevado muchas desi
lusiones.

María López, atleta de Valdepenas.

Desplazamiento del conjunto I 
de la Primera Regional Ordinaria 1 
de Valepeñas hasta Alcázar de | 
San Juan, pues juega frente al | 
Gimnástico Deportivo, un par- | 
tido que comenzará el domingo I 
a las seis de la tarde y en donde 1 
el Sporting podría regresar ya I 
con el ascenso asegurado, pues i 
tan solo tiene que sumar dos | 
puntos de los cuatro que aún res- | 
tan de aquí al final de temporada. |

Lo que es innegable es el | 
extraordinario ambiente que exis- I 
te de cara a este penúltimo 1 
encuentro de la liga, incluso se 1 
ha comentado que con casi toda 1 
posibilidad asistan alrededor de | 
cien aficionados desde Valdepe- I 
ñas para estar junto a su equipo, | 
habiendo fletado la junta direc- I 
tiva un autocar. I

La pasada jornada fue de des- 1 
canso para el Sporting Valdepe- I 
ñas y el resto de los equipos de I 
esta categoría. Las únicas bajas I 
con las que cuenta el técnico del I 
Sporting son las bajas de David I 
y Pedro, ambos sancionados por 1 
un partido debido a la acumu- I 
lación de cartulinas. Do,s bajas I 
sin duda destacables, pero de 
todas formas al secretario téc- I 
nico, Jesús Aguilar ha confirma- I 
do que el resto de la plantilla I 
está dispuesta a traerse los pun- I 
tos y ya jugar el último partido I 
e.n casa, frente al Piedrabuena, 1 
totalmente relajados y que sina I 
incluso como de homenaje a una 
afición que está apoyando ! 
mucho.

El Sporting Valdepeñas está jl 
situado en segunda posición de R 
la tabla clasificatoria con 40 más I 
14 positivos, a tan solo un punto H 
del actual líder Puertollano, y ol 
Gimnástico de Alcázar Deportivo ■ 
en la zona media de la tabla con ■ 
30 puntos y 4 positivos, de 3ni I 
que no van a ser una perita en | 
dulce como vulgarmente se dice. R 
En la primera vuelta ganaba e H 
Sporting Valdepeñas por 3a • ■ 

Diremos que el C.F. Vale I 
peñas jugará un partido amisto A 
el día 31 de mayo en el pon- jl 
deportivo municipal, precisamen ■ 
te frente al Sporting V’aW^l*^’ jl 
que servirá ya de cierre eiouoi ■ 
de la temporada para am^s ■ 
equipos, conociéndose por I 
fecha los jugadores que quedar ■ 
en el seno del Valdepeñas. Q I 
según el técnico Eduardo a ■
serán pocos. I
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En el tercer partido de los play-off por el título de Liga

El Barcelona venció con 
apuros al Joventut (85-83)

ytañ^na domingo se disputa el cuarto encuentro entre ambos conjuntos

g/ Barcelona logró vencer 
g¡ Palau Sant Jordi el 

.^^(.gf partido de los 
playoff en la lucha por 
el título, lo que les coloca 
coa un 2-1 desfavorable en 
espera del cuarto encuen- 
^^ que se disputa el 
domingo en la cancha de 
los azulgrana.

BARCELONA (Efe).85 
FC Barcelona: Solozábal (11), 
Montero (U), Epi (15), Ortiz 
/15) Trumbo (17) -equipo ini
cial-, Lisard (8) y Galilea (8):

83- Montigalá Joventut: R. 
Jofresa (8), Villacampa (12), 
Pressley (32), Thompson (12), 
Ferran Martínez (4) -equipo 
inicial-. Pardo (11), Morales 
¡2)y T. Jofresa (2).

Marcador parcial cada cin
co minutos: 9-9, 20-21, 26-30, 
44-40 (descanso), 56-53, 
65-62, 72-69 y 85-83 (final).

Arbitros: Betancor y Mon
jas, que eliminaron a Morales 
en el minuto 38.

Incidencias: Unos 14.500 
aficionados en el Palau Sant 
Jordi del Anillo Olímpico de 
Montjuic, para presenciar el 
tercer partido de la fase final 
por el título de la Liga ACB.

Comentario:
El Barcelona ha consegui

do mantener sus aspiraciones 
al título de la Liga ACB en 
su intento de conservar el 
título, tras un un partido muy 
intenso y que no se decidió 
hasta el minuto final.

Los dos equipos- jugaron 
con muchos nervios y acusa
ron repetidamente el exceso 
de responsabilidad. Como 
decía el entrenador barcelo
nista Maljkovic al final del 
partido, la victoria de su, equi
po ha llegado debido al cora
zón que han puesto sus juga
dores a lo largo del encuen
tro.

En el minuto trece, Jordi 
Villacampa, que hasta enton
ces se había mostrado muy 
efectivo, cometió la tercera 
falta personal razón por la 
que üilo Sainz le sentó en

0
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El Joventut no pudo ante el Bar^a en el tercer partido.

Luis Aragonés puede ser el posible sustituto

Gil anuncia que Ivie no 
renovará por el Atlético

el banquillo, pero un minuto 
después fue su marcador Epi 
quien también sufrió esta 
circunstancia.

En esta fase, el Montigalá 
tuvo una máxima diferencia 
de cuatro puntos, pero el Bar
celona realizó su baloncesto 
más efectivo en los últimos 
cinco minutos en los que con
siguió un parcial de 18-6, lle
gando al descanso con cuatro 
puntos a su favor.

Segunda parte

En los dos primeros minu
tos del segunde tiempo, cada 
equipo logró dos triples, por 
lo que el partido ganaba en 
espectacularidad. Los dos 
conjuntos se iban cargando de 
faltas personales, pero en esos 
momentos el Barcelona domi
nó debajo de los tableros y 
esta circunstancia tuvo una 
influencia decisiva en el resul
tado final.

Por parte del Joventut fue

Pressley quien marcó las dife
rencias ya que el estadouni
dense consiguió un total de 
32 puntos con cuatro triples, 
pero en la segunda parte echó 
a faltar los puntos de su com
pañero Villacampa, que solo 
anotó dos en lanzamientos de 
tiros libres.

A falta de un minuto para 
el final, ganaba el Barcelona 
por 81-80 y si bien Epi falló 
su lanzamiento a canasta a 
falta de sólo 56 segundos, los 
hombres de Maljkovic juga
ron con más serenidad y sen
tenciaron el encuentro ya que 
la última canasta del Joventut, 
un triple de Rafael Jofresa, 
llegó cuando el marcador ya 
estaba a cero. En el Barce
lona, que consiguió ocho 
canastas triples, destacó el 
gran partido de su pivote Ste
ve Trumbo, el máximo ano
tador de su equipo con 17 
puntos, juntó a la actuación 
de los veteranos Epi y Solo
zábal en momentos decisivos.

MADRID (Efe).- El entre
nador yugoslavo Tomislav Ivic 
no renovará su contrato con el 
Atlético de Madrid y abando
nará, por voluntad propia, el 
equipo el 30 de junio, una vez 
que termine la Copa del Rey, 
según manifestó el presidente 
rojiblanco Jesús Gil. Según Gil, 
Ivic está muy preocupado por 
la situación política de su país 
y no es conveniente que siga 
en Madrid. “Está continuamen
te hablando de los problemas 
de Yugoslavia y de su piso de 
París, por lo tanto yo no puedo 
renovar a nadie en contra de 
su voluntad”.

El presidente del Atlético, 
que hace varias semanas mani
festó que Ivic era el único que 
le comprendía y prácticamente 
aseguró que el técnico balcá
nico continuaría un año más en 
su equipo, reconoció que “Ivic 
es Un buen entrenador y una 
gran persona”, pero insistió en 
que no puede renovar a nadie 
en contra de su voluntad.

Tranquilidad familiar

Tomislav Ivic no ha confir
mado que la propuesta -haya 
partido de él, aunque si reco
noció que está preocupado por 
la situación actual de Yugos
lavia y que necesita mayor tran
quilidad familiar. ”No he habla
do con Gil, pero es verdad que

El Nápoles, interesado en la 
compra de Gary Lineker

LONDRES (Efe).-' El club 
Nápoles de Italia está intere
sado en fichar al jugador inglés 
Gary Lineker, del Tottenham 
Hotspur, para reemplazar al 
argentino Diego Maradona, 
pero el delantero británico no 
está de acuerdo y está dispuesto 
a hacer todo lo posible para 
impedir el traspaso.

La prensa londinense afirma 
hoy que los “gigantes del Nápo
les” estarían dispuestos a ofre
cer al Tottenham Hotspur 3,2 
millones de dólares, unos 320 
millones de pesetas, por el tras
paso, aunque Lineker no quiere 
dejar el club.

Lineker, de 30 años, podría 
llevar este caso a la justicia, si 

me intranquiliza la situación 
política que atraviesa mi país”, 
dijo el entrenador.

Ivic es, a pesar de su próxima 
marcha, el entrenador que ha 
conseguido estar más tiempo en 
el Atlético de Madrid, todo el 
actual campeonato de Liga, des
de que Jesús Gil accedió a.la 
presidencia en julio de 1987, 
seguido de Cesar Luis Menotti, 
técnico argentino que fue con
tratado por Gil para su “primer 
proyecto”.

El presidente del Atlético 
manifestó también que ya tiene 
amarrado el sustituto de Ivic 
para la próxima temporada, 
pero que no lo comunicará has
ta la semana que viene.

Luis Aragonés es, en estos 
momentos, el que más posibi
lidades tiene de suceder al • 
yugoslavo, aunque el propio 
Luis declaró que no sabe nada, 
que su única preocupación es 
el Español de Barcelona. ”Estoy 
cansado de que siempre se me 
quiera meter en lios que no bus
co”, agregó el técnico madri- 
leñó en referencia también a 
la situación que vivió hace dos 
semanas cuando era pretendido 
para ser seleccionador nacional 
y para renovar por el Español 
sin conseguir ninguna de las dos 
cosas. ”No sé nada de nadie. 
Estoy harto de rumores. Dejad
me en paz. Sólo quiero pensar 
en el Español”, dijo el técnico. 

el Tottenham le obliga a pasar 
a otro club y, al parecer, además 
del Nápoles, el Torino y el 
Sampdoria también están inte
resados en la adquisición del 
jugador inglés, según la prensa.

Los comentaristas deportivos 
dicen que Lineker, exjugador 
del Barcelona, ya ha consultado 
a sus abogados para impedir 
cualquier acuerdo del Totten
ham con otro club para su ficha.

Se estima que las conversa
ciones entre el Nápoles y el Tot
tenham comenzarían hoy do, 
tras la final de la Copa inglesa. 
El Tottenham ve en la venta 
de Lineker, como en Gascoigne, 
la posibilidad de saldar sus deu
das por 3.600 millones.

f/i^tieiiepj^
MIGRE SALVA

La sangré ni se compra ni se vende.
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Melchor Mauri confirmó el liderato en la clasificación general tras la contra reloj realizada ayer en Valladolid.

El catalán de la ONCE realizó una contra reloj magistral, donde combinó perfectamente fuerza y dosificación

Melchor Mauri ganó la cronometrada de 
Valladolid y prácticamente la Vuelta

Miguel Indurain también realizó una buena etapa y se coloca segundo en la general

Melchor Mauri, prácticamente, aseguró su victoria abso
luta en la Vuelta91, al vencer en la etapa cronometrada 
de 53,2 kilómetros con un tiempo de 1 hora, 06 minutos 
y 15 segundos, a una velocidad media de 48,181 km-hora, 
lo que le permite distanciarse más de Induráin, ahora 
segundo y de su compañero de equino, Marino Lejarreta.

El líder de la Vuelta realizó una contra reloj magistral, 
pués combinó, fuerza, acoplamiento y dosificación, lo que 
le permitió alejarse en 1:06 minutos de Induráin, en 2:25 
de Marino Lejarreta, en 2:25 de Echave y en más de 
tres del colombiano Parra, únicos corredores que podían 
hacer peligrar la camiseta amarilla de Mauri.

Felipe RECUERO

Ahora la clasificación conti
núa encabezada por Melchor 
Mauri seguido de Miguel Indu- 
ráin que pasa al segundo puesto 
a 2:52 minutos, Marino Lejarre
ta es tercero a 3:11 y Federico 
Echave a 3:54; mientras que el 
colombiano Fabio Parra se va 
a los 5:38 y Ruiz Cabestany a 
6:50 minutos.

La Vuelta91, teóricamente, 
quedó vista para sentencia, pues 
aunque está un “poco” más 
abierta con el segundo puesto 
de Indurain y por la etapa de 
los puertos de sierra madrileña 
de hoy, Melchor Mauri se 
encuentra en un momento dul
ce como lo confirma el hecho 
de que en la montaña está con 
los mejores y en las pruebas 
cronometradas no tiene rival;

Por si eso fuese poco y a 
pesar de que a estas alturas de 

carrera ya existen y funcionan 
las alianzas entre los equipos, 
su conjunto de la ONCE cuenta 
con un potente bloque.

Recital Mauri

Ayer Melchor Mauri dió todo 
un recital de como hay que aco
plarse, dosificar, regular y elegir 
desarrollos. Fue una auténtica 
locomotora de principio a fin, 
pues su pedaleo fue regular del 
primero al último kilómetro, sin 
altibajos y por ello\el que siem
pre marcara el mejor tiempo 
en los diferentes pasos inter
medios.

Hasta que comenzó el desfile 
de las figuras, la referencia váli
da la puso el especialista belga 
Eric Vanderaerden al recorrer 
los 53,2 kilómetros en una hora, 
7 minutos y 51 segundos. Regis
tro que en condiciones norma
les era para lograr victoria.

Ya por el kilómetro 9., Mel
chor Mauri, con un pedaleo 
fluido y cómodo fulminaba 
todos los registros precedentes 
al parar el cronómetro en diez 
minutos, lo que' suponía 28 
segundos menos que Echave, 45 
menos que Lejarreta y 13 menos 
que Induráin.

La cabalgada de Mauri alcan
zó su punto culminante a mitad 
de carrera, pues por el kiló
metro 25 ya se distanciaba en 
24 segundos de su principal 
enemigo, Miguel Induráin, que 
estuvo bien en líneas generales, 
y en 1:30 de Federico Echave, 
especialista en esta clase de 
pruebas, pero que no tuvo su 
día, ya que fue rebasado por 
Mauri.

El líder logró doblar a Fede
rico Echave hacia el kilómetro 
38. El vizcaíno, por su parte, 
un tanto desmoralizado, a golpe 
de riñón, a duras penas lograba 

seguir la estela que había deja
do Mauri. Algo similar le 
ocurrió al colombiano Fabio 
Parra, pues fue a partir del kiló
metro 30, tras ser rebasado por 
Miguel Indurain que habia sali
do dos minutos después, cuando 
despertó y recuperó varios 
segundos de los que había per
dido hasta entonces, pues la 
estela de Miguel Indurain, que 
quedó desasistido al no lograr 
abrir hueco, le sirvió de refe
rencia.

Quizás el que no estuvo a 
la altura de las circunstancias 
fue Marino Lejarreta, pues tar
dó muchos kilómetros en coger 
ritmo y luego, cuando lo hizo, 
ya era demasiado tarde. 
Lejarreta debido a su irregular 
actuación cede el segundo pues
to por el que tanto ha luchado 
en días anteriores y que tanta 
polémica ha suscitadó.

Clasificaciones 
ETAPA: ’ j

1- MAURI, m 
(ESP/ONCE ) lh.061s “«'

2. INDURAIN 
(ESP/BANESTO ) a’l-n¿'®"'l

4. BONTEMPi p . 1 
(ITA/CARRERA JEANs bí" i 
rEip/cEfs Í 
(ESP/CLAS - CAJASTUR i!

6. ECHAVE, 
(ESP/CLAS - CAJASTS'“'

7. LEJARRETA, Mari 
(ESP/ONCE ) 2:25 "''’

8. ALCALA 
(MEX/PDM ) 2:30 ’

9. GORDES 
(HOL/PDM ) 2:30

Rau|

Tom
10. LEANIZBARRUTIA a 

(ESP/CLAS - CAJASTUR ,

11. MANOUYLOV, Yo,„ 
(URS/LOTUS ■ FESTINÓ 
2:56
3-0^ ^'^^’ ^'^^ ("^L^DM)

13. PARRA, Fabio (COUA 
MAYA SEGUROS ) 3:08

14. MANIN, Christophe 
(FRA/R.M.O. ) 3:10

15. UGRUMOV, Pioira 
.(URS/SEUR ) 3:24

GENERAL:
1. MAURI, Melchor 

(ESP/ONCE ) 72h.01:29
2. INDURAIN, Miguel 

(ESP/BANESTO a 2:52
3. LEJARRETA, Marino 

(ESP/ONCE ) 3:11
4. ECHAVE, Federico 

(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 
3:54

5. PARRA, Fabio (COLZA- 
MAYA SEGUROS ) 5:38

6. RUIZ CABESTANY, P 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 
6:50

7. ALCALA, 
(MEX/PDM ) 6:57

8. UGRUMOV, 
(URS/SEUR ) 10:43

9. ROOKS, 

Raúl

Piotre

Steven
(HOL/BLTCKLER ) 12:09

10. RINCON, Oliveiro 
(COL/KELME - C.A.M:) 12:11

11. CHOZAS, Eduardo 
(ESP/ONCE ) 14:07

12. CORDES, Tom 
(HOL/PDM ) 14:35

13. FUERTE, Anselmo 
(ESP/ONCE ) 16:25

14. HERRERA, Luis 
(COL/RYALCAO-POSTO 
BON ) 16:36

15. CUBINO, Laudelino 
(ESP/AMAYA SEGUROS ) 
16:42

16. GASTON, Iñaki 
(ESP/CLAS - CAJASTUR ) 
17:12

17. UNZAGA, Ion 
(ESP/SEUR ) 19:00

18. IVANOV, Ivan 
(URS/SEUR ) 21:57

19. VAN DER LAER, Jim 
(BEL<rULIP COMPUTERS) 
22:09

20. BOLTS, Udo (ALLTE- 
LEKOM ) 22:15

EN BUENAS 
MANOS

Polígono Ctra. Carrión, Nave 8 T 22 56 58

CIUDAD REAL
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Miguel Induráin: “Aún no he arrojado la toalla, en todo caso la arrojaríamos a la llegada de Madrid

!üe|

Eric

Melchor Mauri: “Creo que la ventaja que 
tengo sobre Induráin puede ser suficiente”

ido 
2:14 Cabestany: “Sabía que Mauri podía ganar la contra reloj, pero no de una manera tan contundente”

■ico

rino

Uelcbor Mauri, de la ONCE, ganador de la 
Limonovena etapa, la contra reloj de Valla- 

disputada sobre un recorrido de 53,2 kiló- 
^‘^[ros con salida y llegada en la capital cas- 
^dano-leonesa y líder de la Vuelta, declaró tras

su victoria que cree que ‘^Ios 2:52 "^que ilevo 
de ventaja respecto a Miguel Induráin pueden 
ser sufícientes para ganar la Vuelta a España. 
Tengo un gran equipo y creo que puedo afrontar 
la etapa de hoy con tranquilidad”, declaró el

catalán. ”Tengo que decir que yo he sido el 
primer sorprendido por todo lo que está pasan
do. Al principio de la etapa no asimilaba bien 
el ritmo, pero fui cogiendo confianza en mí mis
mo y comencé a rodar bien”.

au| |
| VALLADOLID (Efe).- ”La 

o™ 1 contra reloj la afronté con 
icbas ganas e ilusión ya que 
‘ perfectamente consciente 
e que estaba en juego la carre

ra de que me la jugaba”, mani
festó el corredor de la ONCE.

'! A,

3ura
A ) I vQyiero dejar bien claro una 
| vez más que en ningún momen- 

)M) I pensé mal ni de mi com- 
" pañero Marino, ni de mi direc

tor deportivo, Manuel Sáiz. 
Todo lo que ha ido sucediendo 
hasta el momento ha sido de 
acorde con lo planeado en el 
hotel antes de cada etapa”, dijo. 

”La etapa de hoy la debemos 
de afrontar con mucha tranqui
lidad. Hay gente que no ha 
ganado etapa alguna y que lo 
intentará. Nosotros nos tene
mos que limitar a controlar a 
nuestros enemigos”, concluyó.
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Pello Ruiz Cabestany 
(CLAS-C^astur): “Estoy más o 
menos contento con la etapa 
de hoy (por ayer), creo que he 
rodado bien en esta contra 
reloj.

Es increíble lo que está 
haciendo Melchor Mauri. Yo 
sabía que él estaba en perfectas 
condiciones para ganar, pero no 
creía que lo fuese a hacér de 
una manera tan contundente”

Miguel Induráin (Banesto): 
“No he arrojado la toalla, en 
todo caso la arrojaríamos a la 
llegada de Madrid pero no hoy, 
todavía se puede intentar algo.

Tenemos que ir ahí a ver que 
hacemos, pero en teoría no 
deberían pasar muchas cosas. 
Mauri tiene un gran equipo que 
le arropará y que hará todo lo 
posible por llevarle como líder

■ hasta Madrid.
Creo que he salido bien, pero

Pello Ruiz Cabestany, del grupo deportivo CLAS-Cajastur.

He perdido un minuto en 50 
kilómetros, que es mucho y no 
es mucho al mismo tiempo. La 
verdad es que no quedan 
muchas oportunidades, pero lo 
intentaremos”.

Manuel Saiz (director depor
tivo de la ONCE): “Llevo 
mucho tiempo con Mauri y me 
acuerdo que hace años soñá
bamos con ganar una Vuelta 
a España.

Creo que el progreso de Mel
chor ha sido tremendo. La ver
dad es que yo le veía capacitado 
para ganar una Vuelta pero no 
creía que lo fuese a lograr esta

a mitad de camino perdí un temporada, yo le veía ganador
poco el ritmo; después lo recu
peré y al final apreté a fondo 
hasta la llegada.

en dos años, pero no ahora.
Tengo que dejar muy claro 

que en mi equipo no ha existido

ningún tipo de enfrentamiento 
ni roce. Marino ha cumplido 
mis órdenes en todo momento. 
Tengo un gran equipo. Creo 
que tengo un equipo que no 
sé si me lo merezco”.

José Miguel Echávarri, (di
rector deportivo de Banesto): 
”La clave del éxito de Mauri 

. estuvo en la regularidad que 
mantuvo de principio a fin del 
recorrido. No tuvo nigún alti
bajo e incluso cuando el aire 
soplaba de costado tuvo el aplo
mo suficiente para mantener un 
perfecto acoplamiento sobre su 
máquina’j señaló Echávarri.

”Induráin también realizó 
una excelente cronometrada, 
pero quizá le faltó algo de chis
pa en el tramo final. Pienso que

ese pequeño desfallecimiento s 
en los últimos kilómetros estuvo 
motivado al no poder recibir 
instrucciones de como estaba la 
situación, pues dobló a Parra 
y al no haber el espacio sufi
ciente entre ambos ciclista no 
puede acercarme a él”, matizó 
el director del Banesto.

”Algo diferente fue el com
portamiento de corredores fuer
za como son Echave y Marino 
Lejarreta: El primero fue de 
más a megos, mientras que en 
el caso del segundo fue todo 
lo contrario. Marino Lejarreta 
fue recuperando tiempo a medi
da que el circuito se iba hacien
do más complicado. En defi
nitiva Mauri ganó en plan 
campeón”.

La nueva 
promesa

Melchor Mauri, genio 
y figura de la Vuelta91, 
se ha confirmado como 
la nueva promesa del 
ciclismo español, pues la 
temporada que está rea
lizando el corredor cata
lán es propia de los fuera 
de serie y en especial en 
la Vuelta en la que es 
el número uno con dife
rencia en las cronometra
das y en la montaña, su 
punto débil, la ha supe
rado con los mejores.

El corredor de la 
ONCE es el nuevo peli
gro para los ilustres del 
pelotón español y, posi
blemente,. internacional, 
sobre todo en las pruebas 
cronometradas. Los 53,2 
kilómetros de la decimo
novena etapa de la Vuel- 
ta91 fueron todo un reci
tal de Melchor Mauri, 
pues su estilo, acopla
miento y dosificación de 
fuerzas hicieron una mez- 
cla perfecta, similar a la 
que en su día exhibieron 
los grandes especialistas 
en esa modalidad ciclista.

El culpable de esa pro
gresión tan espectacular 
no es otro que Manuel 
Sáiz, un técnico proclive 
a encariñarse con algunos 
corredores, especialmente . 
si se encuadran dentro del 
tipo de buenas personas, 
obedientes y que saben 
rodar contrarreloj, que 
tanto agradan al director 
de Torrelavega.

^i
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MUERE

SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

-PARROQUIA DE S. PEDRO 
- CAJA RURAL PROVINCIAL 
-CAJA DE TOLEDO
-CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA 
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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Fabio Parra, del grupo deportivo Seguros Amaya. Perfil de la vigésima etapa con salida y llegada a las Destilerías DYC.

Fabio Parra: '‘La jornada de hoy no tendrá repercusiones en la general, ya que llega demasiado tarde”

Cinco puertos en la penúltima etapa de 
la Vuelta por la sierra madrileña

El pelotón anda muy mermado de fuerzas y es difícil que se produzcan las sorpresas

Marino Lejarreta.La penúltima etapa de la Vuelta a España, con salida 
y llegada en Palazuelos del Eresma y de 212,7 kilómetros 
de viaje por la sierra madrileña con un buen menú de 
puertos, según Fabio Parra, “no tendrá mayores reper

cusiones en la general. Es una etapa muy dura, pero 
llega demasiado tarde, pues aunque cuenta con muchos 
puertos la gente está muy mermada de fuerzas y por 
ello todo queda en sustos’^, añadió el corredor colombiano.

VALLADOLID (Efe).”Ade- 
más”- indicó- “a estas alturas 
de carreras las alianzas ya exis
ten y el dar un golpe de mano 
similar al protagonizado por 
Delgado en 1985 es imposible. 
La carrera está muy contralada 
y el líder muy arropado”. Para 
el líder del Seguros Amaya es 
posible que haya algún cambio 
en los primeros puestos de la 
general, pero no de líder. "Co
mo en otras ocasiones creo que 
la emoción la pondrán los pri
meros de la general y los colom
bianos”, dijo Parra.

Itinerario y características de 
la vigésima etapa, Palazuelos 
del Eresma-Palazuelos del Eres
ma.

Concentración y fírma: De 
09:35 a 10:20 en km 113 direc
ción Segovia por N-601.

Modalidad: en línea sobre 
213 kms.

Salida neutralizada: 10:37 en 
km 113 dirección Sevogia por 
N-601

Llegada en km 113 dirección 
Segovia por la N-601. Recta de 
300 metros.

Media calculada: 36 km-hora.

Finales en Segovia

La tradicional llegada a Pala
zuelos del Eresma tras recorrer 
las principales dificultades mon
tañosas de la sierra madrileña 
y segoviana ha sido, a excepción 
de los últimos años terreno 
reservado para los ciclistas 
españoles. Sin embargo, de los 
últimos cinco finales de etapa

“A estas alturas de la Vuelta las alianzas ya 
existen y el dar un golpe de mano similar 
al protagonizado por Delgado en 1985 es impo
sible. La carrera está muy contratada y el 
líder muy arropado”

en Palazuelos del Eresma, cua
tro tuvieron color extranjero ya 
que en el 86 ganó el alemán 
Dietzen y un año después lo 
hizo el colombiano Hernández, 
mientras que en las dos últimas 
ediciorics fueron el colombiano 
Camargo y el francés Roux los 
que se impusieron.

El único corredor que repitió 
victoria fue José Recio, que 
ganó en 1984 y 1985, perfecto 
conocedor de este recorrido, 
pues no en vano fue el que 
llevó en volandas a Perico Del
gado tras su demarraje en Nava- 
cerrada en la penúltima etapa 
del año 85, que sirvió para que 
el segoviano restase los seis 
minutos que le llevaba el esco
cés Robert Millar y se adju
dicase la Vuelta. ,

Clásica de Alcobendas

La clásica de Alcobendas, 
que se disputará el próximo día 
23, fue presentada la noche del 
jueves en Valladolid. Los orga
nizadores de la clásica madri
leña, que sustituye en el calen
dario a la Vuelta a los Tres 
Cantos, indicaron que han con

firmado su participación la tota
lidad de las figuras del pelotón 
español incluido Pedro Delga
do.

Los organizadores, que son 
también los responsables del 
prestigioso Critérium de esa 
localidad, esperan conseguir la 
”intercionalidad” en un periodo 
no superior a los dos años.

Valladolid es una de las ciu
dad con más tradición ciclista 
y también de las más visitadas 
por la Vuelta a España, por 
ello su alcalde Tomas Rodrí
guez Bolaños en la salida de 
la decisiva cronometrada sobre 
53,2 kilómetros, manifestó que 
es posible que soliciten orga
nizar la salida de la edición de 
1993, pues la de 1992 ya esta 
adjudicada a Jerez.

La capital pucelana ya orga
nizó la salida de la edición 1985 
con un prólogo en el que se 
impuso el holandés Ooster- 
bosch y la salida de la primera 
etapa con final en Zamora.

Junto a Valladolid, hasta el 
momento, otra ciudad que está 
interesada en organizar la salida 
de la Vuelta es Ceuta.

Los responsables de Banesto 

ya tienen decidido los ocho 
corredores que acompañarán a 
Delgado en el Giro de Italia, 
los elegidos son los franceses 
Bernard, Philipot, De las Cue
vas y Arnaud, el suizo Fuchs 
y los españoles Garmendia, 
Rubén Gorospe y Pacheco.

La continuidad del equipo 
Mavisa en el campo profesional 
prácticamente está asegurada, 
pues los principales responsa
bles de la firma están de acuer
do, aunque no quieren adoptar 
ninguna decisión sin el visto 
bueno del Consejo de Admi
nistración de la empresa.

En el supuesto de que se 
apruebe la continuidad el equi
po, según Faustino Rupérez, 
director deportivo, sería bastan
te más potente que el actual 
para tratar de acudir a pruebas 
como el Giro.

El entrenador colombiano 
del Real Valladolid, Pacho 
Maturana, no quiso perderse la 
emocionante cronometrada de 
la Vuelta a España que tuvo 
como escenario la capital puce
lana y sus alrededores, y una 
de las etapas donde se podía 
decidir el vencedor de la Vuelta 
a España.

El técnico colombiano dijo 
que el ciclismo es un deporte 
muy duro, cruel é injusto, y que 
la actuación de sus compatrio
tas sin ser mala no había sido 
buena. “Fue una pena el res
friado de Parra, pues ahora 
estaría con los mejores”, 
comentó.

“Mauri 
afrontará el 
resto con 
seguridad”

El corredor de la Once 
Marino Lejarreta cree 
que su compañero de 
equipo Melchor Mauri, 
vencedor de la contra 
reloj de ayer y líder de 
la clasificación general, 
“afrontará el resto de la 
Vuelta con mucha holgu
ra. La ventaja que ha 
adquirido le dará seguri
dad para la etapa de hoy, 
creo que es una renta que 
se puede mantener.

Induráin no puede 
hacer el loco hoy, porque 
Echave y yo también le 
podríamos atacar a él. En 
todo caso tendría que ata
car muy pronto.

Yo soy escalador y la 
contra reloj de ayer no 
me venía bien, el asfalto 
no me convenía. A mitad 
del recorrido he perdido 
el ritmo de carrera y es 
ahí donde se me ha ido 
la mayor parte del tiera^ 
P°-

Mi mision para la jor
nada de hoy será la de 
ayudar a Melchor. Indu- 
ráin tiene que tener 
mucho cuidado con lo 
que hace, no creo que se 
nos vaya a complicar la 
Vuelta en el último 
momento”

EN BUENAS ¡.^^^
MANOS <^

Polígono Ctra. Carrión, Nave 8 T 22 56 58

CIUDAD REAL
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farmacias
CIUDAD REAL

oaRA HOY: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47.
P^ MAÑANA: DON GENARO CALATAYUD, Plaza Mayor,

22 ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY: DOÑA FÓRTUNATA ÓRGANERO, Plaza Arenal,

^DARA MAÑANA: DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18.
ALMADEN

PARA HOY: DOÑA ANA M® VILLANUEVA, Angel Muñoz,

MAÑANA: DON MIGUEL OLLERO, E. Cavanillas, 12
DAIMIEL

PARA HOY Y MLAÑANA: HOY Y MAÑANA: DOÑA M® 
xnPVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 1.

MANZANARES
PARA HOY Y MAÑANA: HOY Y MAÑANA: DOÑA CAR- 

ucnWVERA, Gral. Moscardó, 13.
PUERTOLLANO

PARA HOY: DOÑA ROSALIA LINARES, Jaén, 4.
PARA MAÑANA: DOÑA LETICIA FERNANDEZ, Plaza San

Gregorio.
SOCUELLAMOS

PARA HOY: DON DESAMPARADOS IRNAN, Gral. Aguilera,

PARA MAÑANA: DON GONZALO GOMEZ, Paseo Cervantes,

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA RECIO, Monjas,

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA ROSARIO VILLEGAS, Independencia, 7.

MAÑANA: DON ANGEL BRAVO, Doña Crisanta, 4.PARA

PARA 
61.

PARA 
32.

VALDEPENAS
HOY: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio,

MAÑANA: DON GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio,

■ Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006

Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
5» Almodóvar 48 31 25
J5 Malagón 80 13 36
»5 Manzanares 6115 16
,5 Puertollano 4216 71

Socuéllamos 53 14 29
Tomelloso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo...............
Pedro Muñoz..................

...... 13,30
.....  9,30. 55

Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

55

55

Albaladejo............................... 13,00 ” ...... 14,00 55 55 14,00 55

17,00 ” Piedrabuena.................... ....... 11,00 55 17,00
Almodóvar.............................. 13,30 ” 55 ...... 13,00 55 Torrenueva.............................. 14,00 55

19,00 ” 55 ...... 15,30 55 Saceruela................................. 18,15 55

Daimiel................................... 7,00 ” 55 18,15 55 * 17,00 55

99 9,30 ” 55 ....... 19,15 55 19,00 55

5? 11,00 ” Porzuna............................. ...... 13,00 55 Villarte.................................... 14,00 55

5) 14,00 ” 55 ...... 15,30 55 55 18,30 55

,> 17,00 ” 55 ....... 19,15 55 Valdepeñas............................ 7,00 55

18,30 ” Puertollano...................... ...... 8,30 55 55 13,00 55

19,30 ” 55 ....... 11,00 Villarrubia.............................. 9,30 55

Daimiel-Moral....................... 12,00 ” ...... 13,30 55 * 11,00 55

Fte. el Fresno......................... . 11,00 ” 55 ...... 16,45 55 14,00 55

14,00 ” 55 ...... 19,30 55 55 19,00 55

18,30 ” Pllano.-Vald..................... ...... 7,30 55 Vald.-Cozar............. ............... 12,00 55

19,00 ” 55 ...... 14,00 55 Navalpino................................ 15,30 55

Horcajo................................... 15,30 ” VaId.-PIlano..................... ...... 8,30 55 Salidas hacia Madrid:
Malagón.................................. 13,00 ” 55 ...... 16,00 55 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

■ Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
07,(X) Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

sa.- Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

trices.
09,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
11,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios. 
11,30 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos-, 

lo y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto. 

lomás.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07^00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila,- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral. ■ '

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.

' 09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 
la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

■■ Cines
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6, sesión continua. Pases: 6, 8,25 y 10,50 

“DESPERTARES”
TEATRO QUIJANO: Opera: “Bastián y Bastiana” de Mozart y “Prima 

la música poi le parole” de Salieri, a las 9 de la noche

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA
Pases: 6, 8,15 y 10,30 “GHOST” (Más allá del amor)

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA B: Pases; 6, 8,15 y 10,30 “ETERNAMENTE AMIGAS”

•-’' El tiempo

Presión, 709,2 m/m
Estado del cielo, despejado
Dirección y velocidad del viento, ñor-nordeste 7 kms/h 
Máxima, 26,6 grados '
Mínima, 11,4 grados
Humedad, 19 por ciento
Evaporación, 6,8 m/m

Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real; 
Pólenes totales; 539 granos por metros cúbicos de aire.
Pólenes de gramíneas: 64 granos por metros cúbicos 

de aire. Cifras superiores a 50 pueden ser reactivas.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
»> 5> 22 11 00 Puertollano 092
Í> Í> 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
»» 99 2219 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro. 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

10,00 S. Pedró.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra, del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

■—f Radio ' ^
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche,
09,00: La actualidad local.
09,30; Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00; Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00; La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobre

mesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5,
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05; La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00; La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00; Perfiles.
02,00; Si así os parece (Re

petición).
04,00; Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re

petición).
06,00; El cronómetro (Repe

tición).

Cope
06,00.- Como de la noche al 

día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación local-re

gional
14,30.- Informativo mediodía 

cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar '
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna
00,30.- La isla del hombre libre
01,30.- Mi querido diario
05,00.- No te duermas que es 

peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (Infor

mativo regional del campo)
09,00.- El r de la mañana 

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo de 

. la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que viaja
19,30.- Super-directo fútbol y 

baloncesto
22,00.- Lo mejor de la semana
24,00.- Super-García (Edición 

fin de semana)

RNE
00,00.- La radio de las sábanas 

blancas
02,00.- La torre de babel
05,00.- Una pizca de sueño
06,00.- Imagínate
08,00.- España a las ocho
08,30.- Fin de semana
09,00.- El trébole
10,00.- La bisagra
11,00.- Aquí hay futuro
12,00.- Lotería nacional
12,30.- Bienvenido Mr. Chip
13,30.- Chip Junior
14,00.- Diario de las dos
14,30.- Todo deporte
15,00.- De cine y vídeo
16,00.- Radiografía
19,00.- Tablero deportivo 

baloncesto
23,00.- 24 horas
23,30.- Supercanasta
Coincidiendo con las horas. 

Boletines Informativos
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-- Horóscopo —s- Crucigrama

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No se empeñe en un 
absurdo
AMOR.- Reconciliación

LIBRA
SALUD.- Le resultará difícil conciliar 
el sueño
TRABAJO.- Llamada telefónica que 
le dejará perplejo
AMOR.- Tenga paciencia con la per
sona amada

1‘,

t

TAURO
k SALUD.- Excelente

TRjABAJO.- Aproveche su gran ins
piración
AMOR.- Sus prejuicios le impedirán 
ser feliz

ESCORPION
s SALUD.- Muy buena
i TRABAJO.- Resolverá al fin, de for-
M ma favorable, ese asunto tan delicado 

que le preocupaba
y AMOR.- Demuestre sus sentimientos

y no sea tan reservado

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No adopte posturas rígi
das y sea flexible con la gente 
AMOR.- Sorpresa agradable

SALUD.- Peligro de accidente y TRABAJO.-’ Su inseguridad podría W peijudicarle
AMOR.- Bueno

CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sea responsable y cum
pla con su deber
AMOR.- No sea tan impulsivo

L SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Intensa actividad

«., AMOR.- Descubra sus sentimientos
antes de seguir adelante ese peligroso 
juego

LEO ACUARIO
SALUD.- Haga más ejercicio
TRABAJO.- Ciertas complicaciones 
retrasarán sus proyectos
¿AMOR.- Decepción

l SALUD.- Insomnio
L TRABAJO.- No se sienta satisfecho

hasta que alcance con ese puesto que 
ambiciona
AMOR.- Sorpresa

VIRGO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sea objetivo y no se 
empeñe en algo imposible
AMOR.- Suerte en el plano amoroso

PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Obre de acuerdo con su 
criterio y no pida consejo a nadie 
AMOR.- Cuidado con los caprichos 
pasajeros

LOS’ NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inteligentes, intuitivos y enormemente sensibles. Amantes del trabajo y 
conscientes del deber, darán pruebas siempre de gran juicio y sensatez

HORIZONTALES: 1: Géne- 
ros de contrabando. Pieza cor
ta y gruesa de madera, metal, 
etc (Pl). 2: Monte de Palestina, 
a 10 kilómetros al; Este de 
Nazaret. Junto. 3: Utiliza. 
Emplee. Juego de naipes. 4; 
Provincia española. 5: Miste
riosos, ocultos, incomprensi
bles. 6: Isla griega del Dode- 
canaso. Cuerno del toro (Pl). 
7: Al revés, diminutivo de 
nombre de mujer. Especie de 
baúl. 8: Del verbo ir. Al revés, 
juego de naipes. Letras de 
“loar”. 9: Nota musical. Tues
tas. Nota musical. 10: Dícese 
de la persona que se contenta 
con su muerte. 11: Producto 
derivado de la morfina.

VERTICALES: 1: Bonito 
Denotar alegría. 2: Artículo 
Beber aspirando. 3: Del verbo 
ir. Ocurrencia. Exclamación. 4: 
Onomatopeya de la risa. aÍ 
revés, astrágalo. Letras de “dé
se”. 5: Al revés, pez de agua 
dulce, malacopterigio, pareci
do a la angula, pero de gran 
tamaño. Al revés, corriente 
continua de agua (Pl). 6: Clo
ruro sódico. Aldea dependien
te de otra principal. 7: Letras 
de “atrevida”.. Cacahuete. 8: Al 
revés, exclamación. Al revés, 
hembra del asno. Apócope de 
santo. 9: Preposición latina. 
Distinto,’ diferente. Entrega. 
10: Al revés, número. Extraelo. 
11: Insípido. Nombre de mujer.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Acaba. Traca. 2: Ceñir,,Rotar. 3: Eso. Esi. Alá. 4: Ateas. 5: Belemnita. 
6: Tejas. Agoto. 7; Etas. ogaL. 8: Mis. Ara. Acá. 9: aC. Acaba. As. 
10: Arremeter. 11: Retacos.

VERTICALES.- aceM. Tema. 2: Ces. Bética. 3: Año. ejaS. Rr. 4: 
Bi. Alas. Are. 5: Aretes. aceT. 6: seM. Trama. 7: Triaría. abeC. 8: 
Ro. Sigo. Ato. 9: Ata. Toga. Es. 10: Cal. Atacar. 11: Aral. Olas.

Guía cultural =-• -'.-^.^—j
CIUDADREAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabore con Intermdn
Si usted cree en este tipo de cooperación, -colabore con INTERMÓN. (

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. *

internic^n
Roger de Llúria, 15 * 08010 Barcelona /

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un siglo 
de historia”.

SALON EXPOSICIONES AYUNTAMIENTO: Exposición de pin
turas de Rosendo de Santiago Gallardo, hasta el 24.

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición antológica de pintura 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRERO: Muestra de pinturas, dibujos y arte
sanía del C.P.A., hasta el 18.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Cristina Soriano.
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición en bronce de 

José Lillo Galiani, hasta el 15.
GALERIA ARCHELES: Obra gráfica de Annie Rodrigues, hasta 

el día 15.
TEATRO QUIJANO: Opera “Bastián y Bastiana” de Mozart y 

“Prima la música poi le parole” de Salieri, a las 9 de la noche.
ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de José M® Guijarro.

.ASOCIACION AGRARIA

JOVENES A(,R1CLILTORES

ASAJA
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g /puados por palabras ■

Kl^^cián garantía en toda r ^zí^^l “ *®^ Renault.
>^^ ^-——-=^ Financiados hasta 48 meses.

sass?
Especialicla^®^ 
***?®29 Tlef: 
Reyes.
22 W 1
riiidadPea' _

MERFINSA
GESTION FINAJ^ERA

LEASING

Cale Cimeia. 4 • V B 13001 Ciudad Real 
Tefe.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 -

CAFETERIA-CERVECERIA

GaTHBRí'RZíS

(JUIRO MEDICO 
SANTAMARIA 

•Nuevo domicilio" 
Min de Maria, 19 
^ Tef. 22 38 40

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24

NUEVA DIRECCION
'^a/á C^^ «" /3 

r^. ^5586/

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I
'825.000 Pts.
MERCEDES BENZ 130 ISOTERMO
1350.000 Pts.
.FIAT DUCATO ISOTERMO
1350.000 Pts.
.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I

800.000 Pts.
■MERCEDES BENZ 140 KOMBI I

800.000 Pts.
■CAMION RENAULT 3 EJES 340 CV
3,500.000 Pts.
■CITROEN 25 GR AÑO 88
1.000.000 Pts.
■OPEL MANTA GSI AÑO 87 «|_^
1.400.000 Pts. 1 AÑO GARANTIA. ^-^1

^^ TODOS CON GARANTIA
Garantizados por Mercedes-Benz

FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE .

PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA. 1 AÑO. 17.000 KMS.

PEUGEOT 205 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA. 1 AÑO. 24.000 KMS.

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA. 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS.

RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE
ACONDICIONADO.
ALFA ROMEO CTV 2.5, PERFECTO
ESTADO.
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO
ESTADO.
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES.

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios 
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 -C. REAL

M(>rcc(les Bepd

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Otra, de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

ALQUILER PISO
Directamente alquilo 
piso sin muebles, Avda. 
El Torreón, 3-4® C, vistas 
al jardín, 5 dormitorios, 
calefacción y teléfono. 
Plaza de garaje opcio
nal. Interesados 'llamar 
teléfono (926) 42 19 41

GRACIAS 
SAGRADO 
CORAZON 
DE JESUS 

'P.E.S.J.

ALBAÑILES
Interesan Oficiales 

Obras en el área de GUA
DALAJARA y ALCALA 
DE HENARES. Buenas 
condiciones a convenir.

Teléfono: (911) 2160 82

PU
B

U K
d?

DIARIO INDEPENDIENTE

Donativos:
En los principaleé Bancos 

y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38. 2.° -28004 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

Nombre ______________

Dirección _______ _ —

CP ______ Provircá

Información de Manos Unidas 
Deseo recibir impreso de socio colaborador

SI SI Mill SIH MIAIMS. MUNIIEI! !0« ElUS.
La Tribuna

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1.431 millones de personas no saben leer ni escribir. 
El 97,9% están en los países del Tercer Mundo.

En Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

M.C.D.2022
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■ Programación
PRIMERA CADENA

08,00.- LA RONDA 
09,00.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- EN JAQUE
UJO.- OLLA DE GRI

LLOS
D,00.- ENCUENTRO 

JUVENIL CON BANES
TO

14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1 5.35.- ALFRED J. 

KWAK
16,00.- SESION DE 

TARDE
“La ciudad sumergida” 

(1965 - 81‘)
Director: Jacques 

Toumeur
Intérpretes: Vincent 

Price, David Tomlinson, 
Susan Hart, Tora Hunter

Un ingeniero estudioso 
de ciertas particularidades 
de la vida marina -un pio
nero, sin duda, de la 
moderna oceanografía- 
encuentra, cerca de los 
acantilados ingleses de 
Comwall, el cadáver de 
un hombre.

1730.- 
MADOS 

18,00.- 
20,00.- 

PAJARO 

DIBUJOS ANI-

CLUB DISNEY 
A VISTA DE

2 030.- TELEDIARIO 2 
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO CINE. 

INCLUYE DOS LARGO
METRAJES:

■ “Acorralado” (1982 
89‘)

Director: Ted Kotcheff.
Intérpretes: Sylvester 

Stallone, Richard Crenna.
John Rambo, veterano 

de la guerra del Vietnam,’ 
condecorado por su valor, 
llega a una pequeña ciu
dad en donde el sheriff 
le detiene por vagabundo; 
Rambo, que mantiene 
muy vivo el recuerdo de 
la guerra, no soporta la 
violencia a la que le some
ten en la comisaría y 
escapa.

AVANCE TELEDIA
RIO

2 3,50.- “Motín en el 
pabeUón U” (1954 - 80‘)

Director: Don Siegel
Intérpretes: Neville 

Brand, Emile Meyer, 
Frank Faylen

En una gran cárcel nor
teamericana, tres presos 
organizan un motín. Con 
sus guardianes como 
rehenes intentarán impo
ner todas sus condiciones.

02,10.- DEPORTE 
NOCHE

- Mee, Mee.
- GIMNASIA
Campeonato de Espa

ña de gimnasia artística 
masculina. Desde el Poli- 
deportivo Boijas Blancas 
(Lérida)

- BALONCESTO 
Liga italiana
- FUTBOL
- Final de la Copa de 

Inglaterra, desde Wem- 
bley

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA

1

Todos los sábados en la segunda cadena a partir de las 19.00 horas, “Antología de la zarzuela”.

Beverly Hills *

^- TELECOM,

La mansión del 
truo”
SESION: ®®®®'’I>Í

•Angeles””

“Los gemelos oqU.. 
dos veces”

02,42.- CINE
“Guarapo”
04,22.- CINE:

08,00.- ESPIRAL: 
DETRAS DE LA NOTI
CIA

09,00.- DIBUJA 2
0930.- BIOMAN
09,50.- LOS CABA

LLEROS DEL ZODIACO
10,15. - CINE PARA 

TODOS
“Los tigres de Mom- 

pracem” (1971 - 105‘)
Director: Mario Sequi 
Intérpretes: Ivan Ras- 

sinov, Luis Dávila, 
Andrea Bosic.

Durante la dominación 
británica de Borneo en 
1859, el idealista príncipe 
Sandokan quiere luchar 
por su libertad, pese a la 
oposición de la familia.

12,05.- N.BA.
D35.- EL PLANETA 

MILAGROSO
1435.- NOTICIAS
14.30. - LA ULTIMA 

DIVA; FRANCESCA 
BERTINI (SEGUNDA 
PARTE)

15,30. - SABADO 
DEPORTE

- CICLISMO (a las 
15,30)

Vuelta a España. Final 
de la etapa del día.

Dest. DYC - Dest. 
DYC

17,00.- NOTICIAS
- GIMNASIA
Campeonato de Espa

ña de Gimnasia Artística 
Masculina

Triangular: Espa- 
ña-Gran Bretaña-Holan- 
da.

En diferido desde el

tí á

“Alfred J. Kwak”. Campeonato de España de Gimnasia Artística Masculina.

Polideportivo Municipal 
de Borjas Blancas (Lé
rida)

18.00.- NOTICIAS 
-FUTBOL
Final Copa de Ingla

terra (Resumen)
19,00.- ANTOLOGIA 

DE LA ZARZUELA
20,00.- CINE CLUB; 

“Fueros humanos”
2140.- DOCUMENTAL 
22,00.- VUELTA 

CICLISTA A ESPAÑA
2230.- NOTICIAS 
22,40.- HOMENAJE A 

JOSE MARIA RODERO 
00,35.- LA TABLA 

REDONDA
0130.- FUTBOL
Campeonato Nacional 

de Liga
F.C. Barcelona - Real 

Sociedad
03,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

ANTENAS

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- LA GUARDE
RIA DEL SABADO

U,00.- AVENTURAS 
EN EL LAGO

11,30.- SALVADOS 
POR LA CAMPANA

12,00.- LO
MEJOR,TAN CONTEN
TOS

13,00.- PROGRAMA 
DEL MOTOR

14,00.- LOS HEROES 
DE HOGAN

1 430.- LOS SEGUN
DOS CUENTAN

15,00.- NOTICIAS
15,30.- POLVO 

ESTRELLAS:
DE

- la película: “Flipper 
y los piratas”

- 2a película: “Un 
paraíso a golpes de revól
ver”

1933.- ENG 
2030.- NOTICIAS
- CONllNUACION DE 

POLVO DE ESTRELLAS
- 3a película: “Vivan los 

novios”
23,00.- CULPABLE O 

INOCENTE
- CONTINUACION DE 

POLVO DE ESTRELLAS
- 4a película: “Haine”
- 5a película: “Un hom

bre y su destino”
0330.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- SUPERGUAY 
SABADO

- LAS CHICAS CON 
LAS CHICAS

- PRESSING CATCH 
12,00.- EL GRAN CHA

PARRAL
13,00.- TELECINCO 

¿DIGAME?
1 530.- .CINE FIESTA: 
“Won Ton Ton, el 

perro que salvó Holly
wood”

1 730.- SABADO DE 
ACCION

- STARSKY Y 
HUTCH

- MISION IMPOSI
BLE

1935.- VIP CORAZON 
20,00.- CINE DE 

AMOR:
“Días sin vida”
2249.- TUTTI FRUTTI 

91
24,05.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
2435.- PLAY BOY 
0135.- VIP NOCHE
03,20.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,40.- ABC WORLD 
NEWS

09,00.- LOS 40 PRIN
CIPALES

10,02.- CINE:
“Acorralado en Las 

Vegas”
1133.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA
12,00.- TRANSWORLD

SPORT
D,00.-
13,55.-

DIA: “El
Randall”

14,20.-

DEL 40 AL 1 
TELECOME- 

show de Tony

REDACCION.
NOTICIAS

1430.- PRIMER PLA
NO

15,00.- DESAFIO
Transmisión desde Bar

celona del partido de fút
bol en sala que disputarán 
los equipos de veteranos 
del Barcelona y del Real 
Madrid

1635.^ CINE:
“Grita Libertad”
19,00.- DOCUMENTAL 
20,00.- REDACCION 

NOTICIAS

«8& Sfif »

“Aguila de acero” 
O647.- SESION ESPF

CIAL COMEDIA
“Muchachas en vaca

ciones”
07,42.- SESION ESPL 

CIAL DOCUDRAMA
“Tanner”

CANALSUR

10:00- Carta de pre. 
sentación

10:30- Puerta del cante 
11:30- Vamos a jugar 

(r)
12:00- La jugada inter

nacional
13:25- Tierra y mar 
13:55- Parlamento 
14:30- 

semana 
15:00- 

dos
15:30- 

El diario fin de

Dibujos ánima-

Cine de tarde
“La princesita”
17:05- Nos vemos el 

sábado
18:05- Pantalla peque

ña
19:20- El testamento de 

Adán
19:55- Fútbol
22:00- El diario
22:10- El tiempo
22:15- Entre amigos
00:10- Cine de evasión 
“La madrastra del 

seminarista”
01:40- Despedida ; 

cierre
00:25- Tenis

CANAL CIUDAD REAL

10:30- Largometraje
12:15- Dibujos anima

dos
D:30- Vísperas depor

tivas
(Reposición)
14:30- Largometraje
“Sour Grapes”
16:00- Cine en la sobre

mesa
“Pan, amor y Anda

lucía”
17:45- Dibujos anima

dos
19:00- Vídeos musicales 
19:30- Pequeños prota

gonistas
21:00- Telesemana
22:00- Cine de
“La isla de las águilas
23:45- Ultima sesión
“Fantasías sexuales
01:30- Película clasm- 

cada X
Al término de la 

gramación conectare 
con vía satélite

D.2022
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Silvester Stallone, su intérprete y mentor, encontró un auténtico filón con este personaje

‘‘Acorralado”, primera entrega de la 
famosa serie de aventuras de Rambo

TVE, con excelente criterio, ha seleccionado la obra ^*Los emigrados^^ para rendir homenaje a Rodero

fl espacio “Sábado cine” 
'^rá boy » P^,^" •^ 
w 22.9S horas el lai^o- 
¿«e “Acorralado" pri- 
ira entrega de la larga 
®* de arentaras del 
Lalar héroe americano 
Zbo. También boy TVE 
Zenajea ai fallecido 
¡ciar José Mana Rodero

I^RID (Efe).- Silvester 
stallone, el popular intérprete 
de “Rambo”, encontró un 
auténtico filón con este per
sonaje, prácticamente mudo, 
cuya popularidad fue objeto 
de múltiples estudios socioló
gicos-

Para muchos críticos la 
serie de Rambo fue producto 
de una fuerte tendencia ultra- 
derechista en Estados Unidos, 
mientras que para otros su éxi
to se justifica exclusivamente 
por los excesos de sangre y 
violencia que incluye.

Nacido al amparo del fervor 
patriótico norteamericano de 
la era Reagan, 1982,- John 
Rambo fue unánimemente 
consideraro como el antídoto 
más eficaz para el síndrome 
de Vietnam.

Una guerra que estas pelí
culas daba la impresión que 
había sido perdida exclusiva- 
mente por una inoperante y 
amorfa burocracia. .

El propio presidente Rea
gan consideró a Rambo como 
un ejemplo a seguir, hasta el 
punto de que llegó a decir

“Rambo”, el popular héroe americano.

tras ver la seguna parte que 
“ahora comprendo lo que hay 
que hacer la próxima vez que 
haya crisis de rehenes en Bei
rut”, en relación con la reten
ción de ciudadanos norteame
ricanos en el Libano.

En esta primera entrega, 
John Rambo, obsesionado por 
su estancia en Vietnam, llega 
a una pequeña ciudad nortea
mericana, donde el sheriff le 
detiene por vagabundo.

Al margen de sus múltiples 
problefcoas sentimerrtales, el 
mayor de estos escándalos se 

produjo cuando salieron a la 
luz reproducciones de sus pri
meras películas.

En ellas, bajo el nombre de 
Italian Stallon, interpretaba en 
películas pornográficas al pro
totipo de latino apasionado e 
insaciable. El segundo canal 
de TVE ofrecerá hoy la obra 
de teatro “Los emigrados”, de 
Slavomir Mrozek, interpreta
do por Manuel Galiana y el 
recientemente fallecido José 
María Rodero.

Televisión Española, con 
excelente criterio, ha escogido 

esta obra de teatro para rea
lizar el merecido homenaje a 
Rodero, ya que a pesar de 
contar con una filmografía de 
cierta extensión sus principa
les éxitos le vinieron de sus 
actuaciones teatrales.

Precisamente, la obra que 
se ofrece hoy, a partir de las 
22.40 horas', se encuentra 
entre los mayores éxitos del 
actor.

Consideradó como uno de 
los intérpretes de más amplio 
registro y ductilidad de la 
escena española de los últimos 
cincuenta años. Rodero des
tacó fundamentalmente en los 
papeles dramáticos, aunque 
obtuvo éxitos en todos los 
géneros. La obra cuyo guión 
fue realizado por José Méndez 
Herrero, narra los episodios 
de la vida de dos hombres que 
por distintas razones han teni
do que abandonar su patria 
e instalarse en un país extran
jero.

Uno de ellos ha llegado a 
dicho país para hacer algo de 
dinero con su trabajo, con la 
idea de regresar a su tierra 
y reunirse con su familia.

El otro es un exiliado polí
tico que trata de vivir lo mejor 
posible, ante la imposibilidad 
de volver a su patria. Ambos 
viven en una habitación míse
ra, donde cambian impresio
nes sobre su pasado y su futu
ro. Este homenaje ha obligado 
a posponer en la programa
ción la reposición de la serie 
“Lorca, muerte de un poeta”.

Citas -Si:-

Alfonso Guerra.

-FERNANDO SAVATER, 
filósofo: “El peor defecto es la 
cobardía”.

-ALFONSO USSIA, periodis
ta: “Me considero un niño bien 
que ejercía mal”.

JULIO ANGUITA, coordi
nador general de IU: “Me han 
llamado hasta majadero, si 
sigue así temo hasta por mi pro
pia madre”.

-JOSE LUIS NUÑEZ, presi
dente del F.C. Barcelona: “Fi
chando no se arreglan los 
problemas”.

-ALFONSO GUERRA, dipu
tado: “Soy yo el que recibe 
todas las agresiones-y luego pro
curo contestarías con ironía”.

-JOSE ANTONIO ARDAN
ZA, lehendakari: “En la coa
lición abertzale HB-ETA hay 
mucho miedo porque al final 
es ETA la que manda”.

-JAIME GARCIA AÑOVE- 
ROS, ex ministro “El espectá
culo en la plaza de toros de 
Las Ventas lo hace el público”.

LORENZO QUINN, actor: 
“El Hollywood de hoy es un 
auténtica mafia”.

■ Cumpleaños ■ “La ciudad sumergida'’, un filme de Jacques Tourneur lleno de aventuras, en la sobremesa de TVE-1

Juan Pablo 11,

Hoy, día 18, cumplen años:
JUAN PABLO II, 71.

AURORA CLARAMUNT, 
periodista, 43.
v.í’^NCISCO SANCHEZ
MARGAS, atleta, 33.

•SILVIA FALCONE, coreó- 
y diseñadora, 42.

Uiv^’^CíSCO PILLADO 
^VOR, escritor, 50.

•JOSE MARIA LAFUENTE
*AIPEZ, eurodiputado, 70.

pn -’ parlamentario galle-

Interesante oferta cinematográfica, con 
buenas películas para todos los gustos

El sábado cinematográfico se 
presenta interesante, con pelí
culas para todos los gustos rea
lizadas por directores que tie
nen a sus espaldas una buena 
trayectoria. La primera cadena 
de TVE ofrece, a las 16.00, “La 
ciudad sumergida”, dirigida por 
Jacques Tourneur. Un ingenie
ro que estudia la vida marina 
encuentra un cadáver en unos 
acantilados. Cuando se dispone 
a informar de su hallazgo, reci
be el acoso de un ser mons
truoso que le persigue a lo largo 
de un túnel, hasta llegar a una 
ciudad sumergida-. Interpretada 
por Vincent Price, David Tom
linson y Susan Hart, es una 
estupenda película de aventu
ras, la antesala de una noche 
bastante movida.

Y para aquellos que todavía 
no estén sobresaltados, TVE-1 
proyecta a las 23.50 “Motín en 
el pabellón 11”, dirigida por 
Don Siegel en 1954 y protago
nizada por Neville Brand, Emile 
Meyer y Frank Faylen, que dan 
vida a tres presos que organizan 
un motín en una gran cárcel 
norteamericana. Con sus guar
dianes como rehenes, intentan 

imponer sus condiciones. La 
matinal de La 2, a las 10.15, 
insiste en el mismo género y 
ofrece “Los tigres de Mompra- 
cén”, una coproducción hispa
no-italiana de 1971 que tiene 
detrás de la cámara a Mario 
Sequi y en los principales pape
les a Ivan Rassinov, Luis Dávila 
y Andrea Bosic. La acción se 
sitúa en Borneo, en los tiempos 
de la dominación británica. El 
príncipe Sandokán quiere 
luchar por su libertad. A las 
20.00, un giro de 180 grados 
para emitir “Fueros humanos”, 
un melodrama de Frank Bor- 
zage protagonizado por Spencer 
Tracy y Loretta Young. Bill es 
un pobre hombre que pasea por 
las calles convertido en un 
“hombre anuncio”.

Conoce en el parque a una 
hermosa joven que prefiere 
morirse antes que entrar en el 
mundo de la prostitución. Entre 
los dos surge una bella relación, 
ante la que el espectador no 
podrá permanecer indiferente.

Antena 3 insiste en ofrecer 
una sesión larga y mediocre de 
cine para los cinéfilos más 
acérrimos. Comienza a las 15.45

Antena 3 insiste en ofrecer una sesión mediocre de cine.

con “Flipper y los piratas”, de 
León Benson. Es la relación 
entre un niño y un delfín al 
que quieren encerrar en un 
acuario. Cae con demasiada 
facilidad en la sensiblería. Entre 
los intérpretes, Luke Halpin y 
Pamela Franklin. La segunda 
película, a las 17.20, no enmen
da la plana.

“Un paraíso a golpes de 
revólver” es la historia de un 
pistolero convertido en un pací
fico ciudadano, al que las cir
cunstancias le harán recordar 
sus habilidades con el revólver. 
Lee H. Katzin dirigió en este 
filme a GÍenn Ford y David 
Carradine.



TO PLAZA ¿d PILAR
CASABLANCA

Cinco Casas en 
del Jubilado; 
mujeres que 
propaganda del 
vejó ayer en

■ A Marcelino Cama
cho no le dejó entrar ayer 
al alcalde socialista de

el Hogar 
a varias 
repartían 
PP se las 
la Plaza

■ La Administración, 
en su papel, trata de qui
tarle importancia al tema 
del Corral de Comedias; 
el “responsable” se ratifica 
en lo dicho; el alcalde está 
seriamente preocupado a 
la vista del informe pre
liminar de los técnicos y 
de que, en su opinión, el 
Corral no recibe la aten
ción que merece; LA TRI
BUNA, también en su 
papel, seguirá prestando 
al tema toda la atención 
que merezca, aún a riesgo 
de pasar por alarmista.

Mayor de Ciudad Real 
momentos antes del mitin 
del PSOE; ¿estamos retro
cediendo en el respeto a 
los derechos de los 
demás?

Casa CLETO, S.L.
NUEVAS INSTALACIONES

C/ Ciruela, 31 - Telf. 22 59 98.25^ 
Ctra. Carrión, s/n. - Telf. 22 74 n? 

Avda. Rey Santo, 3 - Telf 22
CIUDAD REAL^

Perros callejeros. Esta imagen es, desgraciadamenle, demasiado habitual en nuestra 
ciudad como para que pasase inadvertida a la cámara de Paul White. El peligro que 
representa la existencia de manadas de perros callejeros es algo tan real como la vida 
misnia, ya que a los destrozos que pueden causar, se unen las posibles agresiones a seres 
humanos y la transmisión de graves enfermedades. El Ayuntamiento debe resolver est problema 
cuanto antes.

edición deja 
Feria
Agroindustrial 
Manchega

La II edición de la 
Agroindustrial Mancha 
AGROIMAN, fue i:" * 
ayer con la presencia deW 
gado provincial de (a C™.. , 

■ de Industria y Turto» 
go Luis Sánchez Miras ^

La feria cuenta en esta edi 
cion con un presupuesto 
rior a los tres millones de X 
tas. El Ayuntamiento de SocuT 
llamos ha invertido un milE 
setecientas mil pesetas v 
expositores han pagado m 
cada expositor 25.000 pescá»

Domingo Luis Sánchez sciiS 
durante la inauguración que k 
celebración de muchas ferias no 
es beneficiosa y que podría ser 
perjudicial para los distintossec- 
tores. En su opinión, hay que 
buscar un equilibrio entre fc 
ferias, buscando una descentra- 
lización y no una atomización, 
para que se beneficien los sec
tores industriales y comerciales 
de la región.

Horas antes habían estado allí el alcalde y una senadora del PSOE La astilla

Prohíben a Camacho entrar
en un Hogar del Jubilado

El alcalde de Alcázar, el socialista Anastasio López Ramírez, 
prohibió ayer la entrada del líder sindical Marcelino Camacho 
al Hogar del Pensionista de la pedanía de Cinco Casas. 
Los motivos expuestos por el funcionario, que fue quien impi
dió que el sindicalista entrara a saludar a los jubilados, 
fue que se trataba de una “visita electoralista”. El trabajador 
^s, según IU, un destacado miembro del PSOE.

Ideas e ideologías
CARPINTERO

La coalición Izquierda Unida 
denunció ayer en un comuni
cado de prensa que el alcalde 
de Alcázar de San Juan, Anas
tasio López Ramírez, prohibió 
a Marcelino Camacho entrar a 
saludar a los jubilados y pen
sionistas de Alcázar en la peda
nía de Cinco Casas.

El líder sindical, en su calidad 
de miembro del Consejo Federal 
de Izquierda Unida, visitó por 
la mañana Alcázar y después se 
desplazó a la citada pedanía. 
Una vez allí, denuncia la coa
lición, el alcalde, por medio de 
un funcionario que es, a su vez, 
un destacado miembro del 
PSOE, impidió el acceso del 
líder sindical al centro de jubi
lados.

El .trabajador dijo que no 
podía entrar “porque la visita 

era de carácter electoral”. Para 
IU, este hecho constituye “una 
muestra más del uso y abuso 
partidista que viene haciendo el 
candidato 
medios, de 
actividades 
pagamos”.

del PSOE de los 
los servicios y de las 
públicas que todos 
La coalición añade 

que lo sucedido en Cinco Casas 
demuestra 
PSOE por 
igualdad de 
políticos.

el desprecio del 
la pluralidad y la 
todos los partidos

Izquierda Unida afirma a este 
respecto que el Partido Socia
lista “no debe considerar elec
toralista la visita a este mismo 
centro del alcalde y de la sena
dora, María Angeles Pérez Mon
tero. El propio acto, aplazado 
hacia la mitad de la campaña, 
y realizado el mismo día que 
estaba anunciada la presencia de

Marcelino al Hogar del Pensio
nista, tampoco es electoralista”, 
critica la coalición.

IU asegura, en el citado escri
to, que “nos duele y nos indigna 
que quien contrata fotógrafos 
para poder hacerse “la foto” con 
los líderes sindicales e incluiría 
en su lujoso folleto, menosprecie 
el símbolo vivo de la lucha del 
movimiento obrero español que 
es Marcelino Camacho”.

Por útlimo los representantes 
de la coaliciónn acusaron al 
alcalde de Alcázar de San Juan, 
Anastasio López Ramírez,, de 
representar a “los patronos y los 
amos”, tanto con su actitud 
como por la política que defien
de.

Marcelino Camacho visitó 
ayer por la tarde Alcázar de San 
Juan para apoyar la candidatura 
de Izquierda Unida en la loca
lidad, encabezada por Pedro 
Pablo Novillo. Durante su están- - 
cia criticó duramente la política 
del Gobierno Socialista y com
paró la situación que vive actual
mente España con la inmedia
tamente anterior a la proclama
ción de la II República.

El candidato del CDS a la 
alcaldía de Ciudad Real ha 
afirmado que Selas carece de 
ideología. La imputación 
denota una clara asintonía 
con la evolución del mundo 
intelectual. Actualmente se 
tiende a desterrar el uso de 
la- pálabra ideología; queda 
superada por la convergencia 
de planteamientos de filosofía 

• política y por la propia praxis 
diaria. Hasta ahora, la ideo
logía se ha utilizado como 
arma arrojadiza contra el 
adversario; arma cerrada en 
sí misma e impermeable a la 
incorporación de otros con
tenidos doctrinales. Hoy se 
acude más a la palabra ideas 
, con una semántica abierta 
y receptiva.

Por otra parte, sorprende 1 
que el candidato de un par- I 
tido que se autotitula “pro- | 
gresista“ se haya quedado | 
anquilosado en conceptos 8 
políticos ya superados por el 1 
progreso de las ideas. En todo 
caso, acusar a Selas de no 
tener ideología es un error. 
Selas tiene, según convenien
cias ^.coyunturales, todasJas j 
ideologías del arco político ' 
español; ucedista, en 1979; de , 
derechas, en 1983; indepen
diente en el 87 y socialista 
en el 89. Un nutrido mués- । 
trario de chaquetas de ocasión j 
que ha terminado, por ahora, 
en el PSOE, pidiendo apoyo 
para una “decisión de progre
so”. Será el suyo propio.
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